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U Comisión de Explotación tampoco remitió el tema al Consejo de Ministros

Los regantes levantinos 
se quedan sin trasvase

La Comisión de Explotación del Acueducto 
Tajo-Segura rechazó ayer la petición del trasvase 
de 55 hectómetros cúbicos con destino a los rega
díos de Murcia y Alicante y tampocó acordó como 
sucediera el verano anterior, remitir esta decisión 
al Consejo de Ministros. La decisión fue calificada 
de justa por el consejero de Agricultura de la

Junta, Mariano Maraver, así como por la Asociación 
de Pueblos Ribereños de la cabecera del Tajo. 
Por otra parte la negativa al trasvase provocó que 
los representantes de Valencia y Murcia pidieran 
que constara en las actas la necesidad de la inter
vención del ministro Borrell para que éste elevara 
dicha decisión al Gobierno. Por lo pronto el pre-

sidente autonómico de Murcia ya ha enviado tele
gramas a los ministros de Agricultura y Obras Públi
cas y ha anunciado que mantendrán una actitud 
de beligerancia desconocida hasta el momento por 
los anteriores gobiernos regionales de Murcia.

(Págs. 5 y 6)
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JOSE LUISEl alcalde visitó ayer la Plaza de la Virgen de Los Llanos con el arquitecto municipal.
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Toque de 
atención de 
votantes de IU 
de Hellín a 
Sotos y Molina

En una carta remitida 
a la delegación de LA 
TRIBUNA, un grupo de 
votantes y simpatizantes 
de IU de Hellín critica 
a los responsables de la 
coalición a nivel provin
cial y regional, por las 
presiones sufridas para 
retirarse del gobierno 
municipal, llegando 
incluso a manifestar que 
tras las presiones hay “un 
tufillo de afanes y ambi
ciones personales”.

(Pág. 18)

Benito Floro, tres años más.

Y además,

La Audiencia 
Nacional 
excarcela a 
Rafael Vera 

(Pág. 23)

González se 
reunirá con 
Pujol y Anguita 

(Pág. 25)reconoció el 
primer 
“patinazo” del 
nuevo consejo y 
señaló que la 
actuación de 
Palazón fue 
correcta

Los tribunales 
piden más 
datos sobre el - 
‘caso Sóller’

(Pág. 26)

La mujer de 
Luis Roldán 
rechaza las 
imputaciones

(Pág. 24)""'Ruano
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Verdugos con manos libres

Los pobres 
soldados 
holandeses 
huían como 
conejos. La 
de Bosnia es 
una guerra 
en la que no 
hay héroes, 
sólo víctimas

MANUEL LEGUINECHE

S
in fracaso no hay moral, escribió Simone de Beauvoir, 
pero hay que convenir en que con fracaso no hay 
futuro, ni decencia, ni honor. Europa, Estados Uni
dos, la OTAN, la ONU y esa entelequia llamada comunidad 

internacional han fracaso en Bosnia. Y a hemos alcanzado 
el más difícil todavía del ridículo internacional.

Las Naciones Unidas levantaron seis zonas protegidas en 
Sarajevo, Tuzla, Zepa, Gorazde, Srebrenica y Bihac. Era una 
forma de decirles a los serbobosnios: esas seis ciudades no 
nos las toquéis, son sagradas. Pues bien, los jefes de los 
serbios de Bosnia, Karadzic o el general Mladic han perdido 
por completo el respeto a los cascos azules. Han entrado 
en Srebrenica. Los pobres soldados holandeses huían como 
conejos asustados ante la entrada de las huestes de Mladic, 
el Atila de los tiempos modernos. Esta es una guerra en 
la que no hay héroes, sólo víctimas. Se ha acabado el mito 
de las zonas protegidas o zonas de seguridad. Aquellas vaci
laciones han traído estos lodos, la parálisis occidental en 
los Balcanes, la vergüenza. Tan sólo quedan tres opciones, 
o la retirada, el reconocimiento de la derrota o el ataque, 
la evacuación o la respuesta.

Durante la guerra de Vietnam, los psicólogos del ejército 
norteamericano bautizaron a las unidades del Sur con nombres 
hiperbólicos: Los tigres de la Compañía número Uno, Los 
Feroces Leones de My Tho, Los Invencibles, etc... Pretendían 
con ello insuflar el fuego del dios Marte a unas unidades 

survietnamitas desmoralizadas. El truco no funcionó porque 
hace poco más de veinte años los norvietnamitas entrabar, 
en Saigón. Lo mismo ha ocurrido en el escenario balcánico: 
los 15 de Europa y los Estados Unidos se han sacado de 
la manga unidades de intervención rápida con promesas de 
orden y fuerza, barcos y aviones en torno a la crisis, amenazas, 
etc... el truco no ha funcionado porque, como en Vietnam, 
ni norteamericanos ni europeos comprenden los Balcanes.

Otro gallo hubiera cantado de haber hecho caso al consejero 
británico Lord Carring‘ton, que recomendó aplazar el reco
nocimiento occidental de las nuevas repúblicas surgidas de 
la ruptura yugoslava hasta que Eslovenia, Croacia, Bosnia.,, 
llegaran a un acuerdo sobre sus relaciones mutuas. Después, 
la actitud de la ONU de tratar del mismo modo a las víctimas 
o a los verdugos ha sido un error de primer orden, porque 
llegaron el genocidio, la limpieza étnica.

Esta cobardía occidental en Bosnia, su falta de visión, 
su vocación burocrática, han causado estragos, por ejemplo 
en Chechenia, donde el presidente ruso Yeltsin decidió actuar 
por su cuenta, según sus intereses. Todos los verdugos tienen 
las manos libres. La convención de la ONU de 1948 contra 
el Genocidio define este crimen contra la humanidad como 
“un esfuerzo para destruir en parte o del todo un grupo 
nacional, étnico, racial o religioso” a través del daño físico 
o emocional o de la creación de unas aniquiladoras condiciones 
de vida. La' Convención declara esas acciones corno clara 
violación de las leyes internacionales.

pumo 

DE 
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Nostalgia

EDUARDO 
CANTOS

entro de poco la 
iglesia de los 
Padres Escolapios 

se demolerá. El espacio 
que ahora ocupa tiene que 
dejar hueco para la cons
trucción de viviendas. 
Hombre, si uno quisiera 
ser demagógico podríamos 
empezar diciendo, que 
cómo es posible que lo 
material se lleve por delan
te el símbolo espiritual que 
es un templo. Pero, no. 
Sólo nos vamos a limitar 
a comentar que la central 
de los Padres Escolapios 
de Valencia se ha portado 
muy mal con Albacete. Y 
que por eso, un colegio que 
siempre ha disfrutado de 
gran prestigio, poco a poco 
ha ido reduciendo su acti
vidad docente en nuestra 
ciudad casi a la mínima 
expresión.

Esa iglesia que ahora se 
va a demoler, y que se hizo 
a finales de los años 50, 
me acuerdo que fue cons
truida con las aportaciones 
de los padres de alumnos. 
Y también, con el trabajo 
de algunos profesionales y 
artistas. Como es el caso 
del mural que hizo Godo
fredo Giménez, que le cos

tó “fabricarlo” nada menos 
que un año.

Lo que yo no me explico 
es cómo, por quien pro
ceda, se ha dado la auto
rización de demolición. 
Otros edificios de menor 
peso específico en el 
ambiente de la sociedad 
albacetense se conservan a 
trancas y barrancas. Será 
porque la susodicha iglesia 
no tiene la catalogación de 
“notable”. De ahí que vaya 
a morder el polvo para ser 
sometida -su suelo- a la 
diabólica especulación que 
seguramente no va a 
redundar en ningún bene
ficio para Albacete, pues 
los Padres Escolapios de 
Valencia, como queda 
dicho, son muy suyos.

En tal sentido levanto mi 
pequeña voz para decir 
que no me parece bien que 
se destruya esa iglesia. Es- 
muy triste que ciertos sím
bolos de nuestra niñez 
desaparezcan. Y más si es 
para nada que suponga un 
progreso cultural. Porque 
aquí, de lo que se trata, 
es de que alguien engorde 
su bolsillo por el procedi
miento de siempre:’ la 
especulación.

EL 

APOCA

RAMON 
BELLO 
SERRANO

El cristal del verano
a otra noche volví a 
quedar fascinado con 
“Sed de Mal” y su 

celebérrimo primer plano. En 
ocasiones la vida te recom
pensa con instantes minutí
simos, con otras cartografías, 
y hablo con Diego Sanz que 
hubiese sido más lógico -li
teratura a la postre- que la 
cinta de Orson Welles se tra
dujera fielmente: “Un toque 
de maldad”. Ese toque siem
pre ha sido hallado en las 
letras. Cuando escribí “Mo- 
riarty”, no sólo me propuse 
homenajear la maldad digna, 
también al mandarín de Ega 
de Queiroz y al altísimo verbo 
de Stevenson, dedicado a glo
riar a las Noches Arabes, 
noches que me han dado 
atardeceres lirios y somnolen
cia color agua nocturna. Yo 
tenía el teléfono de Orson 
Welles (213-851-8458) y nun
ca me atreví a preguntarle 
por ese plano, soledad del 
páramo, hecho del cristal del 
verano, aunque ciertamente 
le pregunté otras cosas. 
Welles no soportaba la caspa 
y nunca fue capaz de con
jugar su talento con la indus
tria, conservadora por natu
raleza. La síntesis advino con 
Spielberg. Esa misma noche 
que, como en toda noche, las 
gentes ensayaban su toque de 
maldad, la cadena de pago

ofrecía película basada en 
relato del señor King, que era 
un puro fusilamiento Steven
son iano. El señor King esen 
be libros de cuatroaent» 
páginas para recrear oF 
escrito en pequeños e m 
vidables libritos. Los am 
canos lo adoran y^ 
hecho millonario. Pef® 
millones no están en lac P 
Están en películas coni 
de Welles. A muchos 
parecerá un goce imp»2 
mo el pubis de CourbeO 
la razón, a veces, dej" 
caer en la inefable y 
intimidad de su vaci • 
artes están muy ’ „en 
poco del genio, y se ^ 
al herido letargo d ^^^^^ 
deros años. Muchos p 
que los cambios po^ 
acompañarían de ci ^^ 
raciones y tiempo
Pero no. La g^’’^^" ;o ven
de Welles es el espe] ^ 
dico. Los otros
Como vale la & jj^pie 
indulgencia y P'^Sesiem- 
a las filas ordenadas^ 
pre. La desolación ^^^ 
y la huída hacia 
no nos miente y pala- 
cualquiera escri 1 „ ligias 
bras sin
de Orson: “te raí* 
te ha matado . Y , jj^ 
Orson siempre y^fano-
Como el cristal «
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Bien, pero menos Es verdad
ECOl^OMÍ^

LIUS 
^ÍOLINERO

S
e crea empleo. Es una bue
na noticia. En junio, el 
Instituto Nacional de 
Empleo borró de sus listas a 29.996 

parados y la tasa de desempleo. se 
redujo hasta el 15,6%. Junio es un 
buen mes para el empleo. Empieza 
la temporada alta de las vacaciones 
y el sector servicios demanda mano 
de obra para cubrir sus necesidades 
de los tres próximos meses. Lo 
dicho, es una buena noticia, pero 
con matices..En el mismo mes de 
1994 se crearon más empleos y. el 
propio Ministerio de Trabajo, que 
mantiene el lema de los 1.000 
empleos diarios, ha visto rebajadas 
sus expectativas. Esto quiere decir 
que la economía se recupera, pero 
con mucha lentitud. El proceso de 
recuperación que vivimos, afortuna
damente según algunos especialis
tas, no tiene nada que ver con la 
explosión económica de finales de 
los 80. Vamos bien, pero a este 
ritmo, el problema del desempleo 
continuará siendo acuciante durante 
una década. Y eso en el supuesto 
de que el crecimiento sea sostenido.

Los bancos, en grandes líneas, 
coinciden en el diagnóstico: la eco
nomía se recupera del golpe sufrido 
desde 1991, pero a un ritmo que 
exige una vigilancia continua. Como 
en el caso del Ministerio de. Trabajo, 
las previsiones de las grandes enti
dades financieras no acaban de cum
plirse. Los bancos viven de captar 
dinero barato y prestarlo lo más 
caro posible. Lo primero, sin lo 
segundo, vale poco. Y según los ban
cos, se piden pocos créditos porque' 
ni las empresas ni los particulares 
ven claro el futuro. Como conse

cuencia, no solicitan préstamos al 
ritmo que desean los banqueros. No 
se consume.

Atravesamos un momento delica
do. Se crea empleo de forma sos
tenida, pero a un ritmo que no con
tenta a nadie y con fórmulas de 
contratación temporales; el consu
mo interno no despega y las incer
tidumbres políticas pueden compro
meter la evolución de las grandes 
magnitudes en los próximos meses. 
Al mismo tiempo, aparecen en el 
horizonte procesos, como la nueva 
reconversión naval, la tercera, que 
recuerdan acontecimientos de mitad 
de la década de los ochenta.

Por si fuera poco, la necesidad 
imperiosa de recortar el gasto públi
co para disminuir el déficit añade 
nubarrones a un futuro poco des
pejado. Si como desea el Ministerio 
de Economía y recomienda la Unión 
Europea se reducen las ayudas fis
cales y las subvenciones a las empre
sas, la creación de empleo se ralen
tizará aún más.

El país se encuentra en un 
momento crucial porque se deben 
despejar las incógnitas que encor
setan las decisiones de inversión e 
impiden aprovechar la recuperación 
en toda su dimensión. Alguna incóg
nitas tan simples como éstas: 
¿Quién será el encargado de ela
borar y aplicar los presupuestos 
generales de 1996? ¿Qué magnitud 
tendrá el recorte del gasto público? 
¿Cómo afectará ese recorte a la 
inversión pública? ¿Cómo afectará 
a las empresas? ¿Qué efectos tendrá 
en los mercados?". Sin respuestas cla
ras *a' estas cuestiones, podremos 
seguir bien, pero menos. Y sin 
demasiadas garantías de futuro.

IA 

CÍWVERA

DIMAS 
CUEVAS

s verdad lo que dice Izquierda 
Unida sobre la “marcha atrás” 
en la peatonalización de la 

calle del Rosario: el hecho de que los 
coches puedan volver a circular por esa 
vía no mejorará las condiciones de acceso 
para comprar en sus comercios, porque 
tal y como ha quedado la calle resulta 
imposible de todo punto aparcar en ella. 
(Otra cosa es que, si pasan los coches, 
mejorará la seguridad, y eso sí favorece 
tanto las ventas como la convivencia y 
el ambiente urbano). Es verdad lo que 
dice IU -y cuando alguien tiene la razón, 
hay que dársela- en el sentido de que 
habría que buscar las fórmulas para hacer 
más atractivo el parking de la Catedral, 
una obra que se hizo pensando con la * 
cabeza más que con los pies, y cuyo 
único resultado objetivo ha sido cargarse 
por 'los siglos de los siglos el entorno 
más noble de la ciudad sin que a cambio 
se haya ofrecido a los vehículos un lugar 
apetecible para estacionar.

Hay algo, sin embargo, en lo que falla 
la argumentación de los concejales de 
IU: ellos siempre se han opuesto a la 
construcción de aparcamientos en el cen
tro de la ciudad, por entender que con 
ellos sólo se logra “congestionar aún más

' . el tráfico en la zona”; siempre han dicho 
los ediles de la coalición que la solución 
ideal era disuadir a los coches de llegar 
a la zona y ponerles las máximas trabas 
mediante peatonalizaciones y otras medi- 

' das traumáticas, cerrando los ojos a la 
evidencia de un inmenso parque auto
movilístico en la ciudad.

La creación de grandes aparcamientos 
subterráneos en el centro -si fuéfe nece
sario subvencionados para hacerlos ase
quibles- es la vía más lógica en ciudades 
como ésta; y eso no lo digo yo, lo dicen 
las últimas tendencias urbanísticas par
tidarias de “enterrar la máquina”.

Novela negra

PEDRO 
PEf^AUD

a comenzado en Gijón la ya tra
dicional Semana de la Novela 
Negra. Es un género que en 

España tiene muchos lectores al tiempo que 
aumentan sus cultivadores. A lo largo de los 
últimos ciento cincuenta años se puede seguir 
la evolución del género a través de las trans
formaciones sociales y culturales de las socie- 

.dades de Europa y América.
La novela policíaca o criminal nace de una 

sabia mixtura: la sentimentalidad romántica 
y la racionalidad deductiva. Edgar Allan Poe 
es un precursor literario; su escenario, las 
sociedades con alto índice de criminosidad 

que genera la Revolución Industrial. En Amé
rica, entrado el siglo, el género evoluciona 
hacia un realismo crítico: la novela negra 
-el thriller-. Luego, la novela negra se hace 
crónica social, novela urbana. Entran en juego 
nuevos factores (sociológicos, económicos, 
políticos, de crónica urbana) y nuevos delitos 
(narcotráfico, terrorismo, espionaje). La nove
la urbana es una excelente plataforma para 
la expresión ideológica y la crítica social. Des
de los años setenta el género se aclimata 
en la literatura española.

Andreu Martín, que es uno de sus más 
conocidos cultivadores, ha escrito que no se

trata de una “literatura para entendidos”, y 
no le falta razón. La serie negra, como toda 
literatura de género, es un juego de com
plicidad con el lector aficionado, desinhibido 
ante el qué dirán, que no necesita dignificar 
sus gustos apelando a ilustres precedentes 
literarios. Los protagonistas de estas novelas 
defienden una ética personal inquebrantable 
en medio de una sociedad corrupta. El héroe 
o anti-héroe mantiene sus principios en medio 
de los embates de vidas excesivas y airadas 
que ha de frecuentar, por oficio o vocación. 
Úna caracterización moral que levanta el áni
mo en estos tiempos encanallados que corren.
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Chinchilla: historia, 
arte y tradición

- Así es estimado lector, esta 
“noble, leal y fidelísima ciu
dad”, tan cercana a la capital 
le ofrece estas tres virtudes y 
si se anima y en estos días vera
niegos la visita, no le pesará 
de haberla conocido. Haga 
prueba y verá como no le 
engaño.

Le comento que la Historia 
y ello nos manifiesta sus diver
sos vestitgios diseminados no 
sólo su término sino también 
por sus calles y plazuelas. Estu- 
bo bajo dominio musulmán de 
ahí la presencia de unos baños 
árabes. Durante la Edad Media 
fue la ciudad más importante 
de esta zona geogrráfica. Más 
tarde el rey D. Juan II en 1492 
le concedió el título’de Ciudad. 
Luego perteneció al marque
sado de Villena bajo mando de 
D. Juan Pacheco como así nos 
lo dicé nuestro emblemático 
castillo. Más tarde los Reyes 
Católicos el 8 de Agosto de 
1488 juraron fidelidad a sus 
fueros. Llegó en época poste
rior a ser incluso capital de la 
provincia aunque por poco 
tiempo. Y posteriormente 
sufrió las consecuencias de la 
guerra civil. Siendo en la actua
lidad un pueblo alegre, traba
jador y con deseos de superar 
la crisis que todos nuestros 
pueblos padecen.

También le he dicho que

del siglo XVIII; la iglesia de 
Santa María del Salvador de 
bellísima portada y de ábside 
plateresco; ya camino de las 
cuevas del Agujero construidas 
a extramuros de la ciudad, hoy 
residencia veraniega de fami
lias albacetenses, se encontrará 
la antigua cárcel del partido 
convertida en Centro de Salud 
comarcal; muy cerca también 
podrá visitar el Museo de Cerá
mica Nacional, obra del matri
monio Belmonte-Useros con la 
colaboración de chinchillanos 
donde se conservan cerca de 
500 ejemplares representantes 
de todos los alfares de España; 
el hospital de San Julián, ori
ginario del de Albacete, con 
la antigua portada gótica 
mudéjar; el convento de Santo 
Domingo fundado en el siglo. 
XIV y donde residió cierto 
tiempo San Vicente Ferrez y 
en la actualuidad Escuela-Ta
ller; partido de la notaría con 
un bello y rico estilo barroco; 
convento de Santa Ana cons
truido sobre una, antigua mez
quita árabe; el castillo del Mar
qués de Villena en periodo de 
restauración,, y sus típicas y 
encrucijadas calles llenas de 
blasones indicando su historia, 
donde en su puerta- hallará el 
amor de la sombra, un grupo 
de personas mayores en amena 
conversación, que seguramente 
en su juventud fueron “boci
neros”, que recorrieron las 
calles en Cuaresma tocando la 
peculiar trompeta.

Y por último su Tradición 
que tiene especial demostra
ción en las diversas fiestas 
patronales y de barrio que 
anualmente se celebran, aun
que su mayor esplendor lo 
alcanzan durante la Semana 
Santa donde sUs 6 cofradías 
rivalizan en seriedad, autenti
cidad y recogimiento. Junto a 
la amistad, la alegría y la fiesta, 
se une una extraordinaria gas
tronomía manchega local, que 
podrá Vd. degustar junto a los 
suyos en los diversos restau
rantes de la ciudad, siendo sus 
platos más representativos: los

tos. Y claro están regados con 
un buen caldo de la tierra.

En fin lector amigo le invito 
a girar la vista a esta milenaria, 
romana, mora y cristiana ciu
dad, donde el silencio es ínti
mo, la historia y el arte reviven, 
la vida y las tradiciones se 
gozan y cuando sus calles y pla
zas se recorren con devoción, 
es como si viajáramos a otros 
espacios, a otras épocas, a otras 
culturas.

Visítela, le animo a ello y 
comprobará en personas y edi
ficios lo que le estoy diciendo, 
pues Chinchilla y sus vecinos 
le esperan con los brazos abier
tos. Jamás la olvidará, no lo 
dudej visítela.

E. Sánchez.

El parto de los 
montes

Pertierra fue Subsecretario y 
Secretario de Estado de Defen
sa con los señores Serra y Gar
cía Vargas, por lo que en modo 
alguno informará discrepando 
de las actuaciones de los que 
fueron sus superiores y poste
riormente compañeros en el 
Consejo de Ministros. Los res
ponsables dicen eran Alonso 
Manglano y el coronel Perote, 
pero el pueblo intuye que tanto 
Vargas, Serra y el mismo Felipe 
estaban al tanto de la trama 
de las escuchas y del compor
tamiento interno del CÉSID.

Por ello el parto ha sido un 
pequeño ratoncillo y no como 
se esperaba de renovar al 
Ministro con personas que 
nada tuvieran que ver con el 
desprestigio del CESID, claro 
que habrá quien diga que para. 
lo que durará el Gabinete bien 
está.

José María Gómez.

guarda celosamente su Arte y gazpachos manchegos, ajo de 
así Ud. y los suyos podrán si mataero, migas, gachas, pistoasí Ud. y los suyos podrán si
lo desean admirar su; Ayun
tamiento con el m^allón del 
rey Carlos III en su fachada

manchego, atascaburras, sopa 
de boda y perdiz en escabeche, 
entre otros no menos suculen-

El motivo de la remodela
ción del Gabinete hecha por 
D. Felipe González, que por 
cierto ha representado una 
gran decepción, tanto para los 
partidos de la oposición, de la 
misma sociedad, e incluso para 
buen número de militantes del 
PSOE, ha habido quien ha 
dicho en expresión bastante 
elocuente y muy arraigada en 
el pueblo, que para dicho viaje 
no se necesitaban alforjas.

Por supuesto que los ceses 
del Vicepresidente Serra y del 
Ministro Sr. García Vargas no 
podían demorarse y estaban en 
la mente de todos, hubiesen o 
no presentado la dimisión, pues 
el escándalo, así lo tequería y 
exigía como responsables del 
CESID accediendo a lo soli-* 
citado por la oposición pública. 
Que se haya cambiado de car
tera al Sr. Saavedra y se haya 
nombrado para Administracio
nes Públicas al Sr. Lerma es 
cosa normal. Lo que no es tan 
normal y lógico es que nombre 
al Sr. Suárez Pertierra Ministro 
de Defensa, que a su vez será 
ál que el nuevo director del 
CESID debe informarle de sus 
decisiones y actuaciones tratan
do de “desfacer entuertos” de 
sus predecesores en las escu
chas telefónicas, pues no hay 
que olvidar que el Sr. Suárez

“Tormenta de 
verano”

Tarde negra, tarde aciaga, 
un cielo triste y oscuro, 
algo malo presagiaba.
en el campo dos equipos, 
algo grande se jugaban.
A uno los manda Lillo, 
a otro Floro los mandaba, 
hombre acabado y sin ganas 
que a sus pupilos transmite 
desconcierto, falta de cor- 

dinación,
poca eficacia y desastrosas 

jugadas.
Claro que subió a primera 
hace cuatro años al “Alba”, 

. al que ahora deja sumido 
eñ una oscura estacada.
Mas yo digo a la afición 
y al gran equipo del “Alba”, 
con Benito en paz estamos 
el nos subió y el no baja, 
fue paréntesis de gloria 
que poco tiempo duraba, 
habrá que empezar de nuevo 
y tener mucho cuidado 
de ésta experiencia sacada.
Si alguien se apoya 

nosotros
para subir la montaña 
sepamos saltar a tiempo

en

no sea que si cae rodando 
nos arrastre en su bajada.
Yo quiero felicitar

1 por qué de este 
nombre que rotu
la el texto? Ya 

supongo que el posible lector 
le tendrá al pairo que utilice 
uno u otro. Podría haber sido 
imaginario o reducido a ini
ciales. Pretendo, sin embargo, 
intentar que mi ^rración se 
adapte en cuanto sea posible 
a la fidelidad de comporta
miento ejemplarizante que 
merece el destello de las viven
cias de este hombre. Mentir,

Celedonio, cambia el paso
ALONSO GARRIDO SEVILLA

ahora no. Así pues, nos que
damos con el propio nombre
-”rótulo de identificación
social”., según el colombiano 
López de Mesa- con que sus 
progenitores le etiquetaron a 
su arribada a este mundo. Y 
de iniciales o abreviaturas, 
nada, ya que aparte de no 
creerle incurso en cosa punible 
alguna y que permitiese ante- 

, poner a su denominación el 
tan pegoteado “presunto”, 
debo además a mi dilecto ami
go Félix Ramiro Tomás, “Tres ’ 
en uno”, de Chillón, persona 
de contrastada solvencia

moral, el guión o esquenía de 
esta verdadera historia, la que 
con su venia y la de quien 
leyere, paso a tratar de por
menorizar.

Nació en el pueblecito de 
Zarza-Capilla, ya de Badajoz 
y colindandte con los últimos 
asentamientos ciudadreáleños, 
deviniendo esa cercanía geo
gráfica en otro aproximamien- 
to de cordiales ^relaciones 
entre las farnilias de Celedonio 
y Félix. Aquellos años de difi
cultosa escolarización, en 
alternancia clases y obligadas 
ayudas en el humilde lar cam
pesino, no obstaculizaron gran 
cosa una razonable formación 
basada en su natural inteli
gencia.

Y fue ya, a partir de esos 
cambios que la adolescencia 
dicen suele propiciar, cuando 
aparecieron los síntomas y 
problemas. Su mente dio alo-

jamiento a una brusca trans
mutación, aferrándose a la 
tesis impositiva de la verdad 
a. ultranza, erigiéndose en 
enconado combatiente de la 
mentira, tanto brotada a nivel 
individual como la emanada de 
cualquiera de los esiamentos 
que conforman el tejido de la 
Sociedad.

Expuestos mis reparos a 
“Tres en uno” ante un even
tual enfado del interesado por 
algo así como “violación de 
su intimidad”, me aclara que 
conociendo el tema y perso
naje a fondo, Celedonio retru
caría’ alegando no importarle 
dormir una vez más en Picolín, 
al considerarse en todo tiempo 
y lugar violado por un con
sorcio humano espiritualmente 
arruinado. Allanado tal obstá
culo, se impone'ya la línea rec
ta sintetizando el relato y bus
cando finalmente la no inac-

cesible moraleja.
Joven todavía, uno y otro

día, desde la amanecida hasta 
el véspero, empuñando el 
arma de su verdad y dispa
rando a quemarropa contra 
falsedades y mentiras de todo 
tipo, se hizo e hizo la vida 
imposible a todo quisque. El 
servicio militar fue un respiro 
para sus paisanos, no para él. 
Lógicamente, aumentó la pro- 
blemáticaí Alérgico a consejos 
de padres y amigos, y aun con 
leves dudas, dio nacimiento y 
resonancia a la frase“Celedo- 
nio, cambia el paso”. El tiem
po debió aleccionarle e indu
cirle a no invertir los términos, 
imposibilitando su convivencia 
en lo militar y en lo civil,, no 
adaptando su marcha ni en el 
primer ni en el segundo 
supuesto. No le llegó la paz 
tras su marcha ni en el primer 
ni en el segundo supuesto. No

—---------------------

a los “Charros” salmají 
que si en buena H-a;. 
disfruten en bueno lid 
lo que nosotros HoraiiBs 
y que sepan consemr 
lo que con tiempo y esn

ZO, 
hoy ha sabido garj^r 
y aprendan esta feión 
que hoy D. Floro y 

discípulos
a ellos y a otros muchos^ 
También quiero meé 
a ese Sr. que.es€láfü 
ya que a mí me ¡ai 
que el hombre aunijii} 

mojaba
porque estaba dilmiaodi 
debía de encontrarse ap 
éste partido arbitrando. 
Tan agusto se encoa 
que el buen señoril!

jando, 
que ni siquiera adveró 
que el tiempo estaba ps 

do.
Si llego a estar el en ca. 
me bajo a felicitarlo 
porque no existe 

mundo I
hoy nigún trabajador | 
y yo me encuentro ¡i 

tantos, J
que en tan malas cal 

ciones 1
y con el tiempo pasado 
alargase sin notarlo. 
tanto y tanto su w 
Isabel Rubio Mora.
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 Los representantes de Murcia y 
Valencia pidieron que constara en 
acta la necesidad de que Borrell 
intervenga y eleve este asunto al 
Consejo de Ministros MEIE

'*\^áikTedcia del verano pasado no se remite la decisión al Consejo de Ministros
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La Comisión del Tajo-Segura
íená 
bK rechaza el trasvase a Murcia
en

lor 
itro

La Comisión de Explotación de Acueducto Tajo-Segura 
no ¡probó ayer el polémico trasvase hacia Murcia y Ali
cante y diferencia del verano anterior tampoco acordó 
remitir esta decisión al Gobierno, aunque los represen
tantes de Valencia y Murcia hicieran constar dicha soli
citud en las actas al final de la reunión. Tanto Valencia

como Murcia no se resignan a esta negativa y confían 
que atendiendo a las graves pérdidas económicas que 
está provocando la falta de agua en los cultivos y en 
el arbolado, el Gobierno se pronuncie finalmente de forma 
favorable y reconocen que se “necesita de una apuesta 
política y una valentía tremenda” por parte del Ejecutivo.
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La Comisión Central de 
iExplotación del Acueducto 
¡Tajo-Segura rechazó ayer la 
¡petición de trasvase de 55 hec- 
hómetros cúbicos solicitado por 
jos regantes de Murcia, porque 
el volumen de agua previsto 

¡para octubre en la cabecera del 
Tajo es inferior al exigido para 

lautorizar una acción de este 
|tipo”.
1 Ya que la comisión no pue- 
|oe dar el visto bueno al tras- 
Re, al haber constatado téc- 
Pieainente que las aportaciones 

recibirán los pantanos de 
| otrepeñas y Buendía hasta el 
rmcipo del nuevo año hidráu- 
P son inferiores a las nece- 
Ras, sólo cabe echar mano 

•'^servas existentes en 
K^J®^«ÍTajoyesa deci- 
tordr^? ^^^ ^^^^ adoptada 
peí Gobierno.

Trasvase Tajo-Segura
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116 °^^ Bonn ^^'La Man- 
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• que ^esa reu-
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Guadalajara

Valencia
Canal del 
trasvase

Embalse de 
Entrepeñas-Buendía Murcia 

107 
70 
177

Regadío afectado por la sequía 
(en railes de hectáreas)

Aleante

Agraria TotalIndustrial

SEGURA

Situación actual 
B Semana anterior 
CO Media últ, 10 años 
COCapacidad total.

C. Valenciana
265
85

350

Demanda anual de agua (H^)*

Urbana

Tajo 567 Hi
Segura 166 H

Murcia "^

5

C. Mancha
Cultivos leñosos 22
Cultivos herbáceos 303
Total 325

a

Albacete

'o
’ If

Embalse 
de Talave

C
O

(*) Memoria anual Pían Hidrológico Nacional 1993

nión haya influido, porque el 
agua es un tema de Estado, 
y me extrañaría mucho que tan 
altos dignatarios de la nación 
tomaran decisiones en perjui
cio de alguien”.

de pesetas, pese a que sí se 
autorizó un trasvase de 55 hec
tómetros cúbicos en el mes de 
julio.

ocasionando la sequía en toda 
la zona y el elevado número 
de afectados.

“La autorización del trasva
se solicitado por los regantes 
-añadió el representante valen
ciano- necesita de una apuesta 
política y una valentía tremen
da por parte de quienes la han 
de adoptar”.

Por otra parte el director 
general de Obras Hidráulica, 
Adrián Baltanas, evitó en todo 
momento pronunckirse sobre si 
finalmente será el Gobierno el 
que decida si se atiende o no 
la petición de los regantes e 
insistió en que las competen
cias de la comisión “no van 
más allá del aspecto puramente 
técnico”.

Adrián Baltanás hizo hinca
pié en que los municipios de 
la cabecera del Tajo “nó tienen 
problema alguno de falta de 
agua, entre otras razones por
que las necesidades para abas
tecimiento de estos pueblos 
son mínimas y no superan los 
diez hectómetros cúbicos en 
todo el año”.

El consejero murciano reco
noció que la situación de los 
pantanos de Entrepeñas y 
Buendía “es preocupante”, 
pero recordó que mientras 
para los municipios ribereños 
la reducción del volumen 
embalsado está ocasionando 
“problemas de carácter 
medioambieñtal y algún per
juicio en los intereses turísti- 
cos”^ la cuenca del Segura “es 
la más deficitaria de toda la 
península y sigue avanzando y 
separándose del resto a pasos 
agigantados”.

La Junta y los 
pueblos ribereños 
califican de justa 
la decisión

LT

Una decisión yaHente

Dos mil nuevos pozos en 
Murcia

Situación catastrófica

Sánchez-Almohalla, al igual 
que el director general de 
Obras Hidráulicas de la Gene- 
ralitat Valenciana, Salvador 
Martínez Ciscar, destacó la 
situación “catastrófica” que 
habría en la huerta murciana 
y ea Alicante si no se recibe 
el agua solicitada.

El año pasado, en la cuenca 
del Se^urahubo pérdidas supe-, 
ríores’ a los ’4Q0.000 millones

Martínez Ciscar reconoció 
que el acuerdo de adoptado 
es “el único posible porque la 
Comisión de Explotación del 
Acueducto Tajo-Segura sólo 
puede administrar recursos por 
encima de un cierto nivel, y, 
a partir de ahí, es necesario 
echar mano de las reservas 
existentes en la cabecera del

Sánchez-Almohalla manifes
tó que la Confederación 
Hidrográfica del Segura ha 
tenido que autorizar 2.000 nue
vos pozos”, que si bien resuel
ven los problemas inmediatos 
de riego, provocan la saliniza
ción del suelo y daños a las 
plantaciones”.

“El Segura es el único río 
de España que desde hace
mucho tiempo no desembocaTajo”.

El representante valenciano en el mar y es un auténtico 
señaló que anté “lás pérdidas colector que no guarda ningún
de capital y de renta” que está parecido con pn río”.

El nuevo consejero de 
. Agricultura de Castilla-La 

Mancha, Mariano Maraver, 
calificó ayer como “de jus
ticia” el rechazo al trasvase 
y resaltó que “si no hay para 
beber, mucho menos para 
regar”.

Maraver señáló que “este 
año hay unos 272 hectóme
tros cúbicos en los pantanos 
de cabecera y con la plu
viometría media en los últi
mos cinco años y teniendo 
en cuenta las aportaciones 
del último bienio, podemos 
llegar en menos de un año 
a no tener agua ni para el 
abastecimiento de Casti
lla-La Mancha”.

El consejero de Agricul
tura declaró que “el margen 
comercial de los cultivos del 
Levante es lo suficiente
mente elevado como para 
que se empiece á pensar en 
otras soluciones técnicas 
que no sean esquilmar el 
agua de Castilla-La Man
cha, que es muy escasa y 
es fundamentalmente para 
los manchegos”.

Por otra parte el presi
dente de la Asociación de 
Municipios Ribereños de 
Entrepeñas y Buendía, Gre
gorio Villamil, considera 
justa la denegación del tras
vase al estar los pantanos 
bajo mínimos históricos que 
pronostican un verano con 
problemas en la comarca”.

La Asociación se niega 
rotundamente al “desvío de 
una gota de agua que no 
sea para el consumo”, dijo 
Villamil, y añadió que los 
regantes murcianos llevaron 
a cabo infraestructuras para 
sus regadíos sin asegurarse 
del agua que iban a recibir.

Según Villamil, pese al 
rechazo al trasvase “no se 
pueden lanzar las campanas 
al vuelo”, por lo que solicitó 
que una mejor administra
ción y que no se desperdicie 
en regar campos de golf o 
en otros caprichos”.

M
’
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El polémico trasvase.
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Murcia afirma que mantendrá una actitud beligerante desconocida en los gobiernos regionales anteriores.
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Cambio de frentes 
en la “Guerra del 
Agua”

Sü presidente resional envía telesramas de presión a los ministros Borrell y Atienza

Murcia advierte que no 
renunciará al trasvase

LT

El presidente regional de la 
comunidad autónoma de Mur
cia, Ramón Luis Valcárcel, 
anunció ayer que ha enviado 
telegramas al ministro de Agri
cultura, Luis Atienza, y al titu
lar de Obras Públicas, José 
Borrell, para urgiríes a aprobar 
el trasvase de agua a su región, 
denegado ayer por la Comisión 
Central de Explotación del 
Trasvase Tajo-Segura.

Valcárcel afirmó que, a 
pesar de que dicha comisión 
ha decidido no enviar la peti
ción al Consejo de Ministros, 
confía en que en la reunión 
que se está preparando entre 
el consejero de Medio 
Ambiente, Agua y Agricultura, 
Eduardo Sánchez-Álmohalla y 
el ministro de Obras Públicas, 
que también preside la Comi
sión Central de Explotación 
del Trasvase Tajo-Segura, se 
decida enviar el asunto a la 
reunión ministerial de mañana 
viernes.

El presidente autonómico de 
Murcia explicó, en una com
parecencia ante los medios de 
comunicación, que el consejero 
de Agricultura de Murcia, Sán- 
chez-Almohalla mantuvo ayer 
una primera reunión con el 
director general de Obras 
Hidraúlicas, Adrián Baltanás, 
para exigir la concesión del 
trasvase de 55 hectómetros 
cúbicos solicitados a la cabe
cera del Tajo.

Asimismo, indicó que no

descartan mantener una reu
nión con los representantes de 
la comunidad Valenciana para
tratar sobre el tema del 
aunque precisó que se 
dando pasos “de forma 
pendiente”.

Transfondo político

agua, 
están 
inde-

Respecto al posible trans
fondo político de esta decisión.

Ramón Luis Valcárcel afirmó 
que “prefiero no verlo”, aun
que reconoció que el único 
beneficiado de esta decisión es 
el presidente de la comunidad 
de Castilla-La Mancha, José 
Bono.

Además, manifestó que “se
ría una gravísima irresponsa
bilidad que el Consejo de 
Ministros no atendiera un 
asunto de vital importancia

para las comunidades de Mur
cia y de Valencia, como es 
éste” y añadió que “José 
Borrell debería hacerlo”.

En este sentido, reiteró que 
mantendrán una actitud “de 
beligerancia, de respuesta 
inmediata, que hasta el 
momento no se había conocido 
en los gobiernos regionales 
anteriores” en relación con el 
trasvase Tajo-Segura.

Los regantes de Levante anuncian un 
^ desastre ecológico por ¡a negativa al trasvase

LT

El gerente de la Comunidad de Riegos de 
Levante; José Manuel Miralles, manifestó ayer 
que “el rechazo de la petición de trasvase de 
55 hectómetros cúbicos desde los pantanos de 
la cabecera del Tajo al Segura provocará un 
desastre ecológico en las comarcas del sur de 
Alicante, donde se perderán 12.000 hectáreas 
de arbolado”.

La negativa a este riego de socorro no afec
tará sólo a.los cultivos de la cuenca del Segura, 
sino que provocará también, en opinión de 
Miralles, una importante pérdida de puestos 
de trabajo.

La Comisión central de explotación del acue
ducto Tajo-Segura rechazó ayer la petición de 
trasvase de 55 hectómetros cúbicos solicitado 
por los regantes de Murcia y del sur de Alicante, 
porque el volumen de agua previsto para el 
mes de octubre en la cabecera del Tajo es

inferior al que se exige para autorizar una acción 
de este tipo.

Miralles considera que lo único positivo del 
rechazo de la Comisión al trasvase, que afecta 
a una parte de la Vega Baja y del Bajo Vinalopó, 
es que “ahora la decisión que se pueda adoptar 
en este sentido queda en manos del Consejo 
de Ministros”.

Confianza en el Consejo de Ministros

“El trasvase es una- necesidad social y su 
rechazo perjudicará al medio ambiente y al 
tejido laboral”, según el presidente de la Comu
nidad de Riegos de Levante, entidad que agrupa 
a unos 20.000 comuneros del sur de Alicante. 
José Manuel Miralles aseguró tener fe en que 
el Consejo de Ministros adopte “medidas cohe
rentes y prudentes”, y permita enviar los volú
menes de agua a Alicante, Valencia, Murcia 
y Almería.

La decisión adoptada 
por la Comisión Central dej 
Explotación del Tajo-Segura! 
en relación con la petición dej 
un trasvase de 55 hectómetred 
cúbicos para Murcia y Alicantei 
presenta grandes diferencias 
respecto al polémico trasíasij 
autorizado el verano pasado yj 
que desencadenó la protestadej 
agricultores y colectivos social 
les manchegos, además de 
el detonante de la iniciativa dej 
las Cortes regionales pajl 
remitir un proyecto de 
reguladora de los trasvases !! 
el controvertido “ManiM 
del Agua”. ..J

La decisión de la Conia^ 
ha propiciado un cambio I 
frentes en la “Guerra del ai j 
y es esta vez el Levante? I 
levanta la bandera del agí J 
e inicia los juegos dej»^ 
empezando a ver Taj® 1 a partir del cambio e <. 1 
político en ambas conn»^ 

autónomas. A 
año pasado la 
acordado remitir la J
del trasvase al Co 13
Ministros para que c 1
la decisión salomomc, 1
esta petición 1*^9» sido 
sada en las actas por ^^|  ̂J 
sentantes de Murcia y 1

El consejo de 
mañana tiene muy 
gen de 
aunque el ano pasa 
la petición do 6 I 
tómétros cúbicos. J

Esta vez están e" I j 1 
reservas í
pantanos de la abaii^ 

miento de las P.. j^gdelt^ 
loque las-necesidades 
dio atendiendo a ^¿a» 
Aguas quedan en |

el Consejo Aecuf^^ 
diera liberar esto ^j
que recordar q jgtos V 
Ministerio ro^a . j

destino filial ¿s 
tómétrosentre un 3% Y ^ ^. pe J 
men total de yf^os J
que los es“?® se»*'J 
pudieran enviar j¡,f u V 
con el dicho - ^jfo. ■ 
santo para vestir’ ■
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^áximo día 19 se celebrará ¡a constitución y toma de posesión de la nueva Corporación

El PP nombra a los diputados 
iiiie faltaban por designar

Teresa ROLDAN

es

El Comité Ejecutivo Provin
cial del Partido Popular ya ha 
desliado a los diputados pro- 

^vinciales por la comarca de 
> Albacete, los únicos que fal- 
! laban tras la elección a finales 
¡de junio de los diputados por 

las comarcas de Almansa, 
Hellín y La Roda, quedando* 
por tanto ya formado el que 
será el próximo equipo de

«AC

a ayer 
ral de 
Segura 
ión de 
metros

gobierno de la institución.
Según informó ayer el próxi- 

,1110 presidente de la Diputa- 
tción, Emigdio de Moya, los 
diputados designados por la 

¡comarca albacetense son ade
más del propio De Moya, 
Eduardo Núñez Nogales, con
cejal del Ayuntamiento de Val

JicMie 
rendas 
ras’aie 
isadoy 
esta dé 
iSOt» 
de ser 

itivade 
i para 
de ky 
rases t

deganga y anterior diputado; 
Juan Modesto Cebrián Santia
go, concejal de Jorquera; 
María González González, 
candidata número 1 en las 
pasadas elecciones para el 
Ayuntamiento de Casas Ibá- -

EI próximo día 19 se constituirá la nueva Diputación gobernada por el PP.
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Las Cortes

áez; Juan Francisco Moreno 
ybar, alcalde de Pozuelo; 
Alonso Cutanda Moreno, con- 
M en el Ayuntamiento de 

nifiestoBn • ^^ "^^^^ Núñez, y 
n'f«'lIDonimgo Castillejo Rueda, 

«de de Barrax.
La proclamación de estos 

iputados provinciales por la 
'‘Ota de Zona se celebrará hoy 

) manana.

)ffliSÍÓII 
bio de 
lagua’

síones ^® ^^^os últimos ya- 
asmas’ !«. elegidos los siguien- 
e sis® sa ^ comarca de Al.man- 
nidadei Montes, alcalde

amo v ’ ^yj^^ ‘^^ Fuenteá- 
por la ’^^^'^Q de profesión;

Cle Hellín,

r;í' *«0 dé Inh ^' Ayunta- 
Valí» MüriHoPA ?, a, V Javier 

y per la comarca de La

1

ep

¡tros^ loda’C“«>®a 

tietaf*’ Vaporación
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El próximo presidente de la Diputación. Emigdio de Moya, no quiso adelantar nada sobre el reparto de áreas.

aprueban las 
nuevas normas de 
participación del 
diputado de IU

LT

Los parlamentarios de las 
Cortes regionales, que celebra
ron ayer el que será con toda 
probabilidad el último Pleno 
antes de las vacaciones de vera
no, aprobaron la propuesta de 
la Mesa de las Cortes por la 
que se regulan las normas de 
participación del diputado de 
IU en las actividades de la 
Cámara.

En la votación, PSOE y PP 
votaron a favor de este acuer
do, mientras que el diputado 
de ly se abstenía y justificaba 
su voto en que por un lado 
reconocía que las normas de 
participación eran adecuadas, 
pero por otro se le retiraba 
la condición de Representa
ción Parlamentaria -de la que 
había gozado en la pasada 
Legislatura- y se le apartaba 
de la Junta de Portavoces.

“No hay ninguna razón para 
que las reglas de juego varíen. 
Es necesario que esta reglas 
sean iguales para todos. No ha 
habido cambios sustanciales 
entre 1991 y 1995”, dijo el 
diputado de IU.

Por su parte, el socialista 
Mario Mansilla aseguraba que 
las cosas sí habían cambiado, 
ya que la modificación que se 
hizo del Reglamento en la 
pasada Legislatura especifica
ba -con el voto favorable de 
lU- que para conseguir la con
dición de Grupo Parlamentaric 
era preciso obtener tres dipu
tados.

Así las cosas, el diputado de 
IU tendrá la consideración de 
no adscrito, no pertenecerá a 
la Junta de Portavoces y sólc 
será miembro de dos comisio
nes parlamentarias y no tres 
como en la pasada Legislatura.

El acuerdo consolida algu
nas prerrogativas ya recogidas 
en las normas de participación 
del diputado de lÚ en la pasa
da Legislatura como la posi
bilidad de pedir la convoca
toria de comisiones, formulai 
enmiendas a la totalidad, pre
sentar proposiciones no de Ley 
y de Ley, solicitar comparecen
cias de miembros del Gobierne 
y pedir la tramitación por el 
procedimiento de urgencia.

de 
:era^ 
ibasií^ 
nes-l*’

X

En
’f^P^estoí^n ^ ^^^ diputados 

PSOE, con 
conseip t^'^*^^ Valentín 

^MucidV^ ^^ Sanidad, se 
^'endo P^^ooño ajus- 

f^'^ntes ? nombres los 
*^dcV»M López, 

Jción.‘^^83nga entra en
T^P» ^lAu,^ Valentínu"‘-'jpc/ í ^‘‘'^'etín, José 

h H ’ '^'^es ellos por 

h^n Torrp ^^ Navarro y 

■ 1*'' Ali?*^ Dor Í*^®® ^ Isidro

!>'’ Aavaca. '^‘¡‘‘raz.Juan

m*?

por IU. van 
y Selia Puñal,

ambos por el partido judicial 
de Albacete.

Tras la designación de todos 
los diputados provinciales, 
Emigdio de Moya confirmó 
que la toma de posesión de 
la nueva Corporación y la cons
titución de la Diputación ten
drá lugar el próximo miércoles 
día 19 de julio.

Asimismo, De Moya infor
mó que el último Pleno de la 
Diputación saliente para apro
bar las actas se celebrará el 
lunes día 17 de julio.

El futuro presidente de la 
Diputación no quiso adelantar 
nada sobre el reparto de áreas 
entre los diputados del equipo 
de gobierno, ni sobre los cam
bios y primeras modificaciones 
que habrá.

Se seguirá el mismo ritual 
^ que en el Ayuntamiento

El procedimiento de constitución de la Diputación será similar 
al del Ayuntamiento. Primero se constituirá la Mesa de Edad, 
presidida por los diputados de mayor y menor edad, y pos
teriormente la sesión plenaria continuará con la promesa o 
jura de sus cargos por los 25 diputados electos.

Posteriormente se pasará a lá votación del presidente de 
la Corporación Provincial y si no ocurre lo contrario los 13 
diputados del PP darán su voto a favor de la proclamación 
de Emigdio de Moya, así como los del PSOE e IU a sus 
respectivos portavoces. Tras esta proclamación, de Moya dará 
su discurso de investidura.

López Carrasco y 
Molina, elegidos 
nuevos senadores

El portavoz del PSOE en las 
Cortes y ex-consejero de Agri
cultura de Castilla-La Mancha. 
Fernando López Carrasco, y el 
presidente del PP en la región, 
José Manuel Molina, fueron 
elegidos ayer por el Pleno del 
Parlamento autónomo nuevos 
senadores por designación 
territorial.

De esta forma, se cumplen 
las previsiones anunciadas por 
ambos grupos parlamentarios, 
que informaron hace varias 
semanas quiénes serían sus 
representantes en el Senado.
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El Plan 94-99 de ayuda a la modernización de la industria agroalimentaria de la CE puede ser el último.

La resión ñie una de las autonomías que más acudió a estas subvenciones comunitarias

La industria agroalimentaria ha 
tenido 12.000 millones en ayudas

LT. 400.000 trabajadores (el 17%

La comunidad de Casti
lla-La Mancha, junto con las 
de Andalucía, Galicia, Castilla 
y León y Valencia, han sido 
las comunidades autónomas 
que más han recurrido a las 
ayudas procedentes del progra
ma comunitario 1994-99 des
tinado a la reestructuración y 
modernización de la industria 
agroalimentaria.

Según datos del Ministerio 
de Agricultura (MAPA), las 
ayudas públicas para este 
período suman 154.728 millo
nes, de los que 116.400 millo
nes proceden de la UE y 
38.328 del Ministerio de Agri
cultura más la aportación de 
las autonomías que prevén 
generar unas inversiones de 
424.133 millones.

En el caso de Castilla-La 
Mancha, cerca de 9.000 millo
nes proceden de la Unión 
Europea, unos 3.000 millones 
los aporta el Ministerio y la 
propia Junta de Comunidades 
y se pretende conseguir una 
inversión de alrededor de 
30.000 millones de pesetas.

Fuentes del MAPA indica
ron que éste puede ser el últi
mo plan que financie la UE 
para restructuración del sector 
agroindustrial que, en España 
se considera estratégico, al par
ticipar en más de un 20% en 
el producto industrial bruto y 
suponer el 15% del valor aña
dido.

Además da empleo a casi

de la mano de obra) y procesa 
en torno al 70% por ciento 
de la producción final agrope
cuaria y pesquera.

Reparto de ayudas

El Plan anterior, que para 
España abarcó los años 
1991-93, con 764 proyectos 
presentados, aportó 42.000

millones de subvenciones y 
116.063 millones de inversión, 
que . sirvieron para mejorar 
aspectos tecnológicos de las 
industrias cárnicas (mataderos, 
salas despiece y adaptación a 
normas sanitarias), hortofrutí- 
colas, lácteas y de vino.

En el Plan 94-99 y por sec
tores, además de las empresas 
hortofrutícolas que se llevan el 
casi el 24% de las ayudas y

de las cárnicas (con el 21%) 
se benefician las pesqueras (ca
si un 16%; las lácteas (10,32%) 
y las oleaginosas (9,33%).

El resto de las ayudas se 
lo reparten las industrias viti
vinícolas (6,66%); las cerealis
tas (2,97%); huevos y aves y 
forestales (2,5%) cada una; 
patateras y de flores y plantas 
(algo más de un punto) y las 
de semillas con 0,8%.

* La FEV pide a la UE 3.500 millones para 
^ replantar viñedos afectados por ia sequía

LT Las fuentes consultadas señalaron que las

La Federación Española del Vino (FEV), 
propondrá a la UE qúe destine unos 3.500 
millones de pesetas a ayudas para replantar 
viñedos “afectados irreversiblemente por la 
sequía” en España, según han informado repre
sentantes de la organización.

Las mismas fuentes señalaron que esa can
tidad equivale al diez por ciento de lo que 
la Unión Europea prevé dedicar este año a 
sufragar el arranque de viñas en España, que 
asciende aproximadamente a unos 35.000 millo
nes de pesetas.

La FEV hará esta propuesta, conjuntamente 
con el Comité de Vinos, en el Comité Con
sultivo comunitario del próximo 28 de julio, 
y “hará hincapié”, en que la Comisión Europea 
proteja las zonas rurales en las que el cultivo 
del viñedo constituye el principal medio de vida 
de sus habitantes.

pérdidas causadas por la sequía ascenderán este 
año a 40.000 ó 50.000 millones de pesetas, mien
tras que la Unión Europea ahorrará unos 5.000 
millones de pesetas, debido a que no tendrá 
que realizar gastos derivados del almacenamien
to y destilación de los excedentes de producción.

Según el comunicado de la FEV, “desde la 
industria vitivinícola se opina que el viñedo 
en Europa, y más concretamente en países del 
Sur, como Grecia y España, se está muriendo 
debido a las adversidades climatológicas que 
se han dado en los últimos años”.

La FEV añade a estos problemas el que 
países del hemisferio Sur como Argentina, Chi
le, Australia y Sudáfrica continúen plantando 
viñedos “a un ritmo frenético”, a la vez que 
“no se ven frenados a la hora de realizar la 
promoción exterior de sus productos y de acce
der de forma competitiva a los mercados 
mundiales”.

Flexibilidad en el empleo de sciiiilli
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ASAJA pide mayor 
flexibilidad en la

s. 
§ §

 s 
S

tqu

exigencia de semiUil "'
certificada parad 
trigo duro

¡a 
Íp»' 
¡Co

Ir^^ 
tíW® 
“Wnie

ASAJA ha solicitado poij 
segundo año consecutivo dj 
ministro de Agricultura la fíen- j 
bilización de la Orden minis-j 
terial que regula las ayudas! 
comunitarias al trigo duroyl 

' por el que se condiciona laj 
percepción de éstas al uwoblii 
gatorio de semilla certificada!

En opinión de la organ®‘j 
ción agraria “el mantenimieR 
de esta exigencia responde so 1 
a los intereses netamente e^j 
nómicos mediante los cua^j 
los grandes productores 1 
semilla han consegudo mu j 
plicar por diez sus volumeno j 
de negocio”. .. 1

De esta forma, según A' j 
JA, se ha pasado de u^'^ j 
tas de 10 millones de hl^ j 
semillas de trigo duroc I 
cada a más de 94 milon 1 
kilos, lo que ha reportado H 

beneficios empresariales y 
los semillistas superiores i 
900 millones de pe»^^| 
7^“ Tsaídod^H 

-afirman- ha saiiau ■ 
de los agricultores * J 
hayan apreciado ma ot^l 
por la calida,d de su «* 1 

de trigo duro”.
En este senti(M,J 

matiza que no se op® ^| 
utilización de senil ^^ ^i| 
da por considerar q .¿.ni| 
es útil y positivo, pe 
za frontalmente s igjjuM 
obligatoria al cobro ^^¡^¡,^¡^1 
de superficie %gseíl“^| 
máxime en onos a j^iiii-| 
contumaz donde e ^i 
lía certificada, cara 
trigos duros de caM'.^,,| 
ye ante otros faet ^^ ,j,i!j 
tes como la ral ■ 
las altas temperat*^.^ J

Por otra parte ) i^ 
ASAJA, para * 
disponibilidad j gdecu 1 
semilla de la «" *> 1 
da a cada caso P' ^^1 
las empresas, ^ ‘kO 
agraria l»°<X’«*'iJ 
cultores pu^J’“ ¿^ |t«<| 
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de la que dispon"" W| 
apta para una P 1 
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[íti municipios de Yeste y Almansa ya los han constituido de cara ai verano

“Sierra Verde” anima a crear 
¡grupos de voluntarios forestales

LT trado.

o pfflj 
iw d 
a fleo-1 
miiifrj 
ayote 1 
iuro d 

ana 
loobü-j 
ficate 
>an¡za-| 
mietej 
le sólo 1 
te ecoj 
cuales 1 

•es M 

mullí- 
imeoeil

1 La Asociación Sierra Verde, 
[constituida tras el incendio que 
[ asoló la comarca de Yeste el 
I verano pasado, ha difundido 
| un comunicado en el que alerta 
! sobre la especial peligrosidad 
Kque reviste este verano en 
I'cuanto al riesgo de incendio, 
f por las condiciones climatoló- 
|gicas que está padeciendo la 
Imayor parte del territorio 
Inacional.
| En este sentido recuerdan 
la los ciudadanos que tras la 
Ipublicación de la Orden de la 
■Consejería de Agricultura y 
|Medio Ambiente, con fecha 
|del pasado 20 de abril, ha que- 
Idado prohibido el empleo de 
lluego en todo tipo de monte, 
Isalvo con autorización expresa 
lo en zonas que reúnan las debi- 
|das precauciones.

Coordinación

Por último la asociación 
invita a cualquier persona, de 
la tierra o visitante, a estar 
alerta, a ser vigilante y a dar 
aviso inmediatamente de cual

quier acción o persona sospe
chosa (a la Guardia Civil) y 
de avisar en caso de incendio 
llamando al 085 (Central del 
SEPEI). Asimismo aconsejan a 
todos los pueblos de la pro
vincia y de Castilla-La Mancha 
a crear los grupos municipales 
de voluntarios forestales al

igual que se ha hecho en Yeste 
y Almansa, haciendo uso de 
la normativa que la Consejería 
de Administraciones Públicas 
aprobó en marzo o utilizando 
cualquier otras vía, pero siem
pre en coordinación con sus 
ayuntamientos y con el Servicio 
Forestal. Incendio de Yeste.

[^Komendaciones
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j La asociación, además de 
^recordar que el 94% de los 
[incendios se producen a con- 
kcuencia de intervenciones 
|numanas como quema de ras- 
Ros o restos agrícolas, el des- 
Rwo, las negligencias, la ven
tea o represalias, los piró- 
teos y sobre todo la espe- 

ación; realiza una serie de 
^®®®^aciones para este 
| rano, subrayando la impor- 
f de las labores de vigi- 
R» en los montes.

Sierra Verde 
^^""^ás de. un 

3 .pedios y efec- 
h k^^’^^distración. que

‘”^®"dio se impli- k acon?^ ^J^^^ vigilan- 
Idóndp ^^^^^do: la observa- 

B^^ circulan 
de ^^’ ^'g^^endo el cur- 

Kt*^ “»re- 
k’w^-votando aten- 

los tomándo-
matrí- 

pniJS?®"/^*®^» apuntan- 
khosos^ Í vehículos sos- 

Ktc s a los visitantes, 

F®fniTí?^‘°” ^’^’^a 'Verde 
rea]Í7 ^^1^ sentido que 

P’*raaria de forma 
l^Pañados^í vigilancia 

P v j„ ^^e camaras de 
^''isar inr3 Í^”® portátil 

aví«t^^^*®*^®nte en 
Pendio ^^gdn conato 

indica 
F’*’ción en n rápida 
É^***^ y foco de 
tn\^4 n ®“^ nece- 

k cantiH^"}^^ posible 
de perso- 

aquí a 'estro. 
Una’ de este R?- ''olum^P^^*^ inipor- 

P**C^ forestal 
1 'levado y adíes-
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ROVER 200 MAVEAIR SERIE LIMITADA

EL EQUIPAMIENTO MAS COMPLETO

INCLUYENDO

AIRE ACONDICIONADO
PARA QUE MANTENGA LA CABEZA FRIA

Ahora puede tener un ROVER 200 MAYFAIR por 
un precio muy limitado: 2.008.000 Ptas.* la versión de 
tres puertas y 2.108.000 Ptas.* la de cinco puertas. Y, 
desde luego, tener un coche así también supone tener 
un equipamiento sin límites, incluyendo aire acondicio
nado. Porque sabemos que es difícil mantener la cabeza 
fría en un coche como éste. Y en cualquiera de la Serie 
200. Por eso ahora también disfrutará de aire acondicio
nado de regalo en el resto de la gama. O, si lo prefiere, 
una ventaja equivalente. Además, gracias al Compromiso 
Rover, si antes de 30 días o 1.000 kilómetros su coche 
no le satisface plenamente, se lo cambiamos por uno 
completamente nuevó o le devolvemos su dinero**.

Decídase por un Rover 200 Mayfair. Tiene todo lo que 
le puede peciir a un coche, incluyendo un buen precio.

• Motor de 1.396 c.c., 16V y 103 CV.
• Airbag del conductor,
• Dirección asistida.
• Barras de protección lateral.
• Elevalunas eléctricos delanteros.
• Cierre centralizado.
• Inserciones de madera.
• Alfombrillas de moqueta.
• Radiocassette con carátula extraible.
• Y, por supuesto, AIRE ACONDICIONADO.

Rover Serie 200
SOBRETODO ES UN ROVER

Desde 1.808.000 Ptas.*
* Precio final 'ccomendado incluido IVA. Inip. de Matriculación, ahorro promocional. Promoción válida para unidades disponibles en península y Baleares hasta finales de agosto, y no acumulable a otras ofertas.

** Oferta sujeta a las condiciones y términos del documento Compromiso Rover.

VEALOS EN NUESTRO CONCESIONARIO OFICIAL.

Parres Gisbert, 5.A. Diego í^c Alarcón, 4- tlf--' 22 34 08. ALBACETE

Y EN SU RED DE AGENTES DE TODA LA PROVINCIA
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Uno de los principales objetivos de la Delesación en Albacete es luchar contra el intrusismo

Creada la sede del Colegio 
de Gestores Administrativos

Acción Solidaria 
realizará mañanaj 
cargamento del 
trailer con aynda 
humanitaria para 
antigua Yugoslaw

M.J. DARRIBA

El martes pasado tuvo lugar 
la inauguración de la Sede 
Social cj,e la Delegación Pro
vincial de Albacete del Colegio' 
Oficial de Gestores Adminis
trativos de Valencia.

A las 20 horas, en la Dele
gación de la Consejería dé 
Industria y Turismo se realizó 
una mesa redonda en la que 
participaron personalidades de 
la Administración Pública de 
Albacete del más alto nivel y 
la intervención tuvo una muy 
buena recepción por parte de 
los allí presentes. Acudieron a 
la mesa redonda un gran 
número de ciudadanos relacio
nados con la gestión pública.

AI finalizar este acto se visi
tó la Sede Social de la Dele
gación que se encuentra en la 
calle Tinte, n- 44.

Intrusismo en la profesión

Distintas personalidades de Albacete estuvieron presentes en el acto. JESUS MORENO

Mañana, a partir de fe 
de la mañana, Acción W 
comenzará el cargamento 
paquetes con ayuda hura 
taria para la antigua Y® 
lavia.

Desde Acción Solidaria 
invita a todas aquellaspeis 
que quieran colaborares 
tarea para que se pasen 
la calle Tejares, número

Durante todo el mes 
junio y los primeros días 
julio se han recogido paqo 
con comestibles donados 
las ciudadanos para pe 
completar este camión.

UCAMAN orgaoií 
hoy una jornadat

Se pudo comprobar en las 
palabras de los participantes, 
que uno de los principales 
objetivos de la Delegación en 
Albacete es luchar contra el 
intrusismo. La mayoría de los 
ciudadanos no saben realmente 
quién es el verdadero gestor 
y acuden a quienes no lo son 
y se hacen pasar por ello.

El delegado provincial en 
Alb'acete del Colegio Oficial de 
Gestores Administrativos, 
Manuel Grande, comenta que 
“el intrusismo es un fraude fis
cal, el intruso es aquella per
sona que está ejerciendo el 
papel de gestor sin serlo. Noso
tros tenemos que defender

nuestro oficio, pagamos una 
serie de impuestos y por ello 
debemos luchar por bajar el 
número de intrusos, que en 
este momento son el doble que 
el de gestores”.

Miguel' Zabala Royo, presi
dente del Colegio Oficial de 
Gestores Administrativos de 
Valencia, se decantó rotunda
mente contra el intrusismo y 
afirmó que “éste no sólo afecta 
a Albacete, sino a toda España. 
En Valencia estamos luchando 
contra el intrusismo a muerte 
y se está consiguiendo que los

tribunales lo sancionen. Lo que 
se quiere es que toda persona 
que se haga pasar por gestor 
sin serio sea castigado”.

. Promoción en Albacete

Los gestores administrativos 
de Albacete quieren promocio
narse y que se valore su tra
bajo. Manuel Grande dice que 
“el objetivo es estrechar los 
lazos de colaboración entre los 
gestores administrativos y la 
Administración Pública tanto 
autonómica corno central. Pre-

tendemos mejorar los trámites 
que los ciudadanos han de pre
sentar ante la Administración. 
Nos queremos 'dar a conocer 
a los ciudadanos de Albacete, 
porque somos profesionales 
con mucha experiencia”.

Zabala está muy contento 
con el trabajo de la Delega
ción. “Está funcionando muy 
bien, como se ha demostrado 
por la numerosa participación 
en la mesa redonda, se tiene 
mucho cariño a la profesión 
de gestor administrativo, por
que se lo han trabajado bien”.

“La función del 
presidente en la 
cooperativa”

El PP pone “los deberes” sobre
temas agrarios al Gobierno

LT

El portavoz de Agricultura 
del Partido Popular en el Con
greso, Miguel Ramírez, presen
tó ayer seis proposiciones no 
de ley relativas al sector agra
rio que son “los deberes, el 
trabajo del Gobierno para sep
tiembre, en el supuesto de que 
haya vida, parlamentaria para 
la citada fecha”.

Paliar ¡a sequía

Las proposiciones no de ley 
realizadas por Miguel Ramírez 
buscan adoptar mecanismos 
tendentes a paliar los efectos 
de la sequía, como permitir la 
importación de cereal para los 
ganaderos, habilitar un crédito 
especial para la adquisición de 
semillas de calidad o que no 
se aplique una orden minis
terial que regula determinados 
pagos a los productores de tri-

go duro.
Estas proposiciones, señaló 

Miguel Ramírez, son situacio
nes no previstas en el real 
decreto de medidas para paliar 
la sequía y son actuaciones que 
se deben tomar de forma 
urgente para evitar mas pér
didas a los agricultores y gana
deros afectados.

El Partido Popular insta en 
otra de sus proposiciones a que 
el Gobierno nacional controle 
de forma rigurosa las normas 
sanitarias, de transporte y eti
quetado de vino y mosto 
importado procedente de ter
ceros países para evitar fraudes 
a los consumidores y la com
petencia desleal a los produc
tores españoles.

En el mismo sentido de exi
gir garantías a las importacio
nes, el Grupo Popular pide que 
el concepto de “aceite de oli
va” se reserve al producto 
extraído por presión o moltu-

ración de la aceituna y la modi
ficación de la legislación de eti
quetado y envasado de manera 
qué no contenga mezclas de 
otros aceites.

la medida' porque detrás de 
Israel vendrán el resto de .los 
países del Norte del Mediterrá
neo, Sudáfrica o Chile”.

Tratadoconlsrael
Falta de ambiciones

Otra de las medidas pro
puestas por el PP, y planteada 
por Miguel Ramírez, exige 
ante la reforma del tratado 
preferencial de la Unión Euro
pea con Israel, que el Gobier
no español evalúe con urgencia 
los efectos que esa decisión 
tendrá sobre los. sectores citrí- 
cola y hortofrutícola españoles, 
y mientras se realiza el estudio 
se pida la suspensión de las 
negociaciones.

“Se trata -explicó Miguel 
Ramírez- de que no se firme 
alegremente una modificación 
sin haber entregado al sector 
y al Parlamento un estudio que 
demuestre la ‘neutralidad de

Miguel Ramírez criticó la
“falta de ambiciones, la peque
ñez de miras con que el 
Gobierno socialista se enfrenta 
a la presidencia europea en el 
sector agropecuario” y citó 
como ejemplo que “ha tirado 
la toalla” en la defensa del sec
tor vitivinícola.

El portavoz de Agricultura 
del PP en el Congreso denun
ció que el Ministerio de 
Hacienda no ha abonado a los 
ayuntamientos las cantidades 
del Impuesto de Bienes Inmue
bles (IBI) condonados a los 
diferentes agricultores por el 
decreto de la sequía del año

. 1994.

Considerando la inip^ 
cia del papel que el pr^'' 
juega en el desarrollo 
sarial y organizativo de 
perativa, UCAMAN en 
de Formación 
dujo un apartado de ‘ 
“La función del presi 
la cooperativa”.

Planteadas como 
trabajo, por su 
nen desarrollando 
cipios de año en dis i 
tos de nuestra región 
de San Juan, 
Villa de Don Fadriq ■ 
tañar del Rey)» 
reflexionar conjuni 
los presidentes so 
tancia de su ái . ^ 
las áreas fundame 
actuación 
ción entre el p jjí 
diferentes g^P" i id 
en una j^í 
consejo rector, g 
po técnico, etc. ^ |^, 
Írabajo se desarto 
13 de julio. “> 
albacetense de

¡

desarrollar, el P^ y,# 
to será Luis 
consultor de pj0fiií 
nos, MarketinS ’ d#*
Estratégica..«'Íd.  ̂

tual e»*
años de trato " 
cooperativo as .Jej 

actividades c ^aí”' 

dente de

£D.2022
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a
fí^r ha relevado de su cargo ai profesor Gustavo de las Heras ai frente del CEJE de Ciudad Rea¡

Polémica por el cese del director 
de un centro de la Universidad

LT

elasi 
¡olidas 
ento¡

El rector de la Universidad 
de Castilla-La Mancha, Luis 
iiroyo, relevó el pasado jueves 

'"‘"Wal profesor Gustavo de las 
Vip leras de su cargo como direc

daría
tor del Centro de^ Estudios 
lurídicos y Empresariales (CE- 

perset lE), de Ciudad Real.
en a .Mientras el rector ha con- 

isenp aderado, según señalaba en 
QfiQ 1 oía nota de prensa, que hace 
mes alta una nueva persona para 
jj^ ma nueva etapa del CEJE, que

*''’® caracterizarse por la con- 
v olidación de edificios e ados
a p» ofraestructuras, particular- 

iiente el nuevo edificio para 
(elaciones Laborales que debe

—■ oordinarse con el Centro de 
atudios Jurídicos y Empresa- 
tales y la nueva biblioteca de 
himnos, Gustavo de las Heras 
lanifestaba el pasado martes 
n rueda de prensa que lamen- 
aba esa decisión de su des- 
itución por circunstancias que 
lesconoce.

Dijo De las Heras que el 
ector le comunicó su cese a 
ravés de una carta en la que 
¡o se explicaban los motivos 
c esta decisión, si bien no se 
‘^bia producido aún una 
Dtrevista entre ambos por los 
ompromisos que tenía a fina- 
Í u ^^^mana pasada el res- 

iresidí lonsable del centro ciudarrea- 

Elex-director del CEJE« . . ™“" “eivcjt, que 
“'‘olido”, no quiso 

yj;;í ^Irar en polémica ni
;d:S* 
ide*

p , - --ni respon- 
f . P^'^guntas de los 

as sobre si los motivos 
. obedecían a diferen- 

P^fsonales con Luis Arro-

EI ex-director reconoció que hay “varias posturas” sobre el modelo de Universidad regional.

yo, aunque reconoció que hay 
“varias posturas” sobre el 
modelo de Universidad regio
nal, y alego que “lo importante 
no son las personas, sino la 
institución, y mi deseo es que 
se siga consolidando el CEJE- 
porque estamos hablando del 
futuro de Ciudad Real”.

De las Heras no quiere pen
sar en que han existido detrás 
de la decisión motivois políti
cos, porque “me parecería una 
intolerable intromisión en los 
derechos de las personas”.

Manifestó hace un mes De 

las Heras, que presentaba su 
dimisión como concejal del 
PSOE en el Ayuntamiento de 
Ciudad Real para dedicarse en 
exclusiva a la dirección de este 
centro, ya que su compromiso 
con este partido terminaba el 
28 de mayo, fecha en que se 
presentó como número dos del 
PSOE en las elecciones muni
cipales.

Al ser preguntado por su 
breve participación en política, 
en las listas del PSOE para 
las municipales, volvió a insistir 
en que creía en el proyecto 

político de ciudad y de región, 
y añadió que- su meta no es 
“estar por estar, sino trabajar 
por un proyecto en el que 
creo”.

Por otro lado, señaló De las 
Heras que deja a la interpre
tación de cada uno los argu
mentos dados por la Univer
sidad para justificar su cese, 
“porque no quiero escándalos 
ni malas interpretaciones, que 
afectan a los alumnos y a la 
Universidad” y no quiso con
testar a la pregunta sobre si 
el proyecto de Universidad de

Luis Arroyo está politizado.
Tras insistir en que han exis

tido diferentes posturas sobre 
el proyecto de Universidad, “y 
la mía es que no interviniera 
ningún factor político”, dijo 
que en la Universidad existen 
los caúces para expresar estas 
opiniones.

Aseguró que su actuación 
como director del CEJE, de 
la que dijo sentirse satisfecho, 
fue “con escrupulosa asepsia 
política”, y apeló al testimonio 
de los alumnos y de todos los 
que conocen el funcionamiento 
del centro para ratificar esto.

El rector ha nombrado al 
vicerrector de Ordenación 
Académica, Miguel Angel 
Collado, para que se haga car
go del CEJE hasta que se cons
tituya el nuevo Patronato y se 
designe al nuevo director.

Apoyos

Por otra parte la delegación 
de alumnos del CEJE y la Aso
ciación Universitaria Jurídico 
Empresarial a tráves de un 
comunicado han manifestado 
su apoyo al cesado reconocien
do su trabajo tanto académico 
como profesional y humano en 
la Universidad de Castilla-La 
Mancha y sobre todo en el 
Centro de Estudios Jurídico 
Empresarial.

Asimismo elogian la labor 
de Gustavo Raúl de las Heras 
como principal impulsor, pro
motor y defensor de este Cen
tro, del que ha logrado su con
solidación definitiva en el 
ámbito universitario dotándolo 
asimismo de gran prestigio.

—
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RCSTAURANTC 
Íl CALUJON

COMUNICA A SUS CLIENTES Y AMIGOS QUE 
PERMANECERA CERRADO POR VACACIONES A 
PARTIR DEL 16 DE JULIO.

Í ESCUELA C/ San Antonio, 7

B PñdírW' deportiva ’iJESágS
MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- iiCON SERVICIO DE 
GUARDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD -.

CLASES PARA 
NIÑOS DESDE 
LOS 5 AÑOS

GIMNASIA RITMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH - GIM JAZZ MAN - MAN
TENIMIENTO MASCUUNO Y FEMENINO - PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION - MINI-FRONTONES 

- SAUNA FILANDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA

''^''NO: 2182 69 - 21 86 73

ORGANISMO NACIONAL DE LOTERIAS Y APUESTAS DEL ESTADO 
ALBACETE
AVISO

Se pone en conocimiento del público que de conformidad con las Normas 25® y siguientes 
de las reguladoras de Loteria Primitiva y 30® y siguientes de las Apuestas Deportivas, 
se ha procedido sin perjuicio de lo dispuesto en la Norma 27® de Loteria Primitiva y 
32® de Apuesta Deportiva, a la anulación de las apuestas formuladas en los boletos cuyas 
validaciones corresponden a los números siguientes:

NUMERO VAUDADORA NUMERO SECUENCIAL
01546 15188.

Los concursantes que tuvieran en su poder cuerpos B (resguardo) con los números 
anteriormente Reseñados, pueden solicitar del establecimiento correspondiente o de la Dele
gación el reembolso de la cantidad abonada.

Albacete, 12 de Julio 1995
EL DELEGADO,

CONSTRUCCIONES CAÑERO 

ULTIMOS PISOS BARRIO SAN PABLO

UN DMX140 MÓTILES Y PATIO
C/ HERMANOS PINZON

nDiTi.ixii5fl-,nni5
0/ALMERIA

DOS PISOS 75 HUlILíS

DOS AFAEIAUNTOS lili «•. IIIIIS
0/LOPE DE VEGA

M.C.D.2
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Cambios en materia de Personal

El nuevo emisario de aguas residuales recorrerá la ciudad hasta llegar a la estación depuradora. ÍK

pet 
fres

El PP propone 
recurrir a agencias 
de contratación 
privadas paralas 
sustituciones del 
Ayuntamiento

¡«1 

bi

Por un importe de 217 millones de pesetas y un plazo de ejecución de 12 meses

Adjudicadas las obras del nuevo
La concejala de PcBonaUf ^ 

vó ayer a la Comisión de

emisario de aguas residuales
sonal e Interior una propoe^ 
de modificación de las tasj 
para la selección de pew 
laboral temporal .y fom 
rios, que salió adelante ún^ 
mente con los votos del ^ 

La propuesta consiste
camente en que a partirJ 
ahora no sólo se sdiu'^O 
sonal al INEM sino que se si

po:

E.P.

La Mesa de Contratación 
del Ayuntamiento adjudicó 
ayer las obras de construcción 
del nuevo emisario de aguas 
residuales que llegará hasta la 
estación depuradora.

El proyecto se adjudicó a 
la UTE (Unidad Técncia de 
Empresa) Germán Valero e 
Instalmancha, por un importe 
de 217 millones de pesetas y 
un plazo de ejecución de doce 
meses.

Izquierda Unida votó en 
contra porque, tal y como 
explicó su portavoz, dicha 
empresa no figuraba entre las 
cuatro recomendadas por los 
técnicos municipales y su pre
cio es de los que menos se

acerca a la media (230 millo
nes), “cuando el criterio que 
suele seguirse es el de no optar 
por las bajas temerarias para
evitar que en el transcurso 
las obras surjan problemas 
presupuesto”.

Pintura de colegios

Por otro lado, la Mesa

de 
de

de
Contratación adjudicó el con
trato de pintura de cuatro cole
gios públicos por un importe 
de 4 millones de pesetas.

Asimismo, se adjudicó el 
contrato de regogida de papel 
usado de las dependencias 
municipales a la única oferta 
que concurrió, la cooperativa 
R que R, por un importe de 
1.240.000 pesetas al año.

Empresa de apoyo para 
~ cuestiones urbanísticas

Debido al colapso que 
existe en el área de 
Urbanismo, el Ayuntamiento 
acordó ayer la contratación de 
una empresa de topografía y 
cartografía para que realice 
unos trabajos que corren 
prisas y para los cuales no se 
dispone de personal.

La empresa deberá llevar a 
cabo la comprobación de las 
alineaciones y replanteos de

las obras que se iniciarán en 
los sectores 1 y 4 de la ciudad.

Concretamente el sector 1 
es en el que se instalará el 
nuevo centro comercial y 
donde además se construirán 
viviendas de protección oficial.

La asistencia que prestará la 
empresa le costará al 
Ayuntamiento 325.000 pesetas, 
según informó ayer el. 
portavoz de Izquierda Unida.

IU exige que se ahorre
agua en parques y fuentes K

E.P. go del césped de ¡os Pinares tema mediante el cual sólo se ^
del Júcar a las 12 del mediodía

la posibilidad a las agenc®' 
contratación privada.

Según explicó la coiK^. 
de Izquierda Unidas ’ 
Puñal, su grupo votó en
porque
sivas

no les merece f
garantías te ente*» •

los que. estas agencias 
tratación ubican a las ¡ «ii 

1/que acuden a ellas. .
Pero además y lo 

IU es aún. más inipo< ,^ 
que “acudir a estas ? 
^Pone una disc^^^ 

hacia aquellas P® he
paro que no dispone . 
sos económicos' p ,
apuntarse . p„„l Si

propusieron que sea 
de Promocion de p 
Ayuntamiento el q 
a la hora de «"ÜSK

Los trípticos editados por el 
Ayuntamiento sobre medidas 
para ahorrar agua no son sufi
cientes para concienciar a la 
gente si no se predica con el 
ejemplo.

Así lo explicó ayer el con
cejal de Izquierda Únida Fran
cisco Tierraseca al dar cuenta 
de la propuesta que ha pre
sentado su grupo.

Tras haber detectado algu
nas incoherencias como el de-

o fuentes que no tienen cir
cuito cerrado de suministro de 
agua, IU considera que deben 
corregirse todos los aspectos
que no contribuyan a la 
lización racional del agua.

Agua para consumo

suministre agua en el momento

uti-

A modo de ejemplo, Fran
cisco Tierraseca señaló que el 
Ayuntamiento debe reparar las 
fuentes y adaptarías a un sis-

del consumo.
Asimismo se refirió a la 

necesidad de reducir el uso de 
agua para fines ornamentales 
y de paralizar las fuentes que 
utilizan el sistema abierto de 
suministro de agua, ya que 
suponen un despilfarro.

Por último, Tierraseca indi
có que debe limitarse el riego 
en los parques y jardines de 
la ciudad y sobre todo evitar 
la utilización de agua potable. Francisco Tierraseca, de IU.

Í

sugerencia que tm , 
dó recogida ‘ en u

Tribunales conjS^

La concejala de ^ ¿^ 

^"" He persona*
concejala de ^esem^ 
de reducir la S[,gnalf$' 
sindical en fos , p.^fj 
selección de P®^Qjflia<|>¡

; tituciones, de w 
vez de los dos q 
sólo vaya uno. |j¡, rw

Según ^;
tras debaur la P 5^01 
acordó dejar laJ 
sindical ooiu ' gi 11 
aumentar eu .j eif'l’’’- 
de concejales 
gobierno. . jv.;l»

En opinión de ^ j 
cejala de
un tinte P»''"“enlí

imponiendo 
porcionalida

.2022
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(^¡alcalde, la actual sobrecarsa de sranito es un “atentado estético y físico”

Se retirará todo el mobiliario
(le la Plaza de la Catedral

E.P.

a

íias

• La inversión realizada para 
la remodelación de la Plaza de 
la Virgen de Los Llanos fue 
de 115 millones de pesetas.

Desde el momento en que 
se terminó, la opinión unánime 
lúe rotundamente contraria al 
huevo aspecto que presentaba.

Durante su permanencia en 
el cargo, Carmina Belmonte 

acuitó su malestar ante el 
[resultado final, pero justo 

mies de irse tuvo que decirlo:
Ha quedado horrible”.

Reconoció que fue un error, 
tero justificó su decisión recorrí lando las circunstancias que la 
ibligaron a ceder y a dar el 
isto bueno al proyecto redac- 
ado por el' arquitecto de la y )iócesis, Agustín Peiró.
Pero a pesar de su retardado 

sonali» ®^'^’o 13 Plaza estaba ahí. 
1 ¿ePg Ahora, el nuevo alcalde tie- 
ropueiO '^ ™a idea clara y es' que la 
as basa 1^ no se puede quedar 
peRoa como está.

El alcaide visitó la Plaza acompañado del arquitecto municipal para ver qué posibilidades ofrece. JOSE LUIS

1

iinciMí 
te úiiiíí 
deiff 

¡ste bás- Ese es el motivo por el que 
jartir 4 ycr, acompañado del arquitec- 

e municipal, el alcalde visitó 
Plaza para ver qué es lo 

encías q pe se puede hacer para cam- 
"a: su actual configuración, 
o ■ ^5^^13r que Garrido le 

^' autor del proyecto
®Tl"“?“^*‘ de visitar la Plaza, 

, ro^lmente Agustín Peiró 
^ha, aunque 
alcalde “se 

idisnn'^^- cortés y expresó

ate f®

a,

;ce »“ 
enas® 
sdetiJ

3
«sitiéis''*■':-«

comn.' 
dSen^<>»X"de la 2,' J^’ *' 
«* '* remedio i i'^l y^ "O 
pcí^ “fo es qL y ° ^^e está 

len’^í ^^^na -^^P^eio que 

^ ^e puede’h ^"’hargo, 

* Mejorar hacer algo 
de la ^^^ ^^ 1^ super- 

Í^Q es “un ^^y° mobi- 
“’^hso estético,

:sen>’‘^ >rqüe gi Qae existen, 
un^^''.' '’S'ina guarda

’’ 'j’<?»n la piedra

" (lifÍ?.'’‘’‘'a as recorre-

2^

sta *
alW^

van
zonas verdes

“T **kiciud? los que 

^ ¿ fe’Hí» donde 
" rf ^que^i"®» retirado, 
' Í 's* eh" i» «ste acón:

?^‘í“eno'¿P^’T»dp réco.
-^^^‘^

P®’’ su ’^^^P^ los 
!?£^ ÍAi,^‘'‘^0. ^^^^’’ial y su 
ií**^ ^Q^^vía

o no está
qtie correrá

Los bancos y fuetnes de granito no guardan armonía con la piedra de la Catedral, según Garrido.

por cuenta de los servicios téc
nicos municipales, Juan Garri
do apuntó la posibilidad de 
dejar la Plaza diáfana con una 
gran farola en el centro.

Mínimo coste

- El alcalde indicó que por 
todos los medios se tratará de 
que la retirada del mobiliario 
suponga el menor coste posible 
para el Ayuntamiento, ya que 
bastante ha gastado ya en este 
Plaza.

Próximamente la propuesta 
del alcalde se planteará a los 
grupos políticos del Ayunta
miento para que a partir de 
ese momento los servicios téc
nicos se pongan a trabajar en 
el nuevo proyecto.

^4

Se buscará un nueva ubicación para el mobiliario.

13

lU convocará una 
sentada para evitar 
que la calle del 
Rosario deje de ser 
peatonal

E.P.

IU considera que los comer
ciantes que se oponen a la pea
tonalización de la calle Rosario 
están errando ?1 tiro, ya que 
el hecho de que esta vía se 
abra nuevamente al tráfico no 
garantiza que el volumen de 
ventas vaya a aumentar.

El portavoz de IU explicó 
que el principal punto de mira 
deberían fijarlo en los apar
camientos, en este caso' en el 
más próximo como es el de 
la Plaza de la Catedral, ya que 
por mucho que se permita cir
cular a los vehículos por la 
calle del Rosario el problema 
sigue siendo que los coches no 
puden parar por falta de 
aparcamiento.

Es por ello que convendría 
analizar cuáles son las causas 
por las que la gente se resiste 
a utilizar el párking, que nunca 
está a pleno nivel de ocupa
ción, y tratar de adoptar medi
das para potenciarlo.

Martínez Valero se refirió 
a la posibilidad de establecer 
algún acuerdo que incida sobre 
los precios, ya que posiblemen
te ésta sea la principal razón 
por la que los conductores no 
hace uso del aparcamiento.

Sin evaluar resultados

El portavoz de IU hizo estas 
declaraciones al hilo de la deci
sión. anunciada por el alcalde 
de abrir la calle del Rosario 
el próximo día 1 de septiembre.

En este sentido Martínez 
Valero manifestó no entender 
por qué se ha tomado esta 
decisión cuando existe un 
acuerdo de consenso de los 
tres grupos políticos de dejar 
el verano como período expe
rimental para conocer la res
puesta de la gente ante la pea
tonalización de la calle Rosa
rio.

“No es de recibo que antes 
de evaluar los resultados del 
plazo que se ha dejado de 
prueba se tome una decisión”.

Contentar al interlocutor

Martínez Valero indicó que 
tiene la impresión de que el 
alcalde, dependiendo de con 
quien se reúne, dice una cosa 
u otra con tal de regalarle los 
oídos al interlocutor, “lo cual 
es una actitud totalmente cen
surable”.

Añadió el portavoz de IU 
que “el alcalde ha llegado 
incluso a decir que no le gus
taba la ele del Altozano, cuan
do ha quedado patente lo posi
tivo de su peatonalización”

En el supuesto caso de que 
se mantenga la idea de abrir 
la calle del Rosario el 1 de 
septiembre, el portavoz de IU 
ya anunció que invitan a todos 
los ciudadanos que sean par
tidarios de la peatonalización 
a realizar una sentada “con 
chocolatada incluida”.
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La campaña de vacunación contra la rabia para los perros termina en Albacete «1 25 de julio.

l

Se establece la oblis^tonedad de vacunar a todos los perros mayores de tres meses

La campaña antirrábica se 
desarrolla hasta el 25 de julio

Pedro J. GARCIA

El día 10 de julio comenzó 
la Campaña Oficial Antirrábica 
que se desarrollará hasta el 
próximo 25 de julio. El lugar 
donde se llevarán a cabo las 
vacunaciones será el Recinto 
Ferial “un lugar muy amplio 
y limpio para esta tarea”, en 
horario de 9 a 14 horas y de 
17 a 20 horas, excepto sábados, 
domingos y festivos. También 
se pueden realizar en- los 
barrios rurales, en los lugares, 
días y Horarios que señalen los 
presidentes de las Juntas de 
Barrio y los veterinarios asig
nados.

“En la región la campaña 
es desde el 20 de mayo hasta 
el 31 de agosto. Nosotros nos 
pusimos en contacto con el 
Ayuntamiento para concertar 
esta fecha”, señala Rafael 
Ochando, secretario del Cole
gio Oficial de Veterinarios.

Sobre la realización de esta 
campaña de vacunación en 
verano Ochando señala que 
“se viene haciendo en esta épo
ca desde hace mucho tiempo 
y es para dejar un plazo más 
amplio para la vacunación. 
Antes, mucha gente se quejaba 
de que las vacunas debilitaban 
a los'animales, pero era porque 
éstas no estaban tan purifica
das como las actuales que se 
hacen por ingienería genética. 
También hay que decir que los 
cazadores vacunan a sus perros 
cuando va a comenzar la veda 
porque les hace falta esa docu

mentación para poder cazar”.
De acuerdo a la orden de 

4 de mayo de 1995, de la Con
sejería de Agricultura y Medio 
Ambiente por la que se dictan 
normas de vacunación antirrá
bica durante la campaña 95 se 
establece la obligatoriedad de 
vacunar frente a la rabia, a 
todos los perros con más de 
tres meses de edad, así como 
a todos los que no hubiesen

sido inmunizados durante la 
campaña de vacunación de 
1994.

Será potestativo del propie
tario la vacunación del resto 
de la población canina, así 
como de los animales de la 
especie felina con edades supe
riores ^ los tres meses.

Rafael Ochando comenta 
que la mayoría de los alba
ceteños que tienen perro cum

plen con esta vacuna. “Sobre 
el 80% vacunan a los perros, 
sobre todo porque en caso de 
mordedura a una persona y no 
estar el animal vacunado los 
propietarios pueden tener 
muchos problemas. También la 
gente que tiene perros de caza 
son los que más cumplen por 
miedo a las sanciones que pue
dan tener por parte de la Guar
dia Civil”.

Obligatoriedad de inscribir a los perros 
en el Censo de-Animales de Compañía

P.J.

Durante esta campaña de vacunación contra 
la rabia, por haberse suprimido la tasa por 
tenencia de perros, los honorarios profesionales 
serán satisfechos a los veterinarios titulares, en 
el momento de realizarse la vacunación, a razón 
de 1.500 pesetas por ejemplar (incluye producto 
vacunal y su aplicación, cartilla sanitaria, sello 
y placa).

Vacunas en las clínicas

No obstante, los animales podrán ser vacu
nados en cualquier clínica veterinaria particular, 
conforme a lo previsto en la orden de la Con
sejería de Agricultura y Medio Ambiente ante
riormente indicada y según las tarifas que estén 
vigentes.

También se recuerda a todas las personas 
que tengan perros que, de acuerdo a lo esta

blecido en la Ley de protección de animales 
domésticos de Castilla-La Mancha, del Regla
mento que lo desarrolla y de la Ordenanza 
Municipal de Medio Ambiente, los propietarios 
de perros o gatos que vivan habitualmente en 
el término municipal, están obligados a ins
cribirlos en el Censo Municipal de Animales 
de Compañía, así como comunicar su cesión, 
venta o fallecimiento para un mejor control 
de esta población.

“Nosotros realizamos un censo que luego 
facilitamos a la Consejería de Agricultura y 
al Ayuntamiento de la ciudad. Mucha gente 
no realiza estas inscripciones y durante todo 
el año, principalmente en la época estival, se 
producen muchos abandonos de animales de 
compañía. Esto es algo muy triste y hay que 
concienciar a la población para que sepa que 
un animal no es un capricho y necesita todo 
nuestro cuidado, atención y respeto”, puntualiza 
Ochando.

Objetores de conciencia.

Sólo la mitaddeb > 
objetores de la ‘ 
región han sido ; 
llamados para ; 
realizar la , 
prestación .

Un total de 2.869 objera ni 
de conciencia de la Coniiiiiiib ' ni 
Autónoma de Castilla-La Ma A 
cha han sido llamados ps E 
realizar la Prestación Soá 
Sustitutoria (PSS), lo f 01 
supone alrededor de un 50 P 0
ciento de los 5.729 objew ei 
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en los últimos 10 años.

de
objetores

Según un informe r^ 
y facilitado por la De 
del Gobierno de «^ 

Mancha, el número 
tores de conciencia en ■ 
región ha ido en aume» 
de 1989, al «?“•'íL 
resto de comunidades 
fla. con una |^^ 
la región en el 
de entre un 1,9 y''-*' 

ciento.
Según estas 

señalar que nuestra J 
una de las que 
nuestras entono 
menos cantidad de 
de conciencia tiene. •

En este se^Ftíí* 
señalar que solo 
reconocidos en los . ^^. 
años en la Com^. j^jaícis 
noma de Castil» j^ji^i 
2.918, suponen mas ^ 
de los 5.729 registrad 

el año 1985.

En AlbacetejJJJ^^

Por provincias, ^| j,^ 
Real cuenta con 
número de o L guloso 
ciencia reconocí j^doi 
mos diez nóos, ^ggyidí 
total de 
Albacete, con 
con 1.153. fuenra'.

Por su part'. ^¡(í» 
626 objetores de 3jj 

provincias ^^ (,wol<í 'i 
gas con nre»<« ” cZ 
trados en ou^ 
desde el ano 19»
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^0 se realizará el día 15, y se inausurará una muestra con los proyectos premiados

Entrega de los premios 
regionales de arquitectura

Más de 300 niños 
disfrutan en el 
campamento de 
“San Juan” de 
Riópar

LT

objeiw 
munids 
La Ma 
los 1»

lo ip

■a re®

LT

El Colegio Oficial de Arqui
tectos de Castilla-La Mancha 
hará entrega, el próximo día 
15, de sus premios de Arqui
tectura 1995, que fueron con
vocados ant^iormente por el 
citado Colegio. La entrega de 
los premios se llevará a cabo 
en el Palacio Valparaíso de la 
localidad manchega de Alma
gro, a las 12:30 horas de la 
mañana. A la celebración del 
acto está prevista la asistencia 
de diversas autoridades locales 
y regionales.

Premio

Los premios recayeron final
mente en los siguientes pro
yectos y edificios de la región:

- Area de edificación de 
nueva planta (vivienda unifa
miliar): vivienda unifamiliar en 
Alcázar proyectada por José A. 
Fernández Pacheco.

• Area de edificación de 
nueva planta (vivienda multi- 
faniiliar): .bloque de viviendas 
^n el Polígono La Granja, de 
Ciudad Real, de Francisco 
Bernalte Bernardo y Francisco

Javier Bernalte Patón.
- Area de edificación de 

nueva planta (edificios públi
cos administrativos): Centro de 
Salud de La Roda (Albacete), ' 
de Francisco Candel Jiménez.

- Area de restauración e 
intervención: tres premios ex 
aequo para: Teatro Hospital de 
San Juan de Dios en Almagro, 
de José Rivero Serrano y Edur
ne Altuna Simón; rehabilita
ción de edificio para Centro 
Socio-Cultural de Socuéllamos, 
de José Antonio Ramos Aben
gozar e Ignacio Vicens y Hual
de; y restauración del Museo 
Sefardí de la Sinagoga del 
Tránsito en Toledo, de Car
men Bavo Durá y Jaime.Mar
tínez Ramos.

También fueron concedidos 
diversos accésits en estas mis
mas áreas, así como otros accé
sits en las áreas de interiorismo 
y diseño, urbanismo e inter
vención en espacios públicos o 
privados.

Exposición

El acto previsto para la 
entrega de premios servirá 
además para Ja inauguración

Almagro ha sido el escenario elegido para la entrega de los premios.

t»

A

Más de 300 niños están dis
frutando, durante 15 días, del 
entorno natural en el campa
mento dé “San Juan” de Rió
par,' dependiente de la Con
sejería de Educación y Cultura.

De los 306 niños, el Ayun
tamiento de Albacete subven
ciona el campamento de 57 de 
ellos. La*Administración regio
nal proporciona la estancia de
142, y el resto forman 
de un programa de la 
ciación Funcoe, que ha 
nizado un campamento

parte 
Aso- 
orga- 
para

de una muestra de los pro
yectos de arquitectura premia
dos y seleccionados, por el 
Colegio.

La exposición permanecerá 
abierta para que el público 
pueda visitaría en el Palacio 
de Valparaíso de-Almagro has
ta el próximo día 30 de julio. 
Esta exposición recorrerá des
pués cada una de las provincias

de la región de forma iti
nerante.

El Colegio Oficial de Arqui
tectos castellano-manchego ha 
editado un completo catálogo 
explicativo sobre cada uno de 
los proyectos que han recibido 
los diversos galardones, así 
como de todos los que apa
recen en la exposición men
cionada.

que convivan niños de nuestra 
Com'unidad y de la valenciana.

Los chavales realizan diver
sas actividades relacionadas 
con el aire libre y el medio 
ambiente, según informó el 
delegado provincial de Educa
ción y Cultuta, Pedro Carlos 
García.

Los chicos, con edades com
prendidas entre los 8 y los 14 
años, disfrutan de un programa 
de actividades desarrollado por 
animadores socioculturales que 
comprende actividade.s de ocio, 
deportivas y de convivencia.

Todas estas actividades se 
prolongarán a lo largo de los 
meses de julio y agosto en este 
campamento.

Gran cita con el DEPORTE de ALTA COMPETICION
PARA CIEGOS Y DEFICIENTES VISUALES
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Los festejos comenzarán el viernes, día 14, a las 18:30 horas con fútbol infantil

El fin de semana, fiestas en 
Carretas y Huerta de Marzo

LT

Actos del 
domingo

El Barrio Carretas y Huerta 
de Marzo celebra este fin de 
semana sus fiestas. Los festejos 
comenzarán el viernes, día 14 
de julio, a las 18:30 horas con 
fútbol infantil. ,

A las 19:00 horas, habrá con
curso de ramos de flores patro
cinado por Molina Floristas en 
la sede de la Asociación de 
Vecinos, sita en la Plaza de 
las Carretas, sin número. Club 
de Jubilados.

A las 21:30 horas tendrá 
lugar el pregón a cargo de 
Manuel de Paz y Cataii, veci
nos de esta Barrio en la Plaza 
Depósito del Sol y a las 22:00 
horas, verbena popular con la 
actuación del “Trío El Clan”.

El sábado los actos previstos 
son:

- 10:00-10:30 horas. Juegos 
infantiles a cargo de los moni
tores de la Escuela de Verano 
en el Depósito del Sol.

- 18:00 horas. Finales de tru
que y dominó en el Club de 
Jubilados.

- 18:00 horas. Visita al cen
tro de San Vicente de Paul.

- 19:00 horas. Juegos popu-

Cataii y Manuel de Paz, pregoneros de las fiestas del Barrio Carretas y Huerta de Marzo.

Ss 
fe

lares de categoría femenina en 
el local de la Asociación de 
Vecinos.

- 19:00 horas. Teatro a cargo 
de la Delegación de Cultura.

Juegos Infantiles.
- 20:30 horas. Concurso de 

tortillas (patrocinado por 
Nuestro Bar). Degustación de 
moje manchego y cuerva (pa

trocinada por Bodegas Las 
Cubas) en C. Marzo Casa 
Paquita,

■ - 23:00 horas. Verbena 
popular con “Revelación”.

Para el domingo, día 
16, último día de fiestas 
las actividades programa^ 
das son:

- 9:30 horas. Fútbol V 
Trofeo Solteros contra 
casados en el campo de 
fútbol Hospital.

- 10:00 horas. Choco- 
latada popular en el 
Depósito del Sol.

- 11:00 a 14:00 horas. 
Mini feria infantil en el 
Depósito del Sol.

- 12:15 horas. Ofrenda 
floral a la Virgen del 
Carmen. Se podrá ir ves
tido de manchego.

- 12:30 horas. Misa en 
la parroquia de “La 
Purísima”.

- 14:00 horas. Gazpa- 
chada manchega patroci
nada por la Asociación 
de Vecinos.

- 18:00 a 20:00 horas.
Mini feria infantil.

- 20:00 horas. Festival 
interbarrios.

Intervienen: Danza 
española “Barrio Pedro 
Lamata”, danza manche
ga “Barrio El Pilar”, dan
za española “Barrio 
Carretas Huerta de Mar
zo”.

- 22:00 horas. Entrega 
de trofeos.

- 23:00 hoas.. Actua
ción del conjunto La 
caja del muerto”.

Guía

^POSICIONES

* Exposición “El bodegón” por la Asociación 
de Artistas de Albacete.

- Hasta el 30 de julio en el Centro de Actividades 
Artísticas sito en la Plaza de La Mancha número 
4 de Chinchilla de Montearagón. El horario de 
visita es: De miércoles a sábado de 18:30 a 20:30 
horas y los domingos de 11:30 a 13:30 horas. 

Dicha muestra la han preparado los artistas: Leo
nisa G. Roig, Maite Giménez Larrarte, Raimundo 
Lorenzo, Juanjo Jiménez, Paco Mora, Manuela 
Parreño, Salvador Pérez Tobarra, Pepe Ramírez, 
María José Serna, Enrique Torres y Lola Urbaneja.

ACILACIONESMUSICALES

* Concierto extraordinario en el nuevo órgano 
de Liétor:

- Día 15, a las 20 horas, en el ex Convento 
de los Carmelitas Descalzos, concierto del organista 
Francis Chapelet.

* Actuaciones musicales dentro del Verano Cul
tural programado por el Ayuntamiento.

- Hoy, día 13 de julio. Concierto de la Banda 
Municipal de Musica de Albacete bajo la dirección 
de Manuel Calero García, a las 9 de la noche 
en el Templete del Parque de Abelardo Sánchez.

- Día 14 de julio. Actuación del grupo de folklore 
“Abuela Santa Ana” a las 11 de la noche en la 
Caseta de los Jardinillos. Entrada libre.

- Día 19 de julio. Actuación del Ballet Antología 
“San Pablo” bajo la dirección artística y coreografía 
de Mati Martínez, a las 11 de la noche en 
Caseta de los Jardinillos. Entrada libre.

CONEERENCIAS

* Charlas sobre la calidad, organizadas por 
Centro para la Prorqoción de la Calidad de 
Cámara de Comercio:

- Todos los “jueves-calidad” a las siete de 
tarde en la Cámara. Entrada libre.

la

el 
la

la

BIBLIOBUS

* Relación de visitas que efectuará el servicio 
de Bibliobús durante el mes de julio.

- Hoy, día 13. Barrio Pedro Lamata.
- Día 14. Santa Ana.
- Día 17. Alpera.
- Día 18. Villar-Hoya Gonzalo.

CINE

* Programación de cine dentro del Verano Cul
tural organizado por el Ayuntamiento.

- Día 18 de julio. Pul Fiction. En la Caseta 
de los Jardinillos a las 11 de la noche. Entrada 
200 pesetas.

- Día 25 de julio. Forrest Gump. En la Caseta 
de los Jardinillos a las 11 de la noche. Entrada 
200 pesetas.

La venta de localidades será en la taquilla de 
la Casetac dos horas antes de la actividad.

CONCURSOS

* Premio de pintura Ateneo Albacetense (VII 
edición).

Podrán concurrir todos los-artistas que lo deseen, 
^cualquiera que sea su nacionalidad y residencia. 
Cada participante sólo podrán presentar una obra 
exclusiva de temática libre, no admitiéndose obras 
premiadas en otros certámenes. La ^medidas de 
las obras se ceñirán a formatos con un mínimo 
de 92x73 (30F) y un máximo de 195x130 (130F), 
no pudiendo ir protegidas con cristal. Las obras 
se presentarán, contra recibo, en el Ateneo Alba
cetense, sito en la calle Feria número 10, cualquier 
día de la semana, de 12 a 20 horas, personalmente 
o a través de cualquier medio de transporte que 
garantice su entrega, siendo el plazo de admisión 
entre el 20 de septiembre y el 31 de octubre.

De todas las obras prensadas, el jurado selec
cionará un máximo de 25, incluida la premiada, 
que se exhibirán en la sala de exposiciones del 
Ateneo durante el mes de diciembre. Se establece 

un único premio de 750.000 pesetas, quedan 
la obra premiada en propiedad del Ateneo. 
entrega del premio, que no quedará desierto, 
hará en un acto público coincidente con la ®® 
guración de la exposición. Los finalistas red i 
un premio. r

* Concurso del cartel anunciador de la 
y fiestas de Villarrobledo 1995. jg

Podrán participar todas las personas qn^^^ 
deseen, en la alegoría que desarrollo el autof 
figura la siguiente leyenda: FERIA Y Ht 
1995. Del 14 al 18 de agosto VILLARROHt^ 

Las obras deberán ajustarse a las 
70 ctms. de alto por 50 ctms de ancho, ^ 
su forma vertical, técnica libre, menos 1^. 
cuatro tintas. El plazo de presentación te ^ 
el 17 de julio a las 15:00 horas y óeber^ ^^¡^ 
presentadas en la Casa de la Cultura 
localidad. , Ma“Ciu-

* II Certamen Nacional de Pintura Rap* 
dad de Chinchilla”. jg g a

Los participantes deberá P^®^®’^*h^'uIío. ^'' 
10 de la mañana del domingo 16 de J 
donde se inscribirán y serán cuñados los ^^^^ 
En el mismo lugar y hasta las tres de 
volverán a entregar las obras terminadas, ^^^^g

El tema será la ciudad de Chinchilla y su^^^ uju 
y la técnica empleada en su ejecución ^^ ^^j^ggo 
sobre soporte rígido que se presentara ^^^ g|0. 
y cuya medida no podrá exceder de ^^^^ jgf 

Con las obras entregadas y ^.^*F^* ^^ las f*^' 
realizará una exposición que coincidirá c j^josí 
tas locales (del 1 al 6 de agoste^ r® gj¡po- 
la entrega de los premios el día 6. En jpúbli<^’ 
sición las obras podrán ser adquiridas po j^^ggrlo 
visitante, para lo cual, los artistas debe así co*”^ 
constar expresamente en la inscripción, 
su precio de venta. . Ráp**'

* I Certamen Infantil y Juvenil de Fin 
“Ciudad de Chinchilla”. . g niñ®’.’

Podrán tomar parte en él todos ^^ ^^yerdí’ 
jóvenes hasta los 16 años de edad, 
con las siguientes categorías:

- Categoría infantil. I lasta los 11 ^^^^^^
- Categoría juvenil. De 12 a 16 años-

G
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Los funcionarios a los que afecta 
la decisión adoptada por el Pleno 
del 6 de junio son los directores 
de las Escuelas Deportivas y de la 
Casa de la Cultura

+$+

i CC.OO, afirma que negocia individualmente con los trabajadores

SCríticas a la política 
laboral del Ayuntamiento
£1 secretario de Organiza- 

I ción de Administraciones

Públicas de Comisiones 
; Obreras, Paco Castelló, 

denunció ayer en Villarro
bledo la decisión adoptada 
en el último Pleno de la

Í pasada legislatura, por el 
i (jue se acordó incrementar 
’ el salario a dos funcionarios 
[ del Ayuntamiento.

1 Juan MARTINEZ

f Desde el sindicato se acusa 
1 a la Corporación local de estar 
1 realizando la negociación de 
| forma individual con cada uno 
I de los trabajadores, Castelló 
| Wó al Ayuntamiento a abrir 
| a negociación con los repre- 
1 rentantes de las centrales sin- 
| leales,*para acordar un nuevo 
| wnvenio colectivo. Asimismo, 
1 naló que el Ayuntamiento 
E rene la obligación de estable- 
1 catálogo de puestos de1 ahora no existe, 
\ CCOO °^ clirigentes de 

I ^°^ funcionarios a los1 decisión adaptada 
1 do stó ^° municipal el pasa- 1 tares H J^”^^ ®°^ dir^c- 1 í - Escuelas Depor- 1 y Casa1 el trans-1 c de prensaE de aver ^^^^^ ®u la mañana 1 f^tell6 ^^^^ del sindicato, 

1 contra de , P’‘^^^”de ir en f ’^Mciadl °^ trabajadores 1 “Qüe ^sta medida, 1 deran^esa mere-B forma Í^^da”, sino contra 1 increi " ^"^lizarb, “Ese*

1de la ^’^t^d individual y 
1 el ^,^°?.^cición colectiva”, i la ^dicalista, que aña- 

voluntad de
1 f?f^dones ^^le las cor-

1 í'^^doptaJadicó que al acti- 
I ^onsider pleno pue- 1 '“'“SST .“^“ para 
■ ? ’ y se f trabajado- 
1 esta esperanzado 1 Parao,Í^®”tincia pública | ^‘aciones’’ ^Í^P^.^^^^os las 
■ ? Ayunta-
1 misma acti-
■ “irán ^^^^úado esta 
1 v?^‘dones S F^^P^^rando las \ v?’’®’íudicar'^^ trabajadores 
■ Se también el ser- K '^’'‘®sdeiaf’'®^ta a los ciu- 

localidad”, según

.2

^ fe

y’

Castelló instó al Ayuntamiento a abrir la negociación con los representantes de las centrales sindicales.

Hí

declaró el responsable de orga
nización de administraciones 
públicas de CC.OO.

Castelló reconoció la difícil 
situación que tiene los emplea
dos públicos en la actualidad 
y señaló que “tiene condiciones 
retributivas exigüas, pero la 
solución no puede llegar de 
manera individual”. Los res
ponsables de CC.OO. destaca
ron que su intención no se reti
re la retribución a estos dos 
funcionarios municipales, sino 
conseguir del Ayuntamiento el 
inicio de las negociaciones para 
establecer el nuevo convenio 
colectivo. Desde el sindicato se 
considera necesario que estas 
negociaciones den comienzo 
pasado el verano.

Oreanisrama

Castelló también criticó la 
ausencia de un “organigrama 
de puestos de trabajo” en el 
Ayuntamiento villarrobletano.

El dirigente sindical señaló que 
la corporación local “tiene la 
obligación de establecer un 
catálogo” de estos puestos. 
Según Castelló, en la actua
lidad se desconoce el número 
exacto de funcionarios, los 
puestos que ocupan y la res
ponsabilidad que cada uno 
ostenta. Esta situación provoca 
que “no se puedan valorar las 
retribuciones de estos funcio
narios, y en algunos casos pue
de permitir que dos personas 
con la misma función perciban 
sueldos difertentes”, según 
manifestó el sindicalista.

Por otra parte, Castelló ase
guró que “el Ayuntamiento de 
Villarrobledo lograría un nota
ble ahorro económico si logra
ra organizar como Dios manda 
su plantilla”, A su juicio, orga
nizar la plantilla significa “ne
gociar con la representación 
sindical las condiciones y valo
raciones de los puestos de tra
bajo”.

Por su parte, el secretario 
local de CC,OO, en Villarro
bledo, José Carlos Muñoz, acu
só al Partido Popular de haber 
actuado como “cómplice” del 
equipo de gobierno municipal, 
debido a que sus concejales se 
abstuvieron al votar el punto 
en el que se incrementaba la 
retribución a estos dos funcio
narios, En este sentido, Muñoz 
indicó que “tanto PSOE como 
PP han pretendido durante 
muchos años que las soluciones 
seart individuales”.

El líder local del sindicato 
se refirió asimismo a la cons
titución de la Junta de Per
sonal, que se realizó el pasado 
mes de febrero. Según declaro 
Muñoz, “todavía no se ha man
tenido ninguna reunión en este 
foro”. Además, el líder sindical 
dijo que “ni siquiera conoce
mos todavía al que será con
cejal de personal durante la 
presente legislatura”.

El primer trimestre 
del año próximo se 
iniciará la 
devolución de la 
rústica

Juan MARTINEZ

El alcalde de Villarrobledo, 
Francisco Segovia, y los repre
sentantes locales de los sindi
catos agrarios ASAJA y UPA, 
Bernardo Díaz y Felipe Mar
tínez, ofrecieron ayer una rue
da de prensa, para anunciar 
la próxima devolución de la 
contribución rústica correspon
diente al año 1992, La can
tidad, aproximadamente doce 
millones de pesetas, comenzará 
a devolverse a los agricultores 
a partir del primer trimestre 
del próximo año, cuando esta 
cantidad esté incluida en los 
presupuestos municipales. 
Tanto el primer edil villarro
bletano como los dos repre
sentantes agrarios espresaron 
su satisfacción por el resultado 
final de las negociaciones que 
se han estado llevando a cabo 
durante las últimas semanas 
con la delegación de Hacienda 
y la Diputación Provincial,

Según indicó el alcalde, uno 
de los requisitos para hacer 
efectiva esta devolución es que 
la orden llegara formalmente, 
mediante un escrito, al Ayun
tamiento, Segovia mandó ayer 
mismo una carta al delegado 
de hacienda de Albacete para 
que se cumpliera este requi
sito, No obstante, el interven
tor del Ayuntamiento de 
Villarrobledo ya ha recibido al 
orden de comenzar a instruir 
el expediente de devolución. El 
primer edil villarrobletano 
aprovechó la ocasión para 
reclamar también la devolu-' 
ción del dinero correspondien
te a los años 1993 y 1994, que 
aún está pendiente.

Por su parte, el responsable 
local de ASAJA destacó la 
conseguido hast ahora, pero 
solicitó también la devolución 
de la parte de secano corres
pondiente al año 1993, De la 
misma manera, Díaz expresó 
el deseo de que este acuerdó 
se repita con las jornadas teó
ricas, tras la decisión tomada 
por los responsables de la 
Seguridad Social, indicando 
que no procede esa devolución.

Por último, el representante 
de la UPA aprovechó su inter
vención para criticar la la 
orden publicada el pasado vier
nes por el Gobierno regional 
con ekl objeto de regular las 
ayudas para paliar los efectos 
de la sequía, Martínez calificó 
esta orden como “un insulto, 
a a las organizaciones agrarias 
y un atentado para los inte
reses de los agricultores y 
ganaderos”, A estas críticas se 
sumaron el alcalde y el líder 
de ASAJA, Así, el alcalde dijo 
que las “ayudas me parecen 
insuficientes”, y anunció’ que 
enviaría una carta al consejero 
de Agricultura, “para que se 
cumpla lo pactado”.
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 La concejala socialista Rosa 

Blázquez indicó que lo pretendido 
por Barcina era una ilegalidad, 
además de obstentar una postura 
'‘escalofriante e insolidaria”

12 ---------------------------lii^ites^JideB^ ,^
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ÍELIIS1
En relación a su solicitud de compatibilidad debatida en el Pleno

El PSOE tacha a 
Barcina de “insolidario”
El Partido Socialista, a tra
vés de su Grupo, ha vuelto 
a incidir sobre el polémico 
tema suscitado en el primer 
Pleno de la nueva Corpo
ración sobre la propuesta 
del alcalde de compatibili
zar su cargo con el desem
peño de sus tareas profe
sionales, Rosa Blázquez 
indicó que lo pretendido por 
Barcina era una ilegalidad, 
además de ostentar postura 
“insolidaria^^

Angel ROMERO GARCIA

“Toque de 
atención” de 
votantes de IB

Un grupo de simpatizamer’ 
votantes de IU en Hellín res 
tieron ayer una carta a UB 
BUNA en Iq que vierten ¿

¡de.' 
tido 
del 
iasi 
dor 
In 1

acusaciones contra los respoa 
bles provinciales y regionales i 
la coalición, que celebra hoj a 
Asamblea en Albacete para traa, 
entre otros asuntos, la situaca pan 
política en el Ayuntamiento'!« Mt 
ñero. Reproducimos a conti® ■ p 
ción la carta: L

“Dicen que la demoenása o

Los concejales del Grupo 
Socialista parecen dispuestos a 
que los ciudadanos no olviden 
tan fácilmente el tema de la 
solicitada compatibilidad del 
alcalde, José María Barcina, 
propuesta en la sesión plenaria 
celebrada el pasádo viernes, 
cuando realizó una petición en 
el sentido de poder compagi
nar su cargo de primera auto
ridad municipal con las acti
vidades profesionales.

En rueda de prensa celebra
da el martes, el Grupo Socia
lista volvió a incidir en lo ya 
manifestado en el Pleno Muni- 

• cipal por su portavoz, Diego 
García, remitiéndose nueva
mente a las sentencias judicia
les que, según su criterio, 
ponen de manifiesto la impo
sibilidad de la pretensión.

El concejal Roque García 
recordó igualmente como en 
el año 92, José María Barcina 
hubo de abandonar un caso en 
el que actuaba de procurador, 
defendiendo las alegaciones de 
dos ciudadanos contra el Ayun
tamiento hellinero, exponiendo 
que el entonces alcalde. Fruc
tuoso Díaz, requirió al secre
tario municipal, quien realizó 
un informe en base al cual 
planteó a Barcina la disyuntiva 
de abandonar el caso contra 
el Consistorio o renunciar a 
su acta de concejal por el Par
tido Popular.

El PSOE afirma que José María Barcina quiere cometer una “ilegalidad”.

Pluriempleo

Aparte de estos datos 
Roque García volvió a incidir 
en “las pretensiones del alcal
de, en el sentido de querer 
cobrar dos sueldos y propiciar 
el pluriempleo”. Por su parte 
la también concejala Rosa 
Blázquez fue todavía más lejos, 
no teniendo inconveniente en 
afirmar que “lo pretendido por 
JoséManaJBarcina era una iíe-

galidad”, calificando este-pro
ceder como “escalofriante”, en 
el sentido de que quisiese per
cibir dos sueldos y mostrando 
con ello una postura insolida
ria. En relación a este tema, 
el PSOE mantiene la postura 
ya anunciada el pasado viernes 
por su portavoz de recurrir 
ante los tribunales si el alcalde 
persiste en su intención.

Compás de espera

Recordamos que, ante la 
intervención del Partido Socia
lista sobre este punto en el Ple
no del viernes, fue el propio 
José María Barcina quien deci
dió no seguir adelante con la 
propuesta, haciendo que la 
misma quedase sobre la mesa 
hasta que la cuestión legal se 
aclarase, por lo que el tema 
se dejó en suspenso y aunque 
no ha sido confirmado a nivele 
oficial, es presumible que el 
alcalde esté recabando algún 
informe en el cual se pueda 
arrojar luz sobre el asunto, 
antes de que el mismo se deba
ta nuevamente a nivel de Cor
poración hellinera.

Si por una parte es lógico 
suponer que el PSOE, en su 
faceta de Grupo de la opo
sición quiera, como está en su 
derecho, “explotar” el tema 
desde el punto de vista político, 
intentando vender la imagen 
de un alcalde qúe desea cobrar

dos sueldos (con una aprecia
ción muy “particular” sobre el 
que respecta a su profesión, 
según indicaron).

La solución, pendiente

Por otro lado se nos hace 
muy cuesta arriba imaginar que 
el primer edil, conscientemen
te, desease plantear algo sobre 
lo que pudiesen exisiir dudas. 
Quizás el error de José María 
Barcina en su priiher debate

municipal haya sido tratar una 
cuestión sobre la que en esos 
momentos no tenía suficientes , 
fundamentos jurídicos (de los 
que sí hicieron gala sus opo
nentes), siendo probable que 
esto no vuelva a ocurrir cuando 
se reincida sobre el asunto. 
Será entonces cuaiido poda
mos conocer finalmente la 
solución de un tema sobre el 
que el PSOE ha expresado de 
una manera rotunda su opi
nión.

El alcalde convoca a la Junta 
de Seguridad Ciudadana

Según confirmaba el Ayun
tamiento en la mañana de 
ayer, el alcalde hellinero, José 
María Barcina, procedía a 
convocar para la tarde de hoy 
una reunión, de carácter 
urgente, con la Junta de Segu
ridad Ciudadana. La misma se 
celebrará a partir de las siete 
y, según se ha indicado, entre 
los temas a tratar se debatirá 
de una forma especial el de 
la inseguridad ciudadana y los 
actos de vandalismo, que vie

nen produciéndose en la ciu
dad de manera especial duran
te los fines de semana.

Por otra parte, una de las 
primeras medidas del nuevo 
equipo de Gobierno ha sido 
ofrecer a los grupos represen
tados en la Corporación ins
talaciones en el Ayuntamiento 
para desarrollar su trabajo; 
PP, PSOE, IU y AGIMI cuen
tan por tanto a partir de aho
ra con sus correspondientes 
despachos.

siste básicamente en acalar; 
voluntad del pueblo, ¡a tnbi 
de la mayoría. ¿No? Pues te 
miren ustedes, señores pronn

ap
extil 
toril 
proi

les y regionales de 111, es tei mo: 
que aquí, en Hellín, la rnaiw edí 
de los que hemos votado cs ¡| j 
siglas lo hemos hecho porejuea '^^ 
fiábamos en ellas como síiiM ,
de honestidad, pero, sobre i^ 
lo hemos hecho porque veiss - 
en ello la tabla de salvación p 
acabar de una vez por toáis o 110 
la política corrupta e intotó '“1 
del PSOE hellinero que.áom ae 
los últimos años, ha asímióiKii 
vida de nuestra localidad 
sumido en un caos de desprw " 
sitos del que nos va a set 
difícil salir.

)ii
(...) Saben ustedes mirj. 

que la lista de trampas, 
abusos de poder, engaños^ ue 
y amiguismos del ®^ 
Hellín sería interminable. 1® ice

que ha observado . ént
ñero durante los anua^ ^j,
haría palidecer de enviái 
grupos fascistas represeBtUi ^^
la derecha más radical , •

Así oue no finjan usts
sal

concejales electos de i*^^ 
hayarídecidido aceptars^^^ ^j 
gos a la cabeza de tres b 
en un Ayuntamiento cou^ Kc 
del PP. Aceptar esa g 
lidad no entiendo^ yo (ñ^ iy. 

sería lapantalones, que, cedien^,¡l U 
exigencias y ? 
menta

swrsssií; 

as^Jásí - 

a costa de lo que sea? ,

Con esta 1 
Sotos, señorMo^¡^.uíd? et 
entregaría al P^ ¿ulc.^ n 

cuatro anos de au

con esa •^'«°^^ *, 
ustedes algo go P j(,(ii^ 
que todos "¡ly Liqiiid ft 
y capaces de c 
tal de quitar .L¿os a 
nosviésemos^f^^^ 
tro voto al PP ^" .^ con % 
elecciones gen
-y esto se lo IU desaparecería^ a tf^

Señores p^'  ̂
‘^^‘^^"^'nellaP^V 
viajes a agti^^ 
amenazar a s 
haber decidid^ ¡^üfi^ i i 
coherentes cot^ ^qoi^a 
nos abierto nn ■

E

esperanza •
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Espinosa exige medidas de
seguridad en el vertedero

A. ROMERO

rantei 

lín R» 

LAB 

en caí 

respo® 

inales i

Cristóbal Espinosa, concejal 
de Medio Ambiente, ha remi
tido a la empresa concesionaria 
el servicio de recogida de

iones y Contratas, un escrito 
en el que se insta a la misma

sabiliza a la empresa del valla
do del vertedero municipal, de 
forma que se impida el libre 
trasiego y manipulación de 
mercancías por pérsonal ajeno 
a las instalaciones: “Para evitar 
todo lo dicho anteriormente 
-finaliza el escrito- pensamos

del mismo puede Ser eficaz, 
para que no se den las, situa
ciones indeseadas a que nos 
hemos referido”.

El concejal visitó hace, unos 
días el vertedero para apreciar 
la situación del mismo, ante 
lo cual adoptó la medida que

El concejal de Medio Ambiente advierte a Construcciones y Contratas,iralTdSt eneiquc se msLa a la Jiuouia 
siiuata iara que adopte medidas de

que una vigilancia permanente , se expone.

guridad sobre el vertedero, 
contias® En la comunicación del con-
ntobei

nal se indica que hov se va 
•303®acaiar ^ ^^^ labores de

^^Jijjj ¡tinción del incendio que, de
i„£5¡¿ íomia permanente se viene 
proráá induciendo, desde' hace tres 
es OBI ios, en el mencionado' ver- 

i ffl3)ts idero incontrolado, situado en
'ado ea

pilila
paraje de “Las Grajas” y

• ,^ n el que dicha empresa realiza 
te til ^ ''^’^idos de residuos urba- 

íjj, os procedentes del servicio de* VílM ''"'t'*vvvuvilUVO MVl OVIVIVIV UV 
ictónpi R‘óa de basuras a domi- 
fodasa lió.
niotí -“Es intención nuestra -ihdi-
!, ■dina a el concejal- mantener dicho 
i/ívai» rtedero permanentemente
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ser a® .P^®®^® de tratamiento de 
siduos sólidos urbanos que 

muí' .1* ^ proyectada. Mientras tan- 
oaiiti 1 instamos a la empresa para 
os> retomen las medidas opor- 
’^'v J 1^^^ P^^ Q^e no vuelva a*éllo

iíli^ Í?^Í° ? vigilancia perma-
®te de dichos lugares, para

IB® ’ o------------, t--
^^'^‘ terceras personas
namíl edan a la incineración de 
, . T^r hpo de vertidos, bien 
^ I* ^'^'^^^ b acumulación de
16* 
leu

^^ que la fermentación de 
wBte«r/«‘^.P'»^iese produ- 
r^®'^'^ 1 P^^^^^^Q’' autocombus-

Jl . ^^^ podría evitarsem w?
^^n le la "\\'=™oviao continuo (^'"4,'^.^^siduos que allí se 

® depositando”.it-.‘ 
malí®* i

concesionaria
í** «* «srE ^ 
o»* 'Wnuesirar Espinosa-
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[ ¡¿ Puede un campeón superar los límites de lo posible ?! ]

En Atlanta
- nada es imposible -

I

1 Nuevo Escort\

Atlanta
El nuevo Atlanta supera lo imposible con un equipamiento récord de serie. 

Dirección asistida, sistema antirrobo Securiford, motor 16 V, cierre centralizado, elevalunas eléctricos, 

radiocassette con frontal extraible y seguridad integral: Airbag, barras de protección lateral. 

(4 puertas, 5 puertas y Nómade al mismo precio).

El campeón de ventas del 94 vuelve a superarse. El nuevo Atlanta sale aiin mejor preparado. 
Con un equipamiento excepcional y un diseño más en forma. En Atlanta se van a batir 
todos los records. En Atlanta nada es imposible.
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Cuando la realidad vuelve a superarse

J” *ier¿?“"®<iue con- 

níf’l ' '^¡Cio,^“¿®^*’ pile-
respon-

EXPOSICION Y VENTA
RED DE FORD ALBACETE Y PROVINCIA
ABIERTO SABADOS TARDE



Se necesitan soluciones 
imaginativas y procesos de 
investigación para seguir adelante, 
ámbitos en los que la Universidad 
puede jugar un papel destacado
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Orsanizado por el CEDER y la Oficina de Resultados de Investigación

Primer Encuentro
Universidad-Empresa
Según se ha publicado en el informativo “Casas Ibáñez”, 
el pasado 19 de mayo se reunieron en Casas de Ves 
más de cincuenta representantes, entre empresarios y 
miembros de distintos ayuntamientos de La Manchuela 
y de la Universidad Regional, con objeto de dar a conocer
lós trabajos, actividades y 

M. PICO

siguen profesores de la Universidad regional, los cuales, 
por su carácter científíco y técnico, son de interés y utilidad 
para el desarrollo socioeconómico de La Manchuela. Las 
reflexiones sobre el “rol” que deben desempeñar los ayun
tamientos en el desarrollo de los municipios tuvo dos 
versiones diferentes en cuanto a su enfoque.

El encuentro, organizado 
por el CEDER (Centro de 
Desarrollo Rural) y la Oficina 
de Transferencia de Resulta
dos de Investigación, se valoró 
“el papel que empresarios y 
ayuntamientos tienen en la 
creación de riqueza y en el 
desarrollo socioeconómico 
equilibrado de la comarca de 
La Manchuela”.

Las reflexiones sobre el rol 
que deben desempeñar los 
ayuntamientos en el desarrollo 
de los municipios tuvo dos ver
siones muy diferentes en cuan
to a su enfoque. Por un lado, 
los partidarios del modelo 
intervencionista, por otro, los 
defensores de una mayor des
regulación del sistema socioe
conómico.

Las empresas: entre la crisis 
y la reorientación

Con una media de menos 
de 5 trabajadores, las empresas 
comarcales tienen un carácter 
familiar o artesano y sus pro
blemas fundamentales son la 
gestión financiera y comercia
lización. Por ello se necesitan 
soluciones imaginativas y pro- ' 
cesos de investigación e inno
vación para seguir adelante, 
ámbitos en los que la Univer
sidad puede jugar un papel 
destacado.

Los empresarios pusieron de 
relieve un panorama poco 
boyante y una ubicación con 
arreglo a dos planteamientos 
básicos: la tradición, con una 
industria en crisis, y la moder
nidad, cuyas empresas han 
introducido nuevas actividades 
y productos, pero necesitan 
conocer el nuevo entrono para 
ser competitivas. Así, unos 
empresarios se hicieron eco de 
las industrias tradicionales en 
crisis, las cuales necesitan ayu
da para mantenerse y superar 
su actual situación. Mientras, 
otros empresarios, que han 
desarrollado sus iniciativas 
basándose en nuevas activida
des o productos, hablaron de 
la necesidad de conocer con 
eficacia el contexto de su nue
vo entorno, ya que los con
tinuos cambios dentro de los

líneas de investigación que

Centro de Desarrollo Rural de la comarca de La Manchuela.

ámbitos políticos, legales, tnec-. 
nológicos, económicos y socio
culturales conducen a nuevas 
normas y formas de actuación 
y comportamiento, y es preciso 
üna adaptación de los agentes 
socio-económicos. Ya que “es 
imperiosamente necesario 
estar preparado para competir 
eficientemente en este nuevo 
entorno, para lo cual hay que 
emplear soluciones estratégicas 
a futuros problemas, aprove
chando los puntos fuertes y 
corrigiendo los débiles. Sólo así 
los agentes sociales podrán 
sobrevivir y progresar”.

Tales cambios afectan de 
forma más negativa a las regio
nes y colectivos más débiles, 
de manera que hay que hacer 
un esfuerzo adicional para no 
incrementar los desequilibrios 
socio-económicos ya existentes. 
En este sentido, se señaló que 
la Universidad puede jugar un

papel importante como acele
rador de estos procesos de 
ajuste en comarcas como La 
Manchuela.

En el momento presente el 
análisis de la comarca es el 
de una zona con problemas 
orográficos, demográficos y 
económicos, entre otros, con 
importantes desequilibrios. Por 
sectores, el 46 por ciento de 
la población activa sigue dedi
cándose a la agricultura -frente 
al 15 por ciento a nivel pro
vincial-. En lo relativo a los 
servicios hay que destacar que 
se emplea a un tercio (lo» que 
representa solamente un 31 
por ciento frente al 49 por 
ciento provincial) y, por último 
la industria supone un 23 por 
ciento de la población ocupa
da, siendo ésta la cifra más 
próxima al baremo provincial, 
que es de un 25 por ciento.

Las instituciones y entidades

representadas en este encuen
tro pusieron de manifiesto las 
siguientes prioridades:

- La necesidad de recursos 
humanos suficientes y forma
dos específicamente en deter
minadas materias.

- Solucionar los problemas 
de comercialización de los pro
ductos actuales (vino, queso, 
champiñón, conejos...) así 
como de otros nuevos: refres
cos, productos biológicos.

- Mejora de infraestructuras 
industriales.

- Introducir cambios en sec
tores tradicionales, como con
secuencia de una mayor com
petencia y deT coste ' de las 
materias primas.

- Ayudas financieras para 
nuevas inversiones.

- Desarrollo de nuevas acti
vidades (turismo rural y todo 
lo que conlleva).

La Universidad, dispuesta a

Diversos ámbitos 
de posible 
colaboración entn 
Universidad y > 
empresas 
comarcales

Los representantes de 
Universidad mostrare” 
algunas de sus Ito * 
investigación y trabajo 
objeto de dar a conocerá 
posibilidades de ox^^ 
ción que existen con el 
tor empresarial. Y para 
se citaron algunos ejemp^ 
ingeniería química, teca 
gía de materiales, P” 
ción vegetal, química . 
cola, economía ^gf^^ 
taria, historia social, e „ 
tura económica, des J 
rural, medio 
dirección de 
fuentes de inversión y 
ciación entre o^^^ ygi

Finalmente, con» 
propuesta 
sucesivas reunione, 
teó la necesidad de^J. 
tres importantes 
des.

Actividades
un CSl" 

integral sobre Ujj,p 
la a fin de t**®”* „ je p» 
blemática y P»* 

programa de a ,
empresas «" í,
cooperación 
formación de gyi

vías de comu * ^paiiK 
los grupos P 
además
tanto el CER^ogóiií 
chuela como » g.j 
Transferenciaje 
dos de
Universidad son -qu 
rencias oblig . ^a^ 
nes deseen jjjicia^
plantear enalQ J jg c» 
dentro del ‘ 
boración entre 
tituciones.
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José Collado, concejal del CDS, 
ostentará las responsabilidades de 
Sanidad y Consumo (en Consumo 
van incluidas las áreas de 
Matadero y Mercado)

[)FM0Cfí^^^ 
y SOCIAL

n

i

W
AU

s de h 
traroo 
eas'ife 
ijo caí 
Keríd 
OOpCI’j 
el«í'j

e 
’J

•liado intentó hasta última hora un acuerdo con el PP e IU.
Milla ocupará la Concejalía de Urbanismo y Medio Ambiente. Amparo Garijo, concejaia de Participación Ciudadana y Barrios.

a .fe 
W S ÍL^s concejalías, excepto una, recaerán en ediles socialistas

produe -^ 
:aajá f 1 
aiimef ’ 
estnic;

sarroU® 
bientí; 
resas!’ 
y finan-

aliado dará a conocer hoy el
10 m”

sep^ 
realizó leparto de areas municipales

Ai ' 'Aparto ri ^^’ ^^^^ ^^^ ^ conocer en sesión plenaria, 
^’lf ’®''®aíes ^^^^us concejalías efectuado entre los com-

^uptn "pacto d ^^ 9*^P^f ^f haber rechazado IU y PP, 
^P^tiYain ^^^^^^"^^ y ^^ bloque de ocho concejalías 

^^^c. Callado, manifestó su preocupación por

el hecho de que sean nada más que ocho los concejales 
que trabajen y doce los que se dediquen a labores de 
control y oposición. El alcalde aseguró, que aunque sus 
ofrecimientos a IU y PP habían fracasado, había intentado 
llegar a algún acuerdo puntual con estos grupos.
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adelantó 

'•d ''«itiit P®"» de delega- 
*ll * enteró AW ha rea-

siete compo-
‘’ i L‘“8rupo*T?® gobierno 

^os nom- 
ii-' ya q^g , pocas sorpre- 

. n canta- 
uni^ i¿í. ^*íía vuelve 

eh^^auei n ’o Ambiente, 
parte 

(ahí adjudicado

^^ -^ ‘^^ ^ios- 
(31 Salvador 

. "Alentara liberar).

Decir también, que José Colla
do, concejal del Grupo Mixto: 
CDS, ostentará las responsa
bilidades de Sanidad y Con
sumo (en Consumo van inclui
das las áreas de Matadero y 
Mercado).

Responsables de las áreas 
municipales

El reparto definitivo de 
delegaciones municipales rea
lizado por Antonio Callado, y 
que hoy será presentado al Ple
no es el siguiente:

- Antonio Callado: Alcaldía 
y Policía.

- juan Milla: Urbanismo y 
Medio Ambiente.

- Fernando de Pablo: 

Hacienda y Empleo.
- Amparo Garijo: Participa

ción Ciudadana y Barrios.
- Consuelo Lloret: Servicios 

Sociales y Juventud.
- Miguel Tomás: Cultura y 

Educación.
- Manuel Romero: Deportes 

y Servicios.
- Salvador Alemañy: Fiestas, 

Personal y Tráfico.
- José Collado (Grupo Mix- 

to:CDS): Sanidad y Consumo.
Por otra parte, en el Pleno 

de hoy se va a modificar la 
nomenclatura de las Comisio
nes Informativas, que pasan de 
seis a cinco y a denominarse 
de la manera siguiente: l-.LJr- 
banismo, Medio Ambiente y 
Servicios; 2-.- Participación

Ciudadana, Juventud, Servicios 
Sociales, Sanidad y Consumo;
3-.- Educación, Cultura, 
Deportes y Fiestas; 4-.- Inte
rior, Personal y Tráfico y 5-. 
Hacienda y Empleo. Antonio 
Callado adelantó, que dos 
comisiones serían presididas 
por el PSOE (ellos prefieren 
las de Urbanismo, Medio 
Ambiente y Servicios y Hacien
da y Empleo), otras dos por 
el Partido Popular y una por 
Izquierda Unida.

Finalmente, Callado asegu
ró, que aunque sus ofrecimien
tos a IU y PP habían fracasado, 
había intentado llegar a algún 
tipo de acuerdo puntual con 
estos grupos, acuerdos que 
tampoco se han podido pías- 

mar en realidades. “Visto el 
panorama -dijo Callado- el 
PSOE gobernará en solitario 
y en minoría. Me preocupa 
-añadió- que sean ocho los 
concejales que trabajen y doce 
los que se dediquen a controlar 
y a hacer oposición (¿dónde 
coloca Callado al concejal del 
Grupo Mixto: CDS?), pero 
esta circunstancia no nos asus
ta ni nos preocupa, en el PSOE 
estamos acostumbrados a las 
dificultades y sin duda que lle
varemos adelante nuestro pro
grama”.

En otro orden de cosas, Fer
nando de Pablo Hermida, 
vice-portavoz del PSOE, criticó 
las recientes declaraciones de 
Fermín Cerdán referentes a 
que al PSOE le había faltado 
valentía a la hora de designar 
las delegaciones. De Pablo ase
guró que, “en el PSOE no nos 
ha faltado coraje a la hora de 
ofertar concejalías al PP”.
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PACO CLAVEL en el disparate musical más atrevido.

Un auténtico despropósito.

Con la visita de "La gente canalla" 

haciendo un recorrido por la "galería de los horrores" 

para reirse de las canciones más espantosas 

de los últimos años.

Lunes a viernes. 20 a 21 horas.

D.2022
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La Audiencia Nacional resolvió 
ayer dejar en libertad a Vera bajo 
una fianza que, según fuentes 
próximas a la Sala, oscilará entre 
50 y 100 millones de pesetas m

M tener convencimiento de que no eludirá la acción de la Justicia

La Audiencia Nacional
excarcela a Rafael Vera
La Sección Primera de la Audiencia Nacional comunicará 
hoy a las 12:30 horas al ex secretario de Estado para 
la Seguridad, Rafael Vera, su decisión de dejarle en liber
tad bajo fianza de entre 50 y 100 millones de pesetas, 
tras admitir los argumentos de los recursos presentados 
al auto de procesamiento y de prisión, dictados por el 
juez Garzón, según han afirmado fuentes Judiciales,

MADRID. (Agencias).- La 
Audiencia Nacional ha acor
dado dejar en libertad bajo 
fianza ai ex secretario de Esta
do para la Seguridad Rafael 
Vera, en prisión desde el pasa
do mes de febrero por diversos 
delitos relacionados con los 
Grupos Antiterroristas de 
Liberación (GAL), según indi
caron ayer fuentes de la 
Audiencia Nacional.

U sección primera de la 
Mia de lo Penal de la Audien
cia Nacional resolvió ayer por 
a mañana dejar en libertad a 
atael Vera bajo una fianza 

según fuentes próximas a 
«.jala, oscilará entre 50 y 100 
alones de pesetas.

^®c:isión no había sido 
ifícada aún a las partes, 

aunque diversas fuentes de la 
confirmaron que 

e libertad bajo fianza.
^*^^as fuentes destaca- 

aband Rafael Vera no podría 
cárcel antes de 

deb¿ ^Í^cla resolución 
lac n ^^^ comunicada antes a 
proc^®^ personadas en el 
citadas L P^^^ ° Gne han sido * hoy a las 12,30.

frunza Que 2
^e imponga y sólo 

Un enviara a la prisión 

"^^n^ perma- 

'"*Soy uS?’^®"’***® 
“pera a, televisión y a la 

que indica- 
'’^^tadosTh secretario 
Í^uhindidn ”^ sentido “tenso, 
'^^ntradircP’^^®^^P^^°” P®’* 
'^^ciones ^°ues en las infor- 

resolución J^afael fe®*® Nacional, 
^^^una dpi/.^; que a media 
^®^c Dara '^^coles fue auto- 

^^gndo deíA "*^^ eon su 
ludo sus 

?'’> lnndam^^***^^^®s en la pri- 
^e eimn”^®^®’^^e ejerci- 

seguir 
informativos de

los medios de comunicación.
El ex secretario de Estado 

se encuentra internado en un 
pequeño módulo de la zona 
de cumplimiento de la cárcel 
de Alcalá Meco junto" a otros 
seis o siete presos poco con
flictivos, a los que casi a diario 
da clases de gimnasia y con 
los que mantiene una buena 
relación.

Los tres magistrados que 
forman la sección primera (Si
ro García Pérez, Manuela Fer
nández y Jorge Campos) con
tinuaron ayer por la mañana 
las deliberaciones sobre los 
recursos presentados por el 
abogado de Vera contra los 
autos de prisión y procesa
miento dictados por el juez 
Baltasar Garzón.

La vista de estos dos recur
sos se celebró los pasados días 
6 y 7 de julio, por lo que, según 
el plazo establecido en la Ley, 
la decisión hubiera debido 
estar firmada anteayer.

La sección dictó, en carnbio, 
una. providencia en la que 
ampliaba en cinco días el plazo 
del cual disponía para decidir 
sobre la situación de Rafael 
Vera.

Cinco meses en prisión

^ EI PSOE, satisfecho por 

la excarcelación
El portavoz del grupo parlamentario socialista en el Congreso 

de los Diputados, Joaquín Almunia, se mostró ayer satisfecho 
por la decisión de la Audiencia Ñacional de poner en libertad 
provisional a ex secretario de Estado para la Seguridad, Rafael 
Vera. “Personalmente me alegro mucho de ver a Rafael Vera 
en libertad, entre otras cosas porque hay gente que han come
tido delitos y están en libertad, mientras que Vera que se 
situaba en contra de la comisión de esos delitos ha estado 
seis meses en la cárcel”. Almunia afirmó que desconoce la 
fecha en la que el presidente González tiene previsto entre
vistarse con los líderes de la oposición, e insistió en la necesidad 
de que haya estabilidad parlamentaria en los próximos meses 
en los que deberán ser aprobados los Presupuestos Generales 
del Estado, concluir la presidencia de la UE y generar empleo.”

Se considera que la alarma social causada por la detención de Rafael Vera ha desaparecido.

Rafael Vera ingresó en pri
sión el pasado 16 de febrero 
después de declarar ante el 
juez Garzón por su presunta 
relación con los Grupos Anti
terroristas de Liberación.

* En el auto de precesamiento 
posterior, el juez Baltasar Gar
zón acusaba a Rafael Vera de 
financiar a los Grupos Anti
terroristas de Liberación 
(GAL) con fondos reservados 
del Ministerio del Interior y 
le imputaba cuatro delitos 
monetarios, tres de malversa

ción y uno de detención ilegal 
en relación con el secuestro 
de Segundo Marey.

Durante la vista de los recur
sos, el abogado de Vera, 
Manuel Cobo del Rosal, pidió 
la libertad incondicional o bajo 
fianza para su cliente y, para 
el caso de que no prosperasen 
esas pretensiones, sustituir la 
actual prisión por arresto 
domiciliario.

Según el letrado defensor, 
los indicios contra su cliente 
son “endebles” por lo que

Joaquín Almunia.

podría resultar absuelto tras el 
juicio y añadió que, en cual
quier caso, no eludirá la acción 
de la Justicia.

El fiscal, por su parte, se 
opuso a la libertad del ex secre
tario de Seguridad pero, al 
explicar su postura, aludió a 
que el artículo 504.2 de la Ley 
de Enjuiciamiento Criminal 
permite que, a pesar de la gra
vedad de los delitos, si no hay, 
antecedentes penales, alarma 
social ni reincidencia, se puede 
perdir la revisión de la prisión.

El fiscal destacó especial
mente que no creía que exis
tiera peligro de que Rafael 
Vera eludiera la acción de la 
Justicia.

El fiscal declaró que si se 
dejase en libertad a Vera no 
recurriría, ya que no cree que 
el ex secretario se pueda eva
dir, dado que Garzón le retiró 
el pasaporte y sus cuentas ban
carias están intervenidas, aun
que estimó procedente confir
mar los autos de prisión y pro
cesamiento por estar de acuer
do con los principios de lega
lidad, imparcialidad y coheren
cia del proceso.

El abogado defensor de 
Vera, Manuel Cobo del Rosal, 
pidió la libertad para su cliente 
ya que los indicios que existen 
contra su defendido son “en
debles y equívocos”.
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Blanca Rodríguez-Porto señaló que no son ciertos los hechos del auto en el que se le procesa por malversación de caudales públicos y delito fiscal.

lOcho^eteñídosM 
Guipúzcoa por 
presunta 
colaboración
Icón ETA_ _ _ _ _

SAN SEBASTIAN. (Efe),. 
Ocho personas fueron deteni
das ayer de madrugada por 
orden de la Audiencia Nacio
nal en distintas localidades de 
Guipúzcoa acusadas de pre
sunta colaboración con la orga
nización terrorista ETA, infor
mó el Gobierno Civil de Gui
púzcoa.

La detención de estas per
sonas, que se encuentran en 
dependencias policiales de San 
Sebastián, fue decretada |»rel 
magistrado del Juzgado Cen
tral de Instrucción número 5. 
Baltasar Garzón.

Los arrestados son 
M.A.C.M. y F.A.L, ambos de 
38 años; I.E.I. y M.I.L.S.. de 
21; I.Y.V., de 28; J.G.A.B.,de 
24; I.A.E., de 22 y P.M.M.A.. 
de 26.

La detención fue realizada, 
según las mismas fuentes, por 
funcionarios de la Unidad Cen
tral Operativa Antiterrorista y 
de la unidad territorial, quie
nes también registraron algu
nos de los domicilios de estas

Blanca Rodríguez, el señera! Llaneras y otros procesados anuncian que recurrirán

La mujer de Luis Roldán 
rechaza las imputaciones

MADRID. (Efe).- Blanca 
Rodríguez-Porto, esposa de 
Luis Roldán, el general 
Manuel Llaneras, dos directi
vos de la empresa constructora 
Cubiertas y Mzov y un acusado 
de intermediar en una de las 
operaciones investigadas en el 
“caso Roldán” negaron ayer 
ante la juez Ana Ferrer los 
hechos por los que han sido 
procesados.

La titular del Juzgado de 
Instrucción número 16 de 
Madrid tomó declaración inda
gatoria a las personas referidas 
para comunicarles personal
mente el auto, que todos anun
ciaron que recurrirán, a excep
ción de Agustín Blázquez, el 
presunto intermediario, que no 
lo hará por “estrategia de 
defensa”, según explicó su abo
gado.

Blanca Rodríguez-Porto 
señaló a la juez que no son 
ciertos los hechos del auto en 
el que le procesa por malver
sación de caudales públicos y 
delito fiscal.

La diligencia duró un cuarto 
de hora y en la misma la juez 
le requirió para que en un pla
zo de 24 horas horas deposite 
una fianza de 150 millones de 
pesetas para garantizar las res
ponsabilidades pecuniarias, de 
tal forma que si no la entrega 
el Juzgado podría embargar le 
bienes de su propiedad.

La juez Ana Ferrer mantie
ne en el auto de procesamiento 
que Roldán constituyó en 1990 
la sociedad Europe Capital, de 

la que fue socia. su esposa 
Blanca Rodríguez-Porto, así 
como que ésta defraudó ál fis
co más de 88 millones de pese
tas.

Luis Roldán exculpó antea
yer en su comparecencia ante 
la juez a su esposa y aseguró 
que ella se limitó a hacer lo 
que él le mandaba.

Por su parte, el general 
Manuel Llaneras negó que 
hubiera utilizado su cargo 
como jefe del Servicio de 
Acuartelamiento de la Guardia 
Civil para influir en la adju
dicación a dos constructoras de

El conservador F. Cotta, 
^ presidente de Sala del TS

El Pleno del Consejo 
General del Poder Judicial 
eligió ayer a Fernando Cotta 
como nuevo Presidente de la 
Sala Segunda del Tribunal 
Supremo al obtener once 
votos frente a los seis de su 
oponente Enrique Bacigalupo. . 
La elección de este 
magistrado supone el triunfo 
del bloque conservador del 
CGPJ, integrado por los 
jueces designados por el PP, 
PNV y CiU, frente al bloque 
progresista del Consejo 
compuesto por los jueces 

obras para este Cuerpo, duran
te la época en la que era direc
tor general Luis Roldán.

General Llaneras ‘

Llaneras, procesado por la 
juez por los delitos de preva
ricación y tráfico de influen
cias, negó todos los hechos que 
se le atribuye en eL auto.

Su abogado, Miguel Bajo, 
explicó a su salida del Juzgado 
que Llaneras se limitó a decla
rar que no puede imputársele 
un delito de prevaricación, ya 
que no tenía facultades para

nombrados por el PSOE e IU. 
Fernando Cotta, candidato de 
los “conservadores”, accede a 
uno de los puestos de mayor 
trascendencia de la Justicia , 
española ya que la Sala 
Segunda del Tribunal 
Supremo se encarga en la 
actualidad de casos como el 
“Informe Crillón”, los 
“Papeles de Laos” , e instruyó 
el sumario del “caso Filesa”. 
La elección se produjo como 
consecuencia del paso de 
Enrique Ruiz Vadillo al 
Tribunal Constitucional. 

la adjudicación de obras, y 
señaló que Llaneras no firmó 
documento alguno de conce
siones.

Según el auto procesamien
to, el general Llaneras logró 
con su mediación que fueran 
adjudicatarias de varias obras 
Construcciones Brues y Cons
trucciones Salido, cuyos presi
dentes eran sus amigos y 
socios, indica la resolución.

La juez relata en el auto 
que a su llegada a la dirección 
de la Guardia Civil, Luis Rol
dán destinó al general Llaneras 
como jefe del servicio de 
acuartelamiento.

Según explicó el abogado de 
Llaneras, el otro delito que se 
le imputa, el de tráfico de 
influencias, no era posible en 
el año 1988 ya que no existía 
como figura delictiva, “pero en 
todo caso se limitó a recomen
dar la invitación a esas cons
tructoras para la adjudicación 
de la obra”, declaró Miguel 
Bajo.

El letrado manifestó que la 
imputación está “fuera de 
lugar y no tiene sustento nin
guno”, ya que el hecho de que 
la concesión de obras se realice 
con un sistema de adjudicación 
directa por alguien es “inevi
table e imprescindible ya que 
no se puede adjudicar a cie
gas”.

Miguel Bajo indicó que estos 
son los principales argumentos 
en que se basará el recurso 
contra el auto de procesamien
to que presentará hoy.

personas.
Las Gestoras pro Amnistía 

precisaron en un comunicado 
que algunas de las detenciones 
se produjeron en el barrio de 
Igueldo de San Sebastián yen 
la localidad guipuzcoana de 
Hernani, donde diez policías 
de paisano registraron un 
domicilio y patrullaron porto 
calles de la localidad.

Los detenidos, según to 
fuentes oficiales, permanece 
rán en dependencias de poli 
ciales de San Sebastián hasia 
que el juez Baltasar Garzón 
ordene el traslado de todos o 
algunos de ellos a Madrid.!»? 
comparecer ante la Audiencia 

Nacional.

Secuestro de Alduyq
Por otra parte, Loli LoKHiO’ 

la esposa del empresario L^ 
María Aldaya secuestrado pof 
ETA hace 65 días, ha agra’ 
decido las “innumerables} 
continuas muestras de adto' 
sión y cariño” que recibe se 
familia y que dijo “nos sirven 
de mucho”. La mujer dd 
secuestrado envió una ^ria n 
los medios de comuniee^'*’^ 
para agradecer a “todos cuan 
tos en estos - momentos 1 
duros que nos están tocan 
vivir se interesan P^{!íb 
tros”, ante “la ímposib'«d 
material de corresponder m 
vidualmente” todas lastnu- 
tras de apoyo recibidas.

“Nuestra familia se man^ 
ne serena, pero está pto 
damente triste y pteoci¡P^¡^ 
José Mari no está en casa^^ 
lo han arrebatado. Su j^; 
ausencia pesa mucho ¡
nosotros”, señala Loli j

en su misiva. _La esposa de Aldaya 
que “jamás hubiéramos»j^^ 
a pensar, ni siquiera ,^^¡ 
ginar, que esta faoi'“L,ari3 
ser la forzosa e inv^^y 
protagonista de una m ' 
un sufrimiento tan 'Culi’, 
cruel, tan inhumano y í 
como el que estamos 

tando”
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González espera reunirse 
con Pujol y Anguita

UDC quiere que el 
lunes día 17 quede 
clara la ruptura con 
el PSOE
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MADRID. (Fax-Press).- El 
presidente del Gobierno, Feli
pe González, se reunirá esta 
semana con Jordi Pujol para 
hablar sobre el calendario elec
toral, según informó ayer el 
propio González en el trans
curso de una rueda de prensa 
conjunta celebrada en el Pala
cio de La Moncloa con el pri
mer ministro de la República 
Eslovaca, Vladimir Meciar. El 
presidente del Ejecutivo espa
ñol, que en ningún momento 
especificó la fecha exacta en 
la que está previsto este 
encuentro y se limitó a decir 
que será “en los próximos 
días”, también recibirá al coor
dinador general de IU, Julio 
Anguita.

Todo indica a que la entre
vista con el dirigente catalán 
se producirá antes de la reu
nión del comité de enlace de 
CiU el próximo lunes y en la 
que los nacionalistas catalanes 
decidirán si mantienen o reti
ran definitivamente el apoyo 
al Gobierno central. En cual
quier caso, los encuentros con 
Pujol y Anguita pretenden dar 
respuesta a la oferta de diálogo 
hecha por González la pasada 
semana a todas las fuerzas 
POmicas para concretar un 
calendario electoral.

El presidente del Gobierno 
criticar la acti

va del presidente del PP, José 
^”^r» a qien calificó 

f'^^^P’^^sable” por recha- 
7°P^^st^ de diálogo, 

la convo- 
de elecciones 

generales.
^e refirió también González

El presidente del Gobierno, Felipe González.

*4
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'

destacó el hecho de que las 
polémicas declaraciones del 
dirigente catalán hubieran sido 
más criticas que las de Aznar.

Presupuestos
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al error cometido por Jordi 
Pujol el pasado fin de semana 
cuando pidió públicamente la 
disolución de las Cortes el 31 
de diciembre. Después de des- 
tacar que el propio Pujol “ha 
rectificado” su error, aseguró 
que su intención es hacer uso

de la potestad que como pre
sidente del Gobierno le da la 
Constitución de decidir la 
fecha de las elecciones gene
rales. “Voy a mantener mi 
competencia de ser yo quien 
convoque las elecciones”, 
§ubrayó González. Además,

Pese a su decisión de no res
ponder a preguntas relaciona
das con la situación interna, 
el presidente del Gobierno sí 
se refirió a los presupuestos 
generales del Estado para el 
96 cuya aprobación estará con
dicionada por el apoyo que 
reciban de la oposición y, con
cretamente de CiU.

Después de recordar que los 
presupuestos son “un elemento 
Lndamental” para el país, 
expresó su confianza en que, 
finalmente, cuenten con el res
paldo de los catalanes, ,ya que 
se trata de cumplir el objetivo 
de reducción del déficit esta
blecido en el programa de con
vergencia. En este sentido, 
González reconoció que la 
recepción de los fondos de 
cohesión está ’ muy ligada al 
cumplimiento de los progra
mas de convergencia y, por lo 
tanto, consideró normal que la 
Unión Europea exija a España 
una reducción del déficit.

Sin embargo, el presidente 
negó que este objetivo, al que 
en principio se opone Conver
gencia i Unió, añada dificul
tades para la aprobación de los 
presupuestos del 96 que cali
ficó como “ejercicio de respon
sabilidad” de todas las fuerzas 
políticas.

BARCELONA. (Efe).- 
Unió Democrática quiere que 
en su reunión del próximo 
lunes día 17 el comité de enla
ce de CiU decida poner fin 
a la colaboración con el gobier
no socialista y lo exprese con 
claridad ante la opinión públi
ca, según reconocen los diri
gentes de este partido.

La dirección de UDC ya 
anunció el pasado viernes su 
decisión de retirar el “apoyo* 
global” al Gobierno a raíz de 
la ampliación del aborto, y 
espera convencer el próximo 
lunes a su socio de. coalición, 
CDC, de la necesidad de aca
bar con los dos años de apoyo 
a Felipe González.

El presidente del comité de 
gobierno de Unió, Josep Anto
ni Duran Lleida, prefirió no 
concretar en rueda de prensa 
la posición de su formación, 
aunque subrayó que “el día 17 
la coalición debe tomar una 
decisión y la debe expresar con 
claridad a la opinión pública”.

Durán considera que el pre
sidente del Gobierno respon
dió al reto de “aportar luz al 
calendarió electoral, aunque lo 
hiciera sólo a medias”, y ahora 
corresponde a CiU fijar su 
posición sin aplazamientos.

Anguita

El coordinador de IU, Julio 
Anguita, eludió ayer comentar 
la disposición del presidente 
González, a entrevistarse con 
él en los próximos días y cree 
preferible no pronunciarse 
sobre este asunto hasta que 
reciba una invitación formal. 
Al ser preguntado sobre la 
intención mostrada por Gon
zález de invitarle a una entre
vista, el líder de IU se limitó 
a contestar: “si eso ocurre, ya 
hablaré”.

EL TELÉFONO 
Í^E LA ESPERANZA, 

UNA RESPUESTA 
ELHOMBRE EN CRISIS

* DESAYUNOS
* LOCAL CLIMATIZADO

OCTAVIO CUARTERO, 18 - ALBACETE

¿NECESITAS 
TRABAJO?

* BOLLERIA

t 
DON CAYETANO 

LOPEZ MONSALVE 
(Jubilado de Telefónica)

Falleció en Albacete a los 61 años de edad, confortado con los 
Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D.E.P.
Madre, Aurora; hermana, Aurora; 
hermano político, Nicolás Gómez 
Cutanda; sobrinos, primos y 
demás familia, 

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA,

POR APERTURA DE 

NUEVA DELEGACION 

NOS URGE 

. PERSONAL 

JORNADA COMPLETA

HERMANOS 
JUAREZ 

BONACHE
GARCIA LETUR, 

S.L.
La Junta General de 1 
de Junio de 1995 acor
dó, por unanimidad, 
disolver y liquidar la 
sociedad, conforme al 
siguiente Balance final:

Activo Pesetas

ENTREVISTA AL

231.419 231.500

Tesorería........6.832.339

Total Activo..6.832.339

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

Pasivo
Capital Social.8.000.000
Remanente......-926.341
Acreedores......-241.320

Total Pasivo .6.832.339

o: 
C
L

Albacete, 30 Junio de 1995 
El Administrador Unico

^'  ̂u MANCHA Y la asistencia a la misa que tendrá lugar hoy Jueves 13 de Julio 
a las OCHO de la tarde en la Parroquia de San José de Albacete. 

Albacete, Julio, 1995
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Gabriel Cañellas confirmó ayer que se reunió con José María Aznar en Madrid

‘Caso túnel de Sóller’: Los
tribunales piden mas datos

PALMA DE MALLORCA. 
(Efe).- El Tribunal Superior 
de Justicia de Baleares (TSJB) 
ha pedido a la antigua Banca 
Abel Matutes -actual Banco 
San Paolo- datos sobre las 
cuentas bancarias del PP en 
el último semestre dé 1989, al 
tiempo que ha rechazado el 
recurso de reforma que pedía 
el archivo de las diligencias.

Según informaron ayer a Efe' 
fuentes judiciales, el magistra
do Juan López Gayá, que ins
truye la causa contra el Gobier
no balear de 1988 por un pre
sunto delito de prevaricación 
continuada en la adjudicación 
de las obras del túnel de, Sóller, 
ha solicitado al Banco San Pao
lo información sobre todos los 
movimientos bancarios dei PP 
de las Islas durante los últimos 
meses de 1989.

Hace quince días, López 
Gayá ya pidió al PP datos 
sobre su contabilidad y cuentas 
bancarias en el mismo periodo 
de tiempo, en el que supues
tamente se cobraron comisio
nes ilegales en pago por la 
adjudicación de las obras, aun
que todavía no ha recibido res
puesta por parte del partido 
conservador en las Islas.

Las mismas fuentes explica
ron que la intención del magis
trado sería la de contrastar los 
datos del banco con los que 
aporte el PP en su momento.

El supuesto cobro de comi
siones ilegales por parte de 
altos cargos del PP se instruye 
en el juzgado número uno de 
Palma y, según señala textual
mente el informe elaborado 
por el Grupo de Delincuencia 
Económica, dado a conocer 
cuando se levantó el secreto 
del sumario, “la Banca Abel 
Matutes ha desarrollado una 
actividad contumaz de encubri
miento de las actividades inves
tigadas”.

Por otra parte, Juan López 
Gayá rechazó ayer el recurso 
de reforma presentado por el 
abogado del PP, Rafael Perera, 

• en contra del auto del juez

“Los conductores cumplían 
los horarios de descansos”

ALICANTE. (Efe).- El por
tavoz de la empresa propietaria 
del autobús siniestrado en 
Francia, José Manuel Monllor, 
afirmó ayer que los conduc
tores “cumplían todos los 
requisitos de horarios y des
cansos” y añadió que el tacó
grafo del vehículo estaba pre
cintado, por lo que no pudo 
alterarse.

José Manuel Monllor, en 
una reunión con periodistas a 
la entrada de la empresa, ase
guró también que el autobús 
se encontraba “perfectamente 
en regla, tanto en relación con 
el seguro como con los discos.

EI presidente dei PP, José María Aznar, junto a Gallardón y Alvarez del Manzano.

1

•a
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emitido hace diez días, en el 
que decidió continuar con las 
investigaciones y no archivar 
las diligencias.

Por otra parte, el presidente 
del Gobierno Balear, Gabriel 
Cañellas, confirmó ayer que se 
entrevistó con el presidente 
nacional del PP, José María 
2Aznar, en Madrid, y con otros 
altos cargos del partido.

Cañellas, en un breve 
encuentro con los medios de 
comunicación, tras la reunión 
del Consejo de Gobierno de 
la Comunidad Autónoma, pre
cisó que viajó hasta la capital 
española para trasladar a 
Aznar los últimos datos sobre 
el caso del túnel de Sóller y 
para darle su versión de los 
hechos. No obstante declinó 
pronunciarse sobre el conteni
do de la reunión mantenida 
con José María Aznar, en lá 
que también estuvo presente 
el secretario general del par
tido, Francisco Alvarez Cascos.

Además había pasado la revi
sión (ITV) hace poco tiempo”. 
La empresa “Hermanos Mon
llor”, contratada por Starbús 
para realizar los trayectos 
Amsterdam-Alicante, ha nom
brado un gabinete de abogados 
que intenta ponerse en con
tacto con los abogados de 
Francia, que, según José 
Manuel Monllor, “no sé si son 
de oficio o nombrados por la 
empresa aseguradora”. José 
Manuel Monllor, hermano de 
uno de los gerentes detenidos 
en Francia, se quejó de la “in
defensión” én la que se
encuentran. Salvador Recher, conductor del autocar accidentado en Francia.

Aznar conocerá un informe 
~ interno sobre el escándalo

El presidente del Partido 
Popular, José María Aznar, 
conocerá entre el jueves o el 
viernes de esta semana el 
informe que una delegación 
de su partido elabora sobre el 
presunto caso de corrupción 
del túnel de Sóller, 
informaron fuentes de la 
dirección del partido.

Carlos Argós, secretario de 
la Comisión de Conflictos del 
Partido Popular e instructor 
del informe, y Miguel 
Ségimón, vocal de la citada 
Comisión, regresaron anteayer 
a Madrid después de celebrar 
varias entrevistas en los 

últimos días en Baleares y 
preparan el texto que 
presentarán al presidente de 
su partido.

Las mismas fuentes 
aseguraron que esta formación 
política sí ha entregado al 
Tribunal de Cuentas la 
contabilidad del partido en 
Baleares durante el año 1989, 
aunque no aportaron los 
presupuestos de las provincias 
“consolidados”, con los 
presupuestos nacionales 
porque hasta 1990 
desconocían los criterios de 
ese Tribunal sobre la 
contabilidad de los partidos.

El numero 23.778, 
serie 149, ganador 
de los 100 kilos de 
oro del sorteo de la 
Cruz Roja

SAN SEBASTIAN. (Efe), 
El número &.778, de la serie 
149, ha sido el ganador del los 
100 kilos de oro con que está 
dotado el primer premio del 
Sorteo del Oro de la Cric 
Roja, celebrado ayer en San 
Sebastián.

El Gran Premio del Sorteo 
del Oro de la Cruz Roja repar
tió un total de 318 kilos de 
oro de 24 kilates, divididos en 
16.000 premios, de forma que 
el primero obtiene 100 kilos 
de oro, 159 segundos reciben 
250 gramos, 1440 terceros 28,7 
gramos y 14.400 cuartos de 
9,56 gramos o sus respectivos 
equivalentes en pesetas.

Según la cotización del oro 
en el mercado de Londres, el 
gramo de oro se cotizó a 1.493 
pesetas, de forma que el pri- 
mey premio equivale a unos 
150 millones de pesetas.

L

[ÍB 
:se, 
Íde

meLos segundos premios reca
yeron en el número 23.778,-de Btac 
cualquier serie, los terceros 
serán los acabados en 3.778 y 
los cuartos en 778.

Fuentes de la Cruz Rojo 110 
pudieron precisar aún quién lía 
sido el ganador del primer pre
mio de este sorteo.

El Gran Premio del Sorteo 
del Oro de la Cruz Roja, f 
este año cumple su 16 edición, 
se celebró en el Salón de Ple
nos del Ayuntamiento de San 
Sebastián, dado que la ernt 
Roja de Guipúzcoa cuBpKj 
este año su 125 anivers^

El secretario genera J 
Cruz Roja, Leopoldo He:- ' 
explicó que “todos los 
ficios del sorteo- se destín 
a la prestación de sem 
humanitarios y sociales, W 
cialmente a las P®t^®?j,/. 
desfavorecidas de la son
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en el Congreso
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El ministro Eguiagaray dijo que 
“comprende que los trabajadores 
que tienen inquietudes por su 
futuro protesten y se expresen, a 
veces, en términos muy duros” ECOSOilU
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Supone la pérdida de 5.100 puestos y el cierre de factorías

Protestas contra el
plan del sector naval
El ministro de Industria, Juan Manuel Eguiagaray, dijo 
m miércoles, que “se comprende que ¡os trabajadores 
(¡ae tienen inquietudes por su futuro protesten y se expre
só, a veces, en términos muy duros”, mientras el rechazo 
id Plan Estratégico para el sector naval se generaliza

en las zonas afectadas. El plan del sector naval, que 
supone la pérdida de 5.100 puestos de trabajo y el cierre 
de las factorías de Sevilla y Cádiz, afecta a extensas 
zonas del sur de España, del País Vasco, Santander y 
Galicia.
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MADRID. (Efe).- “Quere
mos que este sea un plan pac
tado' con los sindicatos -señaló 
el ministro- y, en este sentido, 
estamos trabajando con una 
ronda de conversaciones, al 
tiempo que seguimos un pro- 
«so de información a las 
Comunidades Autónomas 
afectadas”.

Opinó el ministro que “hay 
¡45.000 millones (pérdidas del 
ptor en 1994) de buenas 
pones para hacer el plan -y 
nayotro punto muy importante 
pe es que este año es el últi
mo de vigencia de la prórroga 

^^P^™^ directiva de la 
L f”?^. ^'^^ ^^ detemina cual 

5^^’^^” ^e ayudas públi- 
pas al sector”.

^^^P° Parlamentario 
«lo y el de Izquierda Uni- 

P^^ Catalunya 
Darprp P"^’oron ayer la com- 

ministro de 
^^‘” Manuel Eguia- 

Comisión de 

ban , !^i®™o sobre el 

1 En ¿ ^^ sector naval.UL h'"a’ 300 traba-liado el han cor-

Ros ° y quemado 

k Parlamento anda- 
Udore^i h ^^^^^ 4.000 tra-

de Astilleros Espa-

Jornada de protesta contra el plan para el sector naval.
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ñoles de Cádiz y Puerto Real , de acometer un último ajuste
(Cádiz), se han manifestado 
por las principales calles de la 
ciudad como protesta contra el 
PEC del sector naval.

Los 4.000 manifestantes, 
según los cálculos de la Policía 
Local, llegaron hasta la direc
ción provincial de Trabajo de 
Cádiz, donde “devolvieron”, a 
modo de rechazo, el PEC que 
prevé el cierre de la factoría 
gaditana y la supresión de 
empleo en la de Puerto Real.

El consejero de Industria^ de 
la Xunta de Galicia, Antonio 
Couceiro, apuntó la necesidad

en el sector naval, aunque se 
mostró contrario a una recon
versión “salvaje”, especialmen
te en momentos de favorables 
expectativas de facturación.

Esquerda Unida-Esquerda 
Galega ha expresado su “más 
enérgica repulsa y absoluto 
rechazo” a las medidas anun
ciadas en el PEC, estas, según 
EU-EG, “constituyen el primer 
paso para la desaparición de 
los astilleros gallegos”.

El PEC supone, en opinión 
de EU-EG, una “nueva y grave 
agresión a nuestra industria.

sin que, como siempre, el 
Gobierno Central presente 
ninguna alternativa de indus
trialización”.

El presidente de la Confe
deración de Empresarios de 
Galicia, CEG, Antonio Rami
lo, ha calificado de “precipi
tada” la decisión del INI de 
llevar a cabo una “tercera 
reconversión en el sector 
naval”

El presidente del comité de 
empresa de “Hijos de J.Barre- 
ras”, José Iglesias, ha afirmado 
que la privatización de este 
astillero, tal y como prevé el 
INI en el Plan de Competi
tividad del sector naval, supon
dría ^su cierre.

El Comité de La Naval de 
Sestao estudiará el próximo 
viernes el carácter de las movi
lizaciones que pudiera empren
der contra el plan de recon
versión de los astilleros públi
cos, que en el caso de esta 
factoría incluye una reducción 
de plantilla del 55,7 por ciento, 
anunciaron fuentes sindicales.

Los trabajadores que Asti
lleros Españoles (AESA) tiene 
en su planta de Sestao pararon 
durante dos horas para asistir 
a la asamblea convocada por 
el comité para tratar el con
tenido del citado plan, en el 
que se prevé que la plantilla 
actual de 2.458 empleados de 
La Naval pase a ser de 1.090.

P atraso tecnológico cuesta 
pOW millones al año
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zados suponen cerca de la 
cuarta parte del total de las 
importaciones españolas, por 
lo que la innovación es nece
saria para la competitividad de 
las empresas. En su opinión, 
el sector exterior se ha cons
tituido en el elemento clave 
para paliar la pasada recesión 
de la economía española, no 
sólo por su aportación al cre
cimiento del Producto Interior 
Bruto en los dos últimos años, 
sino también por su decisiva 
contribución a la recuperación 
de la confianza empresarial y 
a la generación de empleo.

Los pilotos irán a la 
huelga el día 5 de agosto

MADRID. (Fax-Press).- 
Los representantes de la junta 
rectora del Sindicato Español 
de Pilotos de Líneas Aéreas 
(SEPLA) convocaron ayer un 
paro de 24 horas para el próxi
mo 5 de agosto, ante la “de
jación y desidia” de la Admi
nistración en la aplicación de 
la normativa comunitaria sobre 
la renovación de licencias de 
vuelo y los regímenes de tra
bajo y descanso de las tripu
laciones. A este paro están 
convocados 3.500 pilotos de las 
51 compañías aéreas que ope
ran en nuestro país. El pre-

sidente del SEPLA, Santiago 
Cid, no descartó que se pro
duzcan más paros el próximo 
mes, si la Administración no 
ofrece una respuesta a sus peti
ciones. De momento, según 
explicó, se ha buscado una 
fecha “poco conflictiva para los 
usuarios” dentro del periodo 
estival. Los pilotos se quejan 
del abandono de la Adminis
tración española en la adop
ción de la normativa comuni
taria relativa a la liberalización 
del transporte aéreo, que de 
continuar podría llevar a com
pañías al cierre de su actividad.

Boyer califica la 
posición del 
Gobierno de 
“debilidad extrema”

EL ESCORIAL. 
(Fax-Press).- El ex ministro de 
Economía y Hacienda, Miguel 
Boyer, afirmó ayer que la situa
ción del Gobierno “es de extre
ma debilidad”. El que fuera 
titular de Economía durante el 
primer Gobierno del PSOE, se 
rnostró partidario, en esta 
situación, de que el Gobierno 
convoque elecciones anticipa
das como única manera de aca
bar con la situación de incer
tidumbre política. Boyer hizo 
estas afirmaciones en la Uni
versidad de Verano de El 
Escorial, donde partició en el 
curso “La transición política 
española”.

Miguel Boyer coincidió en 
El Escorial con otro ex minis-' 
tro de Economía y Hacienda, 
Enrique Fuentes Quintana, 
titular de la cartera con el 
Gobierno de Adolfo Suárez 
durante los años de la tran
sición política.

Ambos se mostraron parti
darios de adelantar la convo
catoria de elecciones generales 
para “finalizar con la incerti
dumbre política y beneficiar el 
proceso de recuperación”. En 
este sentido Fuentes Quintana 
coincidió con él Partido Popu
lar en celebrar los comicios en 
octubre próximo para que el 
partido ganador de las elec
ciones “pueda discutir un Pre
supuesto que fuese capaz de 
sacar a la economía de la situa
ción actual”, señaló el ex minis
tro de la transición. El pasado 
lunes el líder del PP, José 
María Aznar, adelantó esta 
propuesta también en el mismo 
foro.

Para Aznar, debería ser el 
gobierno que surgiera de las 
elecciones quién encarara la 
elaboración de los Presupues
tos Generales, ya que esperar 
a la primavera sería “marear 
la perdiz” y “prolongar una 
situación política muy penosa”.

Debilidad extrema

Los dos ex ministros de Eco
nomía hicieron hincapié en la 
importancia de conseguir un 
gobierno fuerte para despejar 
las incertidumbres, tanto polí
ticas como económicas, en las 
que la sociedad española ha 
estado sometidos en los meses 
pasados. Boyer aseguró que el 
Gobierno “se encuentra en una 
situación de debilidad extre- 
ma .

Sin embargo, ambos ex 
ministros, coincidieron en que 
la situación económica españo
la, a pesar de las tensiones, 
no se parece a la que vivió 
nuestro país durante la tran
sición, inmersa en una graví
sima crisis económica: “tene
mos desajustes económicos, 
pero no tan importantes como 
en los años de la transición”, 
dijeron.
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A LA ESPERA DEL BUBA

En repetidas ocasiones les hemos puesto de manifiesto nuestra visión.de 
los mercados de valores como un Todo Internacional, y dentro de éste se 
encuentran nuestros mercados nacionales, sometidos en una gran medida a 

. la evolución de los extranjeros, tanto o más si cabe, que a los 
acontecimientos que se producen en nuestro seno.

Hoy tendrá lugar la reunión del BundesBank Alemán (BUBAi y en el día 
de ayer los mercados se dejaron llevar por el hecho de una posiofe rebaja en 
los tipos de interés en el país germano, previsible acuerdo en la citada 
reunión. Po,r otra parte se dejaron ver, sobre todo en el mercado de acciones, 
los que pensaban que esta posible noticia es ya un secreto a voces y 
aprovecnan los repuntes para vender y realizar los beneficios ya obtenidos. 
El repunte más importante se produjo en el mercado de Deuda llegando el 
Bono a 10 anos a pasar de 88 en su cotización, adelanto de la previsión de 
bajada en Alemania. También hoy, se ha de publicar el IPC del mes de Junio 
y parece descontaree el hecho de un buen dato. Todos estos 
acontecimientos pueden producir altas volatilidades en la sesión y quizá si 
las noticias coinciden con lo que el consenso del mercado espera, a pesar 
de que sean positivas, podamos terminar la sesión con sensibles recortes.

v BETA ALBACETE

12/7/95

ECONOMIA
julio deB

MAYORES SUBIDAS MAYORES BAJADAS^*

Valor Último Dif. Dif. % Valor Último Dif

URB.TRANSP 185 +24 +14.91 IND.BESOS 1.095 -95

TUBACEX 126 +6 +5,00 ERCROS 137 -8

NICO.CORREA 560 +20 +3,70 HISPANO SÚIZ 137 -6

AMPER 1.150 +40 +3,60 N.MONTAÑA 238 -9

BPOILESP. • 4.700 + 150 +3,30 FIN.MINERA 1.405 -45

PAPELERA ESP 135 +4 +3,05 ESP.ZINC 664 •21

E. VIESGO 2.250 +65 +2.97 TUDOR 1.015 •30

ARAGONESAS 720 +20 +2,86 GAS NATURAL 14.900 •390

COR.BANESTO 1.850 +50 +2,78 CONTINENTE 2.920 •75

EL.R.ZARAGOZ 2.660 +70 +2,70 ACERINOX 16.050 •400

MAYORES VOLUMENES OPERADORES MAS ACTIVOS

■21
•7.96

■5.52

<8
•3.61

•3.10

•319

•287

•255

•291

•20

Valor
TUBACEX 
IBERDROLA 
TELEFONICA 
FECSA 
BANESTO 
ACESA DER 95 
SEVILLANA 
ARAGONESAS 
REPSOL 
UN.FENOSA

N» Títulos 
3.376.763 
1.953.391 
1.683.600 
1.256.378

' 1.087.927 
1.005.026
986.955
861.094
831.573
647.171

N' Títulos

MERCADO CONTINUO

F&G VALORES Y BOLSA (Mad) 2.352.198 5.9^

5.59:1B.S.N. (Mad) 3.280.883
ARGENTARIA BOLSA (Mad) 2.550.885 4.799
SOCIETE (JENERAL (Mad) 1.248.709 3.45! í

AHO.CORP.FINANCIERA (Mad) 2.212.620 3»;

BETA CAPITAL (Mad) 1.659.862 27NÍ

ASESOR. BURSATILES (Mad) 1.683.721 2539

BBV INTERACTIVOS (Mad) 1.387.503 2.196?

B.S.N. (Bar) 2.067.071 1.971'

LINK SECURITIES (Mad) 889.364 1.596 *

Contratación en pesetas

Juev 
Julio

13

e

eo

3.3

35

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. Mín. Volumen

ALIMENTACION

500 AZUCARERA 3.440 3.400 -40 3.400 3.370 1.050
, 1.000 B.BEBIDAS 3.500 3.500 B • 3.500 3.500 201

1.000 CAMPOFRIO 5.600 5.600 B 5.650 5.500 519
100 EBRO AGR. 1.290 1.290 B 1.295 1.275 8.999 ■
500 EL AGUILA 927 920 , -7 929 918 309.4Ó5

1.000 KOIPE 7.000 7.000 B 7.000 7.000 231
500 PULEVAINDUS 512 507 -5. 515 506 8.425
500 TABACALERA . 4.540 4.540 B 4.590 4.540 92.892
100 VISCOFAN 1.675 1.700 +25 1.700 1.675 101.123

BANCOS / FINANZAS

500 ARGENTARIA 4.760 4.745 -15 4.790 4.705 254.281
500 B.ALICANTE 4.580 4.570 -10 4.580 4.570 2.500
500 B.ANDALUCIA 15.900 15.900 B 15.900 15.800 1.207

- .1.000 B.ATLANTICO 3.035 3,035 B 3.035 3.035 120
600 : B.BILBAO-VIZ 3.650 3.640 -10 3.660 3.615 224.338

5.000 B.CASTILLA 52.680 52.680 B * 52.680 52.680 18
500 B.CENT.HISP. 2.745 2.735 -10 2.760 2.715 120.699
100 B.COMMERZBAN 28.490 28.490 B 0 0 0
500 B.CTO.BALEAR 3.000 3.000 B 3.000 3.000 34
500 B.EXTERIOR 3.135 3.125 -10 3.130 3.125 16.076
500 B.FOMENTO 1.Ú30 26 Jn . - -
500 B.GALICIA 11.200 11.200 B 11.200 11.200 10
500 B.GUIPUZCOANO 3.870 3.960 +90 3.975 3.960 502
500 B.HERRERO 7.290 7.290 B 0 0 0

1.000 B.PASTOR 5.900 5.850 -50 5.870 5.800 1.955
500 B.POPULAR 18.550 18.650 +100 18.670 18.500 46.433
750 B.SANTANDER 5.220 5.160 -60' 5.220 . 5.160 237.860

1.000 B.SIMEON 3.720 3.645 -75 0 0 0
500 B.VALENCIA 1.510 1.500 -10 . 1,500 1.485 23.336
SOO B.VASCONIA 4.250 4.260 +10 4,260 4.260 30
500 . B.VITORIA 1.550 1.540 -10 1.540 1.540 25
SOO B.ZARAGOZANO 1.900 1.935 +35 1.935 1.910 . 16.508
400 BANESTO 858 859 +1 869 853 1.087.927

1.500 BANKINTER 11.250 11.080 -170 11.250 11.050 20.337
500 C.MAPFRE 6.160 6.230 +70 6.460 6.170 50.657
100 AQF U.FENIX 1.330 1.300 -30 • 1.365 1.300 • 1.795

ELECTRICAS

500 AQ.BARCELONA 3.395 3.405 +10 3.410 3.375 52.033
1.250 CANTABRICO 3.925 3.915 -10 3.940 3.905 , 38.607
800 E.VIESGO 2.185 2.250 +65 2.250 2.140 7.579

1.000 ENDESA 6.260 6.260 6.300 6.210 297.661
1.000 ENHER B 2.000 1.995 -5 2.020 1.985 93.620
600 FECSA 714 727 + 13 731 716 1.256.378

1.000 GAS NATURAL 15.290 14.900 -390 15.380 14.860 36.676
500 IBERDROLA 980 972 -8 985 970 1.953.391
500 EL.R.ZARAGOZA 2.590 2.660 +70 2.660 2.545 20.966

3.000 SAL.NANSA 6.000 6.050 +50 6.050 6.000 • 5.100
500 SEVILLANA 774 782 +8 782 769 986.955
500 U.E.FENOSA 573 580 +7 580 570 647.17)

INMOBILIARIAS

500 BAMI C.Y T 353 355 +2 368 350 19.600
500 FILO 835 835 B 835 830 7.360
500 INM.METROVAC 3.695 3.685 -10 3.690 3.630 164.437
1.000 ' PRIMA IÑM. 558 555 . -3 641 510 359.573
100 SOTOGRANDE 326 330 +4 330 323 60.540
500 URB.TRANSP 16K 185 +24 185 177 317.630
500 URBIS 607 610 +3 610 601 209.963
500 VALLEHERMOSO 2.085 2.125 +40 2.125 2.080 193.965

1.000 INM.ZABALBUR 1.955 1.935 -20 1.940 1.935 6.805

TRANSPORTES / COMUNICACIONES

500 ACESA 1.175 1.165 -10 1.185 1.145 169.122
1.000 AUMAR 1.540 1.530 -10 1.545 1.510 99.007
1.000 EUROPISTAS 964 974 + 10 974 . 960 57.205
500 EST.SUBTERRA 2.000 2.010 + 10 2.010 1.995 . 31.355
500 RADIOTRONICA 1.460 1.450 -10 1.465 ' 1.450 8.700
500 TELEFONICA 1.620 1.625 +5 1.630 1.615 1.683.600

Nom. Valor Anterior Último Dif. Max.

15 34

34

CONSTRUCCION
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ASLAND__  
C.PÓRTLAÑD 

crístalería'

2.160
5.190
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1.000 CUBIERT.MZOV
1.000 ' DRAGADOS

O
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i 
05 O

) 
m

: LO

FIN.MINERA
FCC “

500 _ GINES NAVARRO
Í.ÓOQ .... HÍSÁLBA.......... .

¿30 
25

HUARTE 
CONST.LAIN 
LAFARGE

1.000 OCPCONST.
,500 ' OBRASCON 
TOOO UNILAÑDCEMÍ

6.900
8.250
1.900
1.450 

Ti .500

1.695
1.615
1.185
173

. 9.950
3.500 
1.390
5.800

114 
2.155"

5.290
6.940
8.100
1.905
1.405

11121
1.695
1.610
1.165
175

9.880
3.550
1.360
5.800

+3
-5

+ 100
+40
-150 
+5 
-45’

114 

¿132. 
'5.290
6.940 
8.500
1.920 
1.470

110 I37rq

2.155 5.(21

5.120 iS

6.850 22 71*0

8.100

1.880

1.405 Is
 SI

 
1̂

1 a
s

11.600 11.460 373»J 1.9

-5
-20
■t-2

-11 
+50 
-30

500 
¿2°.
200
500

URALITA 
PORTLAND V. 
VALEN.C.POR. 
VIDRALA

1.525
9.050
1.665
4.500

1.515
9.100
1.665
4.500

■^50

1221
1.620

1121
178

1211
3.550

1:221
1121
1121
1111
1.665
4.550

1.670 1103'7^
1.605 6.^

1.150 30^

173 57.m
9.880 3*0

3.500 4m
1.360 ^

5.780 ^

1.505 n3ja

9.020
1660 ¿^

4.500

lo

METAL / MECANICA

1.000 ACÉRINOX
500
500

AMPER 
AST.ZINC

1.000 AZKOYEN
500 AUX.FERROCAR

1.000 CITROEN HISP
1.000 DIMETAL

Ül
 Ül o o

 
0 

50 ESP.ZINC 
IND.BESOS

1.000 NICO.CORREA
500 N-MONTANA
500 RADIOTRONICA
100 TUBACEX
SQP TUDOR_________
100 VOLKSWAGEN

1.000 ZARDOYA

OTROS SERVICIOS

16.450
1.110
1.140
8.890

—1511.
5.000
359
685

—1111
540
247

1.460

—111-
1.045

¿mi 
12.600

16.050
1.150
1.130
8.880
4.800
5.010
355
664

1.095
560
238

1.450
126

1.015
34.000
1^620

111 
+40 
-10 
-10

111 
-4

-21
-95
■■■20
-9

S|
°’ o

16.800 
1121.
1.150 
8.880
4.805 
¿421 

359 
664

1.095
560
251

1.465
128 

1.015 
0

16.030 ^

1.140 ^

m 

5.000. 

664

¿121 
J^ 
J^ 
J^ 
121 
Tois’

E 

C
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C

S
1 

^1
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1UU 
100

UUMHNtNI t 
CORTEFIEL 3.780 3.785

-/O 
+5 3.800

37W

—"BI350 FINANZAUTO 673 676 +3 685 6^

250 MAPFRE VIDA 6.140 6.130 -10 6.140

500 PROSEGUR 2.935 2.940 +5 2.940 2.93^

100 PRYCA 2.375 2.355 -20 2.390
2.35^

INVERSION INMOBILIARIA

500 ' COFIR 435 430 -5 435 121-
1.000 COR.ALBA 6.580 6.690 + 110 6.690

500 COR.BANESTO 1.800 1.850 +50 1.855 121
250 QE.1NVERS(PN 449 460 + 11 460 —í^
500 D.FELGUERA 490 486 -4 490 ,*“‘"‘''495

100 FOSFORERA 506 514 +8 514

PETROLEO / QUIMICAS

500 E. ARAGONESAS 700 720 +20 723

500 AG.S.ANTONIO 1.310 1.305 -5 1.305

1.625 BPOILESP. 4.550 4.700 + 150 4.700^
4.04¿.

---------- Í37

1.000 CARBUROS . 4.940 4.940 4.960__

500 CEPSA 3.180 3.165 -15 3111-

1.000 ENCE 3.320 3.^15 -5 3.350

100 ERCROS 145 137 -8 14.5—'—"tó*
500 EPPIC 104 104 ÍLL-

500 PAPELERA ESP 131 135 +4 iH-— 
—500 REPSOL 3.930 3.950 +20 3875 __

500 SARRIO 625 620 -5 630

500 SÑIÁCE OR. 273 269 -4 " 274 '—
500 TAFISA 1.405 1.420 +15 1.420_

"~"T335L
500 UNIPAPEL 3.315 3.335 +20

ilOW* 1

Fm
j

♦ ♦PBÜGBtBDEGKOSEmiEW »(»*'
¡SIGA UNA SESION DE BOLSA EN NUESTRO SALON, TENEMOS LAS INSTALACIONES MAS MODERNAS^

[ oficinas: C/ ROSARIO, 6,3^ PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967) 52 40 ^6"!^

HC0M«DEnS
H rao SOBBEmSOBBEBOW BOCH

SOCIEDAD DE-VALORES Y BOLSA
ALBACETE i

.2022
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2.185 

1.371

as

E

IBEX 35 hÍ

4720

S

.368.03
4700-- ■3.360.

4.690,63
46809

LONDRES3510 T

3490..

3470.

I 3430.

1.980.

1.960

§

-8.23 NUEVA YORK 
(18:00 PM)

4660
M M

FRANCFORT

2.200 2.199,09

2.180 --

2.160 --

2.140
M

TOKIO
16.750 T

16.600 -- 16.605,70

16.450 --

16.300

16.150
M M

-2.81

3450.. 3.450,60

PARIS

411.96-1.36

INDICES

-13.40

TIPOS DE INTERES

Valor Anterior Último Dif/Cier

BARCELONA 257,25 257,07

00 

9

BILBAO
424,15 423,46 4),69

DIVISAS

VALENCIA
248,52 ’ív fe + o A

AUMENTACION 
AÑcoeltinan. 
.COMUNICACION 
.£2!jSTRUCCI0N 
Aectríc^~~ 
^WlVERS 
j^0ÚQÍÜÑir~
JSgtrWECANl.
O-TRASIÑd^

180,35
322,71
257.59
483.62 
361,09
235.71
317.73 
ipo^
95,87

180.41
321,79
257,88
484.39
359.92
239,11
318,43
199,51
95,46

+0.06
-0,92

+0.77
-1.17
+3,40
+0,70
-1.36
-0.41

OTROS INDICES

Anterior Último Dif/Cier
1

W
W

í/f

1.401,05 1.410,73 +9168
10.166.00 10.206,00 +40,00
.554,78
970,22

556.25
979,89

+1,47
+9.67

Plazo

INTERBANCARIO

1 Día 1.343,70 9.47
2 a 5 Días 0,30 9.40
1 a 7 Días 2.30 9,44
15 Días 1,80 9.44
1 Mes 0,60 9.50
3 Meses 8,30 9,63
6 Meses 1,40 9,83
1 Año 1,90 10,28

LETRAS

1 Día 67,70 9,27
2 a 5 Días 0,60 9,27
1 a 7 Días 6.60 9,26
15 Días 0.10 9,24
1 Mes 5.30 9,28
3 Meses 1.30 9,35
6 Meses - -
1 Año -

BONOS Y OBL DEL ESTADO

1 Día 78.00 9,30
2 a 5 Días 0.10 9,25
1 a 7 Días 0.30 9,28
15 Días -
1 Mes 0.10 9,24
3 Meses -

6 Meses -
1 Año - -

AMPLIACIONES DE CAPITAL

Propor. Pr. Emisión
S por 23 100 L. 100
Iporl 100.00

1 por 10 100 L. 100

Desembolso 
0.00 

275,00 
0.00

Plazo. Suscripción 
14/06-14/07/95 
19/06-18/07/95 
20/06-20/07/95

MERCADO DE FUTUROS

Futuros sobre Ibex

Último 

3.371,00
Máx. 

3.412,00
Dif.

-11,50
Volumen 

- 149.820
Min 

3.363,00

_ Anterior 
3.382,50

------- 3.395.00 3.389,00 -6,00 3.424,00 3.378.00 13.630

Futuros sobre Bono Nocional 10 Años

—— Anterinr Último Dif. Máx. Mín Volumen
--_____^,34 88,03 +0,69 88,19 86.95 61.370
---------87,14 87,14 0,00 0.00 0
—___ 0,00 0,00 0.00 0.00 0

— ... . .._ #- _..

Valor Anterior Último Dif. Fecha / Hora

PTA4VIARCO ALEMAN 85.98 85,86 -0,120 12/7/95 18:25
PTA/DOLAR US. 120,77 120,52 -0,250 12/7/95 18:25
PTA/ECU 159.036 159J218 +0,182 12/7/95 18:25
PT/VF.BELGA (100) 418,973 417.891 -1,082 12/7/95 18:25
PTA/E.PORTUGUES (100) 81,7415 81,1812 -0,560 12/7/95 18:25
PT/VFRANCO FRANCES 24,709 24,583 -0,126 12/7/95 18:25
PTA/FRANCO SUIZO 103,477 103.172 -0,305 12/7/95 18:25
PTA/FLORIN HOLANDES 76,6819 76,3527 -0,329 12/7/95 18:25
PTA/CORONA SUECA 16,5741 16,7335 +0,159 12/7/95 18:25
PTAA.IBRA ESTERLINA 1.5864 1,5911 +0,005 12/7/95 18:25
PTAAIOO YEN JAPONES 1,3757 1,3753 

\
+0,000 12/7/95 18:25

H PAGO DE DIVIDENDOS I

Valor Concepto Bruto Neto Pago

Unión Europea Inversión Compl. 94 210,00 157,50 ll-jul-95
Peñalver Doc^ A cta. 95 14,75 11,06 12-jul-95
Transportes e Inversiones Único 94 38,73 29,05 13-jul-95 *
Conservera Campofrío Único 94 13,00 9,75 14-jul-95
Autop. Mare Nostrum Compl. 94 150,00 112,50 -;5-iul-95
Inmobiliaria Zabalburu Compl. 94 40,00 30,00 15-jul-95
S.Esp.Alimentos(SEDA) Único 94 200,00 150,00 15-jul-95

FONDOS DE INVERSION
Fondo Precedente Último RenL%(31/12) Activos (Mili,)

F.I.A.M.

AB Dinerplus 174.868,27 174.902,02 +3,73 19.393
AC Dinero 162.146,01 162.183,08 +4,01 3.884
BBV Dinero 230.225,29 230.340,52 +4,14 269.208
Beta Dinero 176.784,99 176.837,78 +3,97 18.595
BEXDiner >_ 153.132,20 153.164.66 +3,69 75.254
Broker Dinero 185.753.68 185.792.37 +4,37 8.270
BSN Dinero 215.608,35 215.773.77 +4,35 113.974
C.A.I. Dinero 111.139,28 111.163,60 +4,02 8.692
C.Murcia Dinero 128.966,97 128.992,12 +3,65 5.028
Calvadiner 190.883,57 191.123,53 +3,74 117.929
Citimoney 162.228,25 162.262,44 +3,72 66.793
DB Diner 143.622,53 143.653,43 +3,90 119.780
Diner Coop 139.821,79 ' 139.885,31 ■►3,77 23.609
Diner BM 174.881,67 174.935.16 +3.89 15.418
Dineratlántico 183.188,39 183.228.16 +5,65 54.135
Dinerkoa 136.382,61 136.410,86 +3.69. 18.684

' Eurovalor III 192.215,27 192.257,26 +4,09 321.484
Fondinero C. Mancha 114.994,47 115.018,18 +3,51 869
FondMadrid 192.898,46 192.943,58 +3,75 280.830
Fonpostal M. 220.989,57 221.035,80 +3,63 320.771
Iberdinero 194.539,09 194.580.25 +3,82 156.322
JP. Morgan 224.451.46 224.499,69 +3,83 20.979
Privanza Dinero 780.056,75 780.395,53 +4,05 53.699
Santander Monetario 116,126,36 116.218,23 +3,73 19.113
Superfondo Santander 1 196.594.22 196.750.75 +3,55 412.948
Urquijo Dinero 282.939,39 283.000,33 +3.86 36.360
Zaradiner 197.866,16 197.934,67 +4.19 37.424

F.I.M.

• AB Bolsa 1.560,81 1.572.22 +10,34 6.313
AB Renta 1.860,42 1.862.91 +4,67 11.494
AC Acción 1.049,20 1.060.03 +7,97 525
AC Divisa 1.181,28 1.179.90 +0,37 10.293
AC Renta Fija 1.246,72 1.247,12 +3,73 ^491

Almagro Divisas 92.060,68 91.998.51 -4,51 464
Almagro Valores 102.494,05 103.658,16 +9,68 1.406
Argentaría Global 1.076.08 1.077.55 +6,59 3.055
Argentaría Renta 1.137,14 1.137.44 +4,50 7.534
B.I. Multifondo 1.574.01 1.584,53 +1,29 1.876
BBV Ahorro 1.287.35 1.288.51 +8.61 99.867
BBV Bolsa 1.538.11 1.547,47 +3.90 4.760
BBV Divisa 1.784.35 1.784,48 -0,90 15.015
BBV Renta 1.998,77 1.999,42 +3.83 262.456
Beta Crecimiento 8.293,48 8.445,18 +0,59 798
Beta Europa 964,70 968,28 +2,09 12.387
Beta Renta 1.790,14 f 1.792,74 +4,11 3.097,
Beta Valor 1.456,81 1.459,56 +3,55 454
BEX Bolsa 1.854.61 1.862.06 +8,82 4.509
BK Segurvida 112.461,83 112.482,30 +2,96 542
BSN Acciones 1.968,67 1.983,32 +10,65 16.741
BSN Global 1.420,06 1.421.16 +4,82 8.266
BSN Inversiones 1.007,46 1.015,55 +7,26 11.138
BSN Renta Fija 1.891.07 1.891.22 +5,45 19.603
Caja Murcia 1.237,07 1.237,37 +3,34 1.286
Cecar Bolsa 85.898,30 86.938,00 +2.58 630
Cecar Divisas 95.043,30 - 95.248,84 -0,99 529
DB Invest 1.400.44 1.401,19 +3,20 15.953
Fondo CCM 1.097,70 1.097.89 +2,23 400
Fondoatlántico 2.060,56 2.065,51 .+4,04 51.827
Rentmadrid 1.789.15 1.789,57 +3,45 30.001
Urquijo Crecimiento 1.196.24 1.205,66 . +7,17 3.441
Urquijo Renta 2.550,76 2.552,29 +4,53 32.727

FONDTESORO

AC Fondtesoro 160.316,80 160,352.54 +3,97 275.619
BM Fondtesoro 1.294,62 1.297,02 +5,43 5.886
Beta Deuda 1.324,96 1.327,82 +4,54 1.186
BSN Deuda Fondt. 1.078.86 1.079.36 +4,56 1.069
Iberagentes Dinero 141.964,98 141.995.62 +3,82 29.587
Santander Fondt. 1.561,22 1.566,55 +4,09 13.662
Santander Dier. Fondl. 157.203,44 157.328,12 +3,63 95.520
Madrid Deuda 1.016,77 1.020,09 +6,69 10.886

• Fuente: Infobolsa

♦♦ I^'^OS Y OBLIGACIONES DEL ESTADO: 
♦ < ONDOS DE INVERSION

^^-S^STION DE PATRIMONIOS
SOCIEDAD REPRESENTANTE DE BETA CAPITAL PARA CASTILLA-LA MANCHA

^ PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967) 52 40 45-46 - FAX: (967)52 40 56 |
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 La prensa bosnia coincide en que 

la ONU, que había puesto bajo su
* arhparo el enclave de Srebrenica, 

ha sido la gran humillada de la 
ofensiva serbia del martes

Jueves, 13 de Julio de 1995

Emm
Tras atacar puestos de la ONU en la zona de Srebrenica

Los serbios retienen
a seis cascos azules

La Duma 
rechaza la 
impugnación de 
Boris Yeltsin 
promovida por 
los comunistas

Las tropas serbobosnias 
atacaron de nuevo ayer dos 
puestos ocupados por cas
cos azules holandeses en la 
zona de Srebrenica y han 
tomado seis nuevos rehenes, 
informaron fuentes del 
Ministerio de Defensa en La 
Haya. Se teme que los últi
mos tres puestos de vigilan
cia controlados por tropas 
holandesas en Srebrenica 
caigan también en manos 
del Ejército serbobosnio.

LA HAYA. (Efe).- El ata
que se produjo contra dos de 
las cinco posiciones que toda
vía mantienen los soldados del 
batallón Dutchbat de la ONU 
en los alrededores de la ciudad 
enclave que el martes cayó en 
manos de las tropas serbias.

En una conferencia de pren
sa celebraba en la Haya un 
portavoz del Cabiente de Cri
sis señaló que los Serbios han 
tomado por la fuerza dos pues
tos de observación de la ONU, 
controlados por los holandeses.

Como consecuencia de este 
asalto a los dos puestos de 
observación situados al este del 
enclave de Srebrenica, seis cas
cos azules holandeses han sido 
hechos prisioneros, según este 
portavoz.

El ministro de Defensa, Joris 
Voorhoeve ha confirmado esta 
nueva situación de crisis ante 
el Parlamento en una reunión 
de emergencia en la que tam
bién participa el ministro de 
Exteriores, Hans van Mierlo.

Ante el Comité de Defensa 
del Cámara Voorhoeve infor
mó asimismo de qué se está 
negociando con el comandante 
en jefe del ejército serbobos
nio, Radko Mladic,

Indicó que lo que se pide 
a Mladic es que facilite la sali
da de refugiados y la circu
lación de los convoyes de ayu
da humanitaira de Naciones 
Unidas y de organizaciones no ante la ocupáción serbia.
gubernamentales.

Van Mierlo e?{plicó que la 
situación entre los refugiados 
es muy crítica en cuanto a la 
necesidad e atención médica 
urgente a los heridos evacua
dos desde Srebrenica.

Asimismo señaló que se 
necesitaban con toda urgencia 
alimentos para la población 
civil que había huido de la ciu
dad enclave y que carece de 
todo en estos momentos.

Los nuevos, prisioneros 
holandeses han sido traslada

Srebreñiéaí^

Rio Drina-
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dos a la localidad de Bratunac, 
un complejo minero al sur de 
Srebrenica, según confirmaron 
las fuentes del Ministerio de 
Defensa.

Estas mismas fuentes temen 
que los últimos tres puestos de 
vigilancia controlados por tro
pas holandesas en la zona de 
Srebrenica van a caer también 
en manos del Ejército ser
bobosnio.

Los seis nuevos rehenes 
holandeses vienen a sumarse 
a los treinta ya retenidos por 
los Serbios en la localidad de 
Bratunac, al norte del enclave, 
localidad donde tambien han 
sido trasladados estos nuevos 
rehenes.

El asalto a los dos puestos 
de UNPROFOR controlados 
por tropas holandesas se pro
duce horas después de que la 
mayoría del contingente 
Dutchbat tuviera que huir ayer, 
martes, de Srebrenica ante el 
avance serbobosnio.

Los cascos azules se han reti
rado en dirección de la ciudad 
de Portacari, al norte de Sre
brenica junto con. millares de 
refugiados civiles musulmanes 
que abandonaron la ciudad

ba ciudad enclave musulmán 
cayó, poco después de en la 
tarde del martes aviones F-16 
norteamericanos y holandeses 
de la OTAN atacasen una 
columna blindada serbobosnia 
que se dirigía a Srebrenica y 
destruyesen dos tanques.

La prensa bosnia coincide en 
que el Consejo de Seguridad 
de la ONU, que había puesto 
bajo su amparo el enclave de 
Srebrenica, ha sido el gran 
humillado de la ofensiva serbia 
del martes.

Otro de los decepcionados 
es el Gobierno bosnio, según 
su primer ministro, el musul
mán Haris Silajdzic, que anun
ció hace cuatro semanas la 
ofensiva de ruptura del cerco 
serbobosnio de Sarajevo y ha 
acabado perdiendo Srebrenica, 
a 80 kilómetros de la capital 
bosnia.

Resoludon de la ONU

Mientras, más de 20.000 
habitantes de Srebrenica, 
enclave oriental bosnio tomado 
por los serbobosnios, se haci
nan en Potocari, cinco kilóme
tros al noroeste, mientras lle
gan más fugitivos a esa aldea, ' 
en la que hay 400 “cascos azu
les” holandeses.

Por otro lado, el Consejo de

Vietnam y Estados Unidos vuelven s t^^^^ 
^ relaciones diplomáticas plenas

La visita del secretario de Estado nortea
mericano, Warren Christopher, a Vietnam, la 
primera de un funcionario americano de tan 
alto rango en más de veinte años, tiene el 
“beneplácito” de Hanoi tras la decisión de 
Washington de restablecer relaciones diplomá
ticas entre ambas naciones. “Nos congratula
mos de esta iniciativa y-expresamos el deseo 
de que este paso cree oportunidades para que 
ambas partes traten asuntos de interés bilateral 
y de esta zona” afirmó ayer .miércoles, el vice
ministro vietnamita de Exteriores, Le Mai, en 
conferencia de prensa. Ante más de un cen
tenar de periodistas extranjeros y nacionales. 
Le Mai manifestó la esperanza de que, durante

la estancia de Christopher en jQfes ««•. 
contactos coh el ministro de j{3j) 
namita, Nguyen Manh Carn, -Q^enl” 
los detalles y dar los primeros p 
que se refiere al restablecimien j^^¡¡¡¡i 
diplomáticos plenos. El anunci Q¡,se^ 
de Christopher, confirmada jjent^ 
producido después de que ®* .Eig^ feím'’^” 
dounidense, Bill Clinton, ‘^^^Í^^j hizo 1”^^ 
las relaciones con Hanoi. Le .
de los puntos que se trataran ¡¡icluy^” , 
de Christopher, entre los 9^^, „ cap'¡sí 
apertura de embajadas en ^^ .jyoseí''’^^ 
el nombramiento de sus respe
res.

Seguridad aprobó ayer por 
unanimidad una resolución 
que condena la ofensiva- serbo 
bosnia contra Srebrenica, exige 
su cese y retirada inmediata, 
así como la liberación incon
dicional del personal detenido 
de la Fuerza de Protección de 
la ONU en Bosnia (UNPRO- 
FOR).

La resolución exige también 
que se respete el estatuto dé 
la “zona segura” de Srebrenica 
de conformidad con el Acuer
do del 18 de abril de 1993, 
y que las partes respeten la 
seguridad de los miembros de 
la UNPROFOR, garanticen su 
libertad de circulación y su rea
provisionamiento, asi como la 
asistencia a los refugiados para 
aliviar las penalidades dé la 
población civil.

MOSCU. (Efe).- h 
Duma del Estado, la 
camara baja del Parla
mento ruso, rechazó ayer 
miércoles la moción tk 
impugnación constitucio- 
ñal del presidente rusa 

- Boris Yeltsin, promodda 
por la fracción parlamen
taria del Partido Comu
nista. A favor de la crea
ción de un comisión que 
formulara la acusación 
constitucional contra 
Yeltsin votaron sólo 1® 
diputados, y 19 en con
tra, pero para que ésta 
prosperase requería del 
sufragio positivo de ^ 
legisladores. La decisión 
de último momento del 
ultranacionalista^ Vladi
mir Yirinovski, líder® 
Partido Liberal Demo
crático (PLD), de queso 
partido retirase el apoyu 
a la inicitiva comu^ 
debido a la salud del Pre
sidente fué fundamen® 
para que fracase * 
moción. „ •

“No es de cabalé 
llevar adelante la 
mientras el 
está enfermo, anunci 
político. Los j 
habían logrado reoi" 
número necesario 
mas para iniciar e P 
cedimiento h^^ 
impugnación acDe haber pr^ erj^ 

la formación ce 
Comisión que la acusación, es a» 
debería haber sido J 
da por la Dorna ^^ 
necesitaba dos 
votos para prosp

.2022
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Una “defectuosa información” hizo 
columpiarse al nuevo consejo del 
Albacete. José Ramón Remiro 
rectificó, entonó el “mea culpa” y 
las aguas volvieron a su cauce

Remiro rectificó: ‘'La actuación de Palazón fue correcta”

DEPORTES
Patinazo del nuevo
consejo del Albacete
El presidente del nuevo consejo del Albacete^ Balompié, con Palazón” desataron las iras del nuevo consejo y el
José Ramón Remiro, se precipitó el pasado martes y 
dio su primer patinazo, incluso antes de ocupar el cargo 
a electos legales. Una “defectuosa información” sobre el
traspaso de Morientes y la

Juan CARRIZO

1^5!. 
MT

,í Después de la tempestad 
Íviene la calma y tras una reu- 
|nión entre el consejo saliente. 

el entrante todo lo que' 
{denunció Remiro Brotons el 
basado martes quedó en “agua 
¡de borrajas”, volviendo a existir 
pn clima de serenidad en el 
jseno del club manchego.
i Remiro, que no dio muchas 
«nías explicaciones de las que 
loireció el martes sobre el asun- 

que había suscitado toda la 
Ipoleraica, señaló que “de 

los es rectificar y quiero 
^enzar la rueda de prensa 

'®^®”.Í°- Una defectuosa 
y la imposibilidad 

^^^^*^^1^ adecuadamente 
podía 

pdo, que era García Pala- 

miembros de mi equi-

Hieda de prensa 
aclarar una 

FPortóntC “"’^^^ábamos 

■«e'en'*T'’ P^^idente señaló 
Eartec\ ’^oche del
Revo c^^°- ^^^^ reunión del 

t otra conRo acSr ? ‘®"te, quedando 

han despe- 
r"* han des-

quedad ’^^^^rtidumbres y 
®®^¿- Habn ^"'^^^‘'^ados los 
^^3 culna’^ que entonar un 
®^r saL ^^‘^^5 por río 
'“oto de p encontrar ese

P^^^ que 
Í'^'^nes de Pl?^yjera en con- 
S^Volvem^^“^a normali- 
i^'ones de °^ ^ ^^^^^ ^n con- 

debe
K^Mue tant U pues me 
r’® por la Purte
Í^'^oión de la sana
Fos del Alho^^'^ ^os inte- 
I José Ramn^^n^ Balompié”.

Bemiro, que el 

R J’^^o exalt°^^^° nervioso y 
hora de 

Í®^ente del con-

más’ otro aire,Ral^^^te rnacio y prác- 

flores a 
pr¿y^ despejar los 

E^í'J^ado un relevo

¡ ®^®^ Sea ^ tunco interés 
, ^1 Albacete

patinazo ha sido grande pues según reconoció ayer Remiro, 
“la iniciativa de Palazón fue correcta”. El presidente del 
consejo entrante entonó el “mea culpa” y pidió paciencia, 
comprensión y confianza a los afícionados.imposibilidad de contactar

José Ramón Remiro y el nuevo consejo dieron su primer patinazo. JESUS MORENO

Balompié. Como eso lo tene
mos claro todos, creo que los 
vamos a conseguir”.

Vicente Ferrer de la Rosa 
abandona el club

Finalmente, el nuevo conse
jo no pudo con\íencer a Vicen
te Ferrer de la Rosa “Ferre” 
para que continuase ocupando 
su puesto en el consejo. Remi
ro lamentó esta baja por el 
carisma y el cariño que durante 
16 años como consejero ha 
mostrado siempre Ferre.

“Vicente Ferrer de la Rosa 
forma parte de la historia viva 
del club y nos hubiera encan
tado su continuidad. En breves 
fechas daremos a conocer a la 
persona que lo sustituirá en el 
nuevo consejo”, dijo Remiro.

^ Aplazada la ampliación de 
^ capital al próximo año

José Ramón Remiro apuntó que la “situación económica 
del club es buena ya que se ha equilibrado el patrimonio. 
En el club no falta liquidez, se pueden atender todos los 
compromisos y se puede atender a un esfuerzo puntual siempre 
que merezca la pena”.

Sobre la ampliación de capital prevista para este año Remiro 
dijo que “ha quedado descartada de momento porque nos 
hemos situado en una posición de recuperación económica y 
el capital social está cubierto. De todas formas habrá que 
hacerla a medio plazo porque al tener un capital social muy 
bajo (108 millones-de pesetas) el mínimo váivén económico 
situaría nuevamente al Albacete en la obligación de tener que 
ampliar el capital por imperativo legal”.

Palazón actuó correctamente.

“Ya es el 
momento de 
hablar de manera 
constructiva”

José Ramón Remiro qui
so realizar una “declaración 
de principios” y señaló que 
lo único que hay en el Alba- 
cáte es “un equipo de gente 
que ha trabajado de manera 
altruista y lo mejor que ha 
sabido por el Albacete y que 
no ha tenido éxito depor
tivo, que ahora da paso a 
otro equipo de gente que 
va a trabajar por el Albacete 
de igual manera y que espe
ra tener mejor suerte en el 
plano deportivo”.

“Ya es el momento de 
hablar de una manera cons
tructiva y positiva, apostan
do por ese proyecto hermo
so que es el Albacete 
Balompié y por lo que yo 
pido paciencia, compren
sión y confianza. Hemos 
apostado fuerte con la cam
paña de abonos que mañana 
(hoy) será presentada y 
tenemos claro que la afición 
va a responder. Somos 
depositarios de una ilusión 
colectiva y con la ilusión 
colectiva de miles de per
sonas no se juega”, añadió 
el presidente del nuevo 
consejo.

Tras este dircurso. Remi
ro fue requerido para que 
explicará cuál había sido el 
malentendido que había lle
vado ai nuevo consejo a 
acusar primero y recticar 
después. La respuesta del 
nuevo presidente no aclaró 
nada: “Es un asunto de 
orden interno del club y no 
es publicable ya que es refe
rente a una operación de 
traspaso cuyos términos son 
conocidos. Quizás el plan
teamiento de la Operación 
no lo teníamos claro. Aliorá 
ha sido aclarado y no debe
mos dar más vueltas a esta 
situación porque no es 
menester crear’ ninguna 
polémica. La iniciativa que 
tomó José Vicente García 
Palazón es correcta”.
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Por fin se hizo oficial. Floro seguirá en el Albacete. JESUS MORENO

Remiro: “Su contrato no hipotecará al Albacete; su cargo estará a disposición del club”

Ya es oficial: Benito Floro, 
tres temporadas más

Cristóbal GUZMÁN

Costó lo suyo, pero final
mente ayer se dio a conocer 
oficialmente que Benito Floro 
será entrenador del Albacete 
Balompié para las tres próxi
mas temporadas. Tras un largo 
periodo de meditación, el téc
nico se comprometió con eP 
nuevo “proyecto” encabezado 
por José Ramón Remiro y 
Rafael Candel, quien ha sido 
su principal valedor en el con
sejo y cuya capacidad de per
suasión parece que ha acabado 
dando sus frutos para que la 
permanencia del técnico se 
haya hecho finalmente reali
dad.

Candel ha echado toda la 
carne en el asador para con
vencer a Floro, quien dio su 
brazo a torcer en la noche del 
pasado lunes. El martes iba a 
ser presentado oficialmente, 
pero el ya narrado “patinazo” 
del nuevo consejo en pleno y 
los nervios desatados a raíz de 
ello impidieron esa declaración 
oficial que, en principio, estaba 
prevista mediante una rueda 
de prensa convocada a tal 

'> efecto.
El caso es que ayer, por fin, 

se dio oficialidad a la conti
nuidad de Floro como máximo 
responsable técnico. Remiro 
Brotons, en su comparecencia 
pública, señaló que “esa incóg
nita ya ha quedado despejada, 
puesto que el nuevo consejo 
ha llegado a un acuerdo con 
Benito Floro que se plasma en

tres temporadas de contrato”. 
El acuerdo, sin embargo, no 
fue fácil porque aunque Floro 
intentó desvincularse del club 
al estimar que ya se había 
“quemado una etapa”, Candel 
pareció más “tozudo” que su 
mentado. Al respecto Remiro 
Brotons indicó ayer que “esas 
consideraciones no han sido 
atendidas por el nuevo consejo, 
cuyo proyecto deportivo a

medio plazo pasa porque el 
mejor entrenador del Albacete 
en tóda su historia asuma la 
dirección técnica; le hemos 
convencido de que así sea, y 
su disposición ha sido hono
rable y constructiva porque no 
va a hipotecar con ese contrato 
al Albacete Balompié, más 
bien al contrario, su cargo 
siempre estará a disposición 
del club para prescindir de sus

servicios, aunque se va a éneo- j 
mendar en cuerpo y alma para 
la consecución de los objetivos 
marcados, a saber, la vuelta a 
Primera División a corto o 
medio plazo”.

Así las cosas, dentro de dos 
días, una vez se haya consu
mado el relevo en el consejo 
de administración, se hará la 
presentación oficial de Floro 
en compañía de Rafael Candel.

Traspaso de Santi: 100 millones, dos 
partidos y la posible cesión de Ruano

En un comunicado oficial, aunque con un 
día de retraso, el Albacete Balompié hizo oficial 
el traspaso de Santiago Denia al Atlético de 
Madrid, club que ayer mismo realizaba la pre
sentación oficial de su nuevo jugador.

En su comparecencia pública, José Ramón 
Remiro explicó los puntos principales del acuer
do entre ambos clubes. El Albacete percibirá 
cien millones de pesetas por el traspaso, a lo 
que hay que añadir el compromiso del Atlético 
de jugar dos partidos amistosos en Albacete, 
el primero de los cuales podría concretarse para 
este mismo verano. En esos dos partidos tam
bién se garantizan los derechos de televisión, 
con un mínimo de diez millones de pesetas 
por cada encuentro.

Por último, el Atlético se ha comprometido 
para que el Albacete tenga prioridad en las 
negociaciones con Ruano, al que se cedería

durante una o dos temporadas. Ruano es un 
delantero de 22 años,, con 1,80 metros de altura 
y 72 kgs. de peso, que la pasada temporada 
estuvo en el primer equipo del Atlético de 
Madrid procedente del At. Gramanet.

En cuanto a Esteban Trujillo, que era la 
primera opción, el Albacete ha descartado su 
incorporación al estimar, según Remiro, que 
su ficha era demasiado alta. A este respecto, 
Esteban señaló ayer que “en principio había 
posibilidad de ir al Albacete. JMe hacía ilusión 
estar allí pero no ha habido acuerdo económico. 
En principio seguiré esperando estos días a 
ver qué pasa. Era una opción interesante para 
todos, para mí y para el Atlético”.

“El Albacete ha bajado a Segunda División 
y tiene otros presupuestos. A lo mejor cambia 
la situación mañana o pasado pero de momento 
se han roto las negociaciones”, señaló.

Esteban aseguró que en el terreno deportivo 
no había problema. “A Floro le intereso”, dijo.

Í

El Logroñés quiere reforzarse.

El Logroñés, 
también interesado
en Roberto, fichó a 
Estéfano y Uriz

LOGROÑO (Efe).- El, 
Logroñés anunció ayer te 
fichajes del defensa zurdo 
Estéfano, procedente del 
Eibar, y del centrocampisia 
Uriz, del Levante. Ambos tie
nen 24 años y han alcanzado 
un acuerdo para las dos próxi
mas temporadas.

Además, el Logroñés ha 
contratado como preparador 
físico a José María Sanz, quien 
en la temporada 1994-95 tra
bajó en el Levante de segunda 
división B junto a Juan de la 
Cruz Ramos “Juande", nuevo 
entrenador del equipo riojano.

Emilio Ganuza, presidente 
del Logroñés, está intensincan 
do las negociaciones pa« 
reforzar la plantilla, muy de > 
litada tras el descenso a según 
da división, y busca unpat 
jugadores experimentados 
“con gancho” para la ^oi, 

El Logroñés ya ha S* 
a cinco jugadores: lospo^ , 
Adolfo Baines 
Lino (Pontevedra), load 
sas Javi Navarro (Gr , 
cedido por el Español) 
fano Eizaguirre (?‘^^^L 
centrocampista Vicen 
(Levante). . .

El club riojano a 
negocia con el defens 
quien no continuara ¡ 
Mallorca, y en la ! 
présidente del Logro ^^ , 
Roberto (Valencia), 9 gü. 
(Betis) y Luke (Ath ^^;^,,^ 
bao), entre otros. ^ 0^10 
Jesús Dulce contesta»^ 
si acepta la oferta par 
su contrato. . . ^«5

“Van a venir j 6 ^0S 
importantes, ¿,»t#' 
limitaciones ec , j¡jaji- 
reconoció el entrena^ ^^ 
de. La concentración ^j de 
temporada conienza ^^ ¡a 
julto en las j>s^<í 
Residencia de La j 
cerca de Logroño. j^ ¡eiu-1

De la planj> cadS^dJ 

porada 199^'^\Í jugadí j 
baja los siguientes 1

-Porteros: Vergara 

torena. I-Defensas: |
les), Mandiá 
ro, Villanova, I
y Javi Navarro ( .josél^ 1

-Centrocampistas- ^^ 1

’^.D^nferosJua*’'
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C^Q, Lorenzana y Fernández, sanadores de esta prueba reservada a ciclodeportistas

Ciclismo: 148 participantes
en el V Open España
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En Almansa, con una par
ticipación de 148 corredores y 
sobre un recorrido de 80 kiló- 

rmetros, se disputó la carrera 
¡VOpen España Ciclodeportis- 
¡tas, organizada perfectamente 
Ipor el Club Ciclista Almansa 
iy que estuvo controlada • por 
íun jurado técnico integrado 
por los jueces arbitros albace
teños: Guadalupe Honrubia, 

¡Bernardo Sánchez, Angel 
[Corrales y Jesús Vicente Mar- 
fehante.

Las clasificiones por catego- 
pas quedaron así:
1 - Categoría A: 1- Miguel 
ÍCollado (Moviexca), 2- Miguel 
[Rodríguez (Berrendero-Or-

3- Francisco Javier 
Berrendero (Berrendero-Or- 
bea), 42 Juan Carlos Escribano 
HMacario), 5- Vicente Revidie- 
b (P.D.), 6- Enrique Sevilla 
purrendero-Orbea).
[ - Categoría B: P Rafael 
prenzana (Berrendero-Or-

2- Pascual Cremades 
^’J^s Muñoz 

42 Manuel Saez (Mo- 
Francisco Rosales 

Ir ^' Marcelino Zamora 
Seguridad).

L Categoría C: P Antonio 
Randez (Macario), 2" Juan . 
m (Berrendero-Orbea).

^5^^ jornada de 
posa, son líders en las res- ‘ 
L u ^^^siFicaciones Miguel 

(A)> Rafael 

lamhipn ■ ■ ^5^^ carrera
Biiln P^zxía en juego el tnsesifd ^^“^^P^Q^ provincial, 
f g^ido por Miguel Colla-

Importante participación en el Open España disputado en Almansa.

do, en la categoría A y por 
el también almanseño Manuel 
Saez en la categoría B.

Provincial de escuelas

Con una participación de
setenta corredores, alumnos de 

las diversas Escuelas de Ciclis
mo, se celebró en Valdeganga 
la 11-jornada del Campeonato 
Provincial, que dio los siguien
tes resultados en las pruebas 
disputadas en un circuito urba
no y organizadas por el Club 
Ciclista Valdeganga.

- Principiantes: 1- Juan 
Cuenca (C. Almansa), 2® Juan 
Sánchez (E. Albacete), 3- Die
go Milán (C. Almansa), 4- José 
Esteban Parra (E. Albacete), 
5- Santiago Madrona (C, 
Almansa).

- Alevines: 1- Jorge Collado 
(El Carho-Almansa), 2- José 
Rafael Negre (El Cacho-Al- 
mansa), 3- Urbano Garrido 
(Ossa de Montiel), 4- David 
Montes (C. Almansa), 5- 
Modesto Ruano (C. Almansa).

- Infantiles: 1- Javier Alfaro 
(Villamalea), 2- Pedro Jesús 
Márquez (Faura-Albacete), 3® 
Juan Vicente García (Fau
ra-Albacete), 4- Antonio Mar
tínez (E. Albacete), 5® Juan 
Felipe Soria (Hellín).

Galletero, ganador del Trofeo 
Virgen del Carmen

Por otro lado, otro alba- 
donazo fuerte acaba de dar el 
corredor juvenil de Albacete 
Miguel Ángel Galletero al 
resultar vencedor absoluto del 
Trofeo Virgen del Carmen, 
importante prueba celebrada 
en la localidad levantina de 
Castellar, disputada sobre un 
recorrido de 72 kilómetros, 
total’ de las 30 vueltas a un 
circuito urbano.

Sólo 70 de los 186 corre
dores participantes pudieron 
aguantar el fuerte ritmo y los 
continuos tirones en pos de la 
escapada, si bien la carrera se 
resolvió al esprint en el que 
se impuso el albaceteño Miguel 
Angel Galletero, del equipo 
Nagares-B.C. Faura.

Treinta y cinco 
equipos, inscritos 
de momento en la 
Liga EBA

Sesenta y cuatro equipos, dis
tribuidos en las conferencias 
Norte, Sur, Este y Oeste, en 
grupos de dieciseis, jugarán la 
próxima temporada 95-96 en la 
Liga EBA.

Una vez cerrado el plazo 
para presentar la documenta
ción necesaria para solicitar una 
plaza en dicha competición, 
sólo treinta y cinco equipos fue
ron inscritos provisionalmente.

El resto de las plazas están 
vacantes, a la espera de que 
los clubes presenten la infor
mación necesaria que les fue 
devuelta por la Federación 
Española de Baloncesto (FEB) 
por estar incompleta.

En esta tesitura se encuentra 
el CBA-5, que se decidió a con
tinuár tras llegar a un acuerdo 
con el CABA para que sólo 
haga un equipo de Albacete en 
esta competición.

Conferencia Norte
- Inscritos provisionalmente: 

Breogán, Bilbao Patronato, 
Askatuak-Loyola, Urbina-Malt- 
zaga Arrasate, Clesa Ferrol, 
Baloncesto León, Maristas 
Autofort, Burgos, CB Coruña 
y Vino del Toro Zamora.

Conferencia Este
- Inscritos provisionalmente: 

Ernesto Electrodomésticos, 
Llobregat Centro, CB Lliria, 
CB Tarragona, Optica Gandía, 
CB Calpe, CB Moncada, CB 
Balneario Archena, CB Lasalle, 
CB Valls y Viajes Aliguer.

Conferencia Centro
- Incritos provisionalmente: 

Plasencia, Fuenlabrada, Inmo
biliarios San Román, Canoe 
Natación, Disermoda San Fer
nando y Bansander.

Conferencia Sur
- Inscritos provisionalmente: 

Tenerife, Spar Granada, Melilla 
Baloncesto, Almerimar, Monte 
Huelva, Caja Sur, Oximesa y 
UD Algeciras.
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El ficha je de Cuéllar por el Barcelona hará que el Betis se refuerce con otros jusadores

El Betis quiere dar la baja 
a uno de sus seis foráneos

SEVILLA (Efe).- El Real 
Betis pretende dar la baja a 
uno de los seis extranjeros que 
tiene actualmente en su plan
tilla para la temporada 95-96, 
afirmó ayer a Efe Manuel Ruiz 
de Lopera, Consejero Delegado 
del club sevillano.

De los seis jugadores forá
neos -Aquino, Stosic, Vidako- 
vic, Kowalzcyk, Kassumov y el 
recien fichado Jami- “uno que
dará fuera del plantel”, según 
Ruiz de Lopera, quien agregó: 
“esa es una cuestión que atañe 
a los técnicos, en los que yo 
confío”.

El dirigente bético no quiso 
anunciar qué jugador dejará la 
disciplina bética, pero tampoco 
negó que fuese Velli Kassumov 
cuando se le insinuó el nombre 
del futbolista azerbayano; “eso 
lo dirán los técnicos”, declaró.

El hasta ahora jugador del 
Barcelona Sánchez Jara, que ha 
llegado a un acuerdo con el 
Betis, equipo en el que militará 
las próximas temporadas, será 
presentado el 20 de julio; “un 
día después pretendemos hacer 
lo mismo con Robert Jami”, 
indicó Ruiz de Lopera.

El fichaje de Angel Manuel 
Cuéllar por el Barcelona hará 
que el Betis se refuerce con 
otros jugadores. Según Ruiz de 
Lopera, “se han echado las 
redes para contratar a dos juga
dores, que estarían aquí para 
incorporarse a la plantilla antes 
del desplazamiento a Holanda 
(donde se hará la pretempo
rada), y a los cuales podríamos 
también presentar el 23 y 24, 
ya que la plantilla se presenta 
oficialmente el 2T’.

El sevillista Ricardo Bango, nuevo 
objetivo del Sporting de Gijón P^d 

dec

GIJON (Efe).- El centro- 
campista del Sevilla J^icardo 
Bango es en la actualidad el 
principal objetivo del Sporting, 
hasta el punto de que si con
sigue su fichaje podría dejarse 
cerrado el capítulo de incorpo
raciones para la próxima tem
porada, despues de haber ase
gurado el fichaje del ex valen
cianista Eloy.

Bango entraría en un inter
cambio con Velasco por el que 
está interesado el Sevilla lo que 
supondría que ninguno de los 
dos equipos debería hacer 
desembolso económico alguno.

El sportinguista Velasco ya 
ha dado su conformidad mien
tras que Bango, que se encuen
tra fuera de España, es quien 
por el momento ofrece las 
mayores reticencias a este 
acuerdo.

En el Sporting se considera 
que Bango es un jugador como
dín que incluso podría ocupar

«
o

El Betis quiere desprenderse de uno de sus jugadores extranjeros.
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Ruiz de Lopera reconoció 
que en las negociaciones para 
el fichaje de Cuéllar “el Bar
celona ha incluido los nombres 
de futbolistas que no figuraban 
en principio en la lista, a los 
que hay que unir otros que 
están fuera del club catalán”, 
apostilló.

El hecho de que el Betis haya 
logrado la clasificación para la 
Copa de la UEFA ha motivado 
que se hayan vendido tres veces 
más abonos que la pasada cam
paña. “Creo que entre el 15 
y el 20 de agosto no vamos 

puestos en la defensa a la vez 
que no se descarta que su ficha
je formase parte de una ope
ración más complicada en la 
que se daría la baja al argentino 
Perico Pérez, actualmente 
jugando la Copa América, y se 
ficharía a un defensa libre 
extranjero.

El Sporting tiene en la actua
lidad cinco extranjeros, Lediak- 
hov, Sabou, Perico Pérez, Sáric 
y Yekini por lo que si quiere 
fichar un líbero extranjero 
debería deshacerse de alguno 
de los que ya tiene.

Sáric no cuenta en los planes 
del entrenador y se le está bus
cando equipo, bien en España 
o en el extranjero, mientras que 
si se logra el fichaje de Bango, 
que ocupa un puesto similar al 
de Perico Pérez, éste podría 
entrar en la operación reseña
da. Desde que finalizó la tem
porada, el Sporting ha fichado 
al defensa Giner, el centroca- 
pista Eloy y el delantero Yekini.

DEPORTES

a poder vender las localidades 
de asiento de fondo y los carnés 
de los goles. El Villamarín se 
nos va a quedar chico. Esto es 
lo que se llama Betismanía”, 
concluyó Ruiz de Lopera.

Ciudad de Sevilla

Manuel Ruiz de Lopera afir
mó ayer que el Betis tiene muy 
difícil participar en el Trofeo 
Internacional de Fútbol Ciudad 
de Sevilla, por “falta de fechas 
libres”.

“El equipo jugará cinco par

Ricardo Bango, en la agenda dei Sporting.

, .^i'^lS 
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El Almería presentó 
a Castillo, su 
primer fichaje pan 
Segunda

ALMERIA (Efe).-El Aime, 
ría CF, equipo recientemente 
ascendido a la Segunda Din. 
Sión del fútbol español, presen, 
tó ayer al centrocampista José 
Antonio Castillo Banagán,a; 
prirner fichaje para la pró.¿ma¡ 
temporada.

Castillo, de 25 años, sefon:<á 
en los equipos filiales del desa
parecido CD Málaga, con el, 
que llegó a jugar en Segunda- 
y Primera División. Posterior-' 
mente pasó al Real Valladolid.! 
donde estuvo dos temporadas. 
La campaña pasada estuvo en 
el Chaves portugués, conelqne 
jugó 30 partidos.

Internacional olímpico en la 
época en que el técnico eiaj 
Ladislao Kubala, Castillo bal 
estampado su firma con el con| 
junto almeriense por dos tem-l 
poradas. 1

Junto a Castillo continúan en 1 
la plantilla almeriense Manenl 
Julio, Diego, Portillo, Lund 
Ortega, Peralta y el guardanieiaj 
Iñaki. 1

tidos en Holanda, luego estará 
en el Trofeo ciudad de Palma 
de Mallorca, en el Colombino 
(Huelva) y en el Carranza (Cá
diz), con lo que nos quedamos 
sin fechas para el Ciudad de 
Sevilla”, dijo el dirigente béticó.

El Consejero delegado del 
Betis confirmó también que a 
finales de agosto, el club ver
diblanco tiene “casi firmado ya 
otro partido en Jerez de la 
Frontera (Cádiz), que será tele
visado, con un equipo clasifi
cado entre los seis primeros de 
la liga española”.

Javier Sanchis, ¡ 
presentado como 
nuevo jugador del
Lleida

LLEIDA (Efe).- El ceo- 
trocampista Javier Sanchis luí 
presentado ayer como nuaq 
jugador de la UE Lleida, cqui-l 
po con el que se ha comp^j 

.metido por una terart 
El jugador, que Heg^^^ 

da en calidad de cedidos 
cedente del Valencia j 
podría quedarse en es e 1 
en propiedad si ®1®^. J 
opción de compra la pf®- 1 
^^S¿ de 23 años, J 

parte del , nuevo eq»M 
club catalan, que ^ J 
además, para '^ 
1995-96 a Victor » 
groñés), Carlos Llor 1 
Jante), Iñigo Liza^ 
létic de Bilbao) y al |J 
Antonio López, ad^^ 
cionador boliviano, Q^J 
tuirá en el cargo a J 1 
Esnal “Mané”. __J
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Tour de Francia^95

^incente victoria del italiano; Berzin abandonó y Rominger perdió más tiempo

don» 
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Induráin no pasó agobios en Alpe 
D’Huez ante un luchador Pantani

Felipe RECUERO
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ALPE D’UEZ (Efe).Miguel 
Induráin superó sin excesivos 
agobios la décima etapa del 
Tour’95 con final en la mítica 
cima de Alpe D’Huez donde 
se presentó como brillante ven
cedor el italiano Marco Pan- 
lani, del equipo Carrera.

El triunfo de etapa fue para 
Marco Pantani, tercero el pasa
do año en la general final, que 
recorrió los 162,5 kilómetros 
en 5 horas, 13 minutos y 14 
segundos. El segundo fue 
Miguel Induráin, que volvió a 
estar pletórico en la subida a 
Alpe D’Huez, a 1:24 minutos 
de Pantani, mismo tiempo que 
su rival más directo y único 
que aguantó su ritmo Alex 
Zuelle.

Tras ellos un rosario de 
corredores como es habitual en 
wtas jornadas, Riis 1:26 minu-
tos. luego Madouas a 1:54, 
Escartín a 2:01 Jalabert a,2:26 
y así hasta que pasaban 3:08 
minutos cuando llegaba Tony 
Kominger.

etapa, a pesar de que 
Itobo las diferencias esperadas, 
tosu to movida debido a la 
llalla que presentaron algu- 
ns equipos, especialmente el 

«shna yel ONCE de Zuelle, 
h^.’^P^opn'e- 
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Marco Pantani demostró que es uno de los mejores escaladores del mundo.
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grupa* el pelotón y fue hacia 
el 80 cuando se producía la 
escapada de, la jornada.

La batalla comenzó en las. 
primeras rampas dél alto Cruz 
de Hierro formandose en cabe
za un grupo con una quincena 
de corredores entre los que se 
encontraban Virenque, 
Dufaux, Jalabert, Bruyneel, 
Mejía, Escartín, Gotti y Apa
ricio.

El peso de la subida lo lle
vaba Virenque, mientras que 
en el grupo de Induráin era 
Rue y en algunas ocasiones 
Chiappucci los que mantenían 
en fila de a uno el grupo en 
el cual Rominger tenía bastan
te problemas para seguir la 
estela de estos y prueba de ello 
es que hasta dos veces se que
daba cortado.

Por la cima corona Virenque 
en primera posición seguido

del colombiano Muñoz, el sui
zo Dufaux y el belga Bruyneel 
que daban tiempo a ese grupo 
puntero de una docena de 
corredores. Induráin y sus más 
directos rivales pasaban a casi 
minuto y medio.

Buscarla sombrade Induráin

Así, con dos etapas en una 
como es normal a estas alturas 
de carrera, se llegó a pie de 
Alpe DHuez donde el pelotón 
puntero había comenzado a 
perder corredores y en el gru
po de Induráin los Pantani, 
Chiappucci y Zuelle entre 
otros, comenzaban a buscar la 
sombra del español.

A pie de Alpe DHuez el 
italiano Pantani salió como un 
diablo del grupo de Induráin 
y con un ritmo infernal fue 
neutralizando a los corredores

que marchaban intercalados. 
Él italiano pronto abrió un 
hueco importante que resultó 
definitivo, pues Induráin no 
dió mayor importante y se limi
tó a marcar el ritmo que más 
le convenía.

Tras unos primeros kilóme
tros de tanteo, a falta de unos 
ocho para el final, Miguel 
Induráin decidió a atacar en 
un grupo donde estaban sus 
más directos rivales. Su tirón 
sólo encontró respuesta en la 
rueda de Zuelle que le aguantó 
como un jabato y se convierte 
en el hombre a batir por 
Induráin.

Rominger quedaba descol
gado y en un abrir y cerrar 
de ojos perdía la estela de 
Induráin y compañía. Con cara 
de sufrimiento y retorciendose 
en su bicicleta se limitó a 
seguir su ritmo para evitar un

desfallecimiento mayor.
A falta de tres kilómetros 

para el final la situación de 
la carrera era Pantani al frente 
seguido a minuto y medio por 
los tres primeros de la general, 
es decir, Induráin, Zuelle y 
Riis.

Por algunos momentos dio 
la sensación de que Induráin 
iba a ganar la etapa debido 
a la facilidad con que peda
leaba, mientras que Pantani 
daba la sensación de que 
comenzaba a acusar su impre
sionante galopada. El italiano 
dosificó y ese minuto y medio 
fue renta más que suficiente 
para conseguir la victoria.

Tras él Induráin llegaba a 
lo campeón seguido de ese 
“pegamoide” que fue Zuelle y 
a dos segundos la revelación 
hasta el momento del Tour que 
no es otro que el danés Riis.
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Laetapadeay8r::Aime-LaPlagne-j^'Alped'Huez(162j5km)

■ Creix de Fer. CIMA
En las primeras rampas se suceden los saltos. El grupo 
de cabeza, queda integrado por 12 corredores, entre 
ellos, Jalabert y Bruyneel (ONCE), Escartín (Mapei) y 
Aparicio (Banesto).Por detras, con Induráin vienen 
otros 15 corredores, los máximos favoritos. Rominger, 
que se había quedado retrasado, vuelve a conectar con
el grupo de Induráin. Berzin abandona.

Berzin Induráin
Aparicio

Arrieta 
> . a Im 30s

^3
*

■ Primeras rampas de L'Alpe d'Huez
El grupo de escapados se desintegra. Del 
pelotón, se marcha Pantani, quien poco a 
poco va alcanzando a los corredores de 
cabeza. Más tarde, del grupo de favoritos 
se van Riis y Madouas. Rominger no 
puede seguir el ritmo. Induráin se queda 
arriba sin compañeros de equipo.

.... Induráin Jalabert ,, Pantani

Madouas

■ Últimos 5 kms
Induráin deja atrás al resto del grupo. 
Sólo Zülle le puede seguir. Los dos 
alcanzan a los 6 corredores que iban por 
delante: Gotti, Escartín, Madouas, Riis, 
Jalabert y Virenque. A falta de 3 km, ya 
solo Zülle y Riis aguantan la rueda de 
Induráin. En cabeza se mantiene Pantani.
Rpininger ^_GottL_.. . .S*.^’" P®"*®."’

■ Meta

Virenque

1*Pan(aiii:
2® Induráin 5h13iiil4s

a 2m 22s

a2m46s

a 3m 04s

Grupo de Rominger
Grupo de 12 corredores

CZ"^ Corredor de Banesto

R«^C/^1^iii»¿ 

ero GRUPO DE FAVORITOS

ero ECro Zülle

Escartín CrO JalabertRominger

U 
E 
É

El italiano reconoció que hasta la etapa de ayer estaba muy desmotivado

^‘No pense que podía ganar, pero
todo me salió a pedir de boca

ALPE D’HUEZ (Efe).- El 
italiano Marco Pantani, del 
equipo Carrera, comentó que 
su triunfo en la décima etapa 
del Tour’95, con final en el 
mítico Alpe D’Huez, le devuel
ve “la moral”, ya que comen
zaba a estar desanimado.

“En la salida no pensé que 
podía ganar. No estoy recupe
rado de mis dolores en la rodi
lla y por ello he llegado a pen- 
.sar lo peor. Estaba muy des- 
motivado tras el varapalo de cuatro horas después se ano-
la contrarreloj y, luego, el pri
mer envite serio de montaña”, 
recordó Pantani.

El ciclista italiano, que 
cimentó su victoria al atacar 
a falta de unos 15 kilómetros 
para el final, dijo que “al prin
cipio lo hice para ver como 
estaban Induráin y compañía, 
pues sabía que a pie de puerto 
sería difícil intentarlo. Al no 
salir nadie apreté los dientes 
y me fui a por la victoria, pues 
las diferencias con los hombres 
que iban por delante eran 
mínimas. Todo me salió a pedir 
de boca y sólo al final pensé 
que Induráin me iba a estro- 
p^ la fiesta”.

triunfo en esta etapa fue 
similar al conseguido el pasado 
mes en una etapa de la Vuelta 
a Suiza. Utilicé una táctica 
similar en una jornada de simi
lares características. Está claro 
que con el calor y la montaña 
me crezco”, añadió Pantani.

A la hora de resumir como 
está siendo el Tour’95 comen
tó; “Está claro que Induráin 
está muy fuerte, como ha deja
do claro en , los Alpes. Va a 
ser muy difícil quitarle prota

gonismo en este Tour”, resaltó.
Marco Pantani nació el 13 

de enero de 1970 en la ciudad 
italiana de Cesena. Debutó 
como profesional, el 5 de agos
to de 1992, en el Gran premio 
de Camaiore, con su actual 
equipo Carrera.

Su primer triunfo en la máxi
ma categoría del ciclismo lo 
consiguió en 1994 al ganar la 
14a. etapa del Giro de Italia 
con final en Merano. Veinti- 

taba su segundo triunfo, al ven
cer en la etapa reina del Giro 
con final en Aprica donde puso 
contra las cuerdas a Miguel 
Induráin, que no pudo seguir 
su ritmo.

Pantani fue la revelación de 
la temporada con esas dos vic
torias y un sorprende tercer 
puesto en la clasificación gene
ral final del Tour’94, tan sólo 
superado por Miguel Induráin 
y el letón Piotr Ugrumov. Ade
más logró el título de mejor 
joven.

En la presente temporada su 
palmarés sé ha incrementado 
con una etapa en la Vuelta 
a Suiza y la décima etapa del 
Tour. Dos triunfos que podían 
haber sido alguno más de no 
haber sido por el accidente que 
sufrió el pasado mes de mayo 
cuando fue atropellado por un 
coche cuando se entrenaba. 
Ese percance le impidió par
ticipar en el Giro’95.

Toni Rominger (SUI/Ma- 
pei); “La verdad es que no 
esperaba más. Induráin es 
imbatible en el mes de julio.

Un segundo puesto en el 
Tour ya sería bastante intere-

Migeul Induráin, tirando de Zuelle y Riis en la subida a Alpe D’Huez.

sante, aunque no estoy todo 
lo bien que yo quisiera y hoy 
he vuelto a perder tiempo. 
Espero estar mejor la última 
semana”.

Miguel Induráin (ESP/Ba- 
nesto): “Ha sido una etapa 
muy dura. En el primer puerto 
se ha rodado con bastante tran
quilidad, pero luego ya empe
zaron los ataques. Nosotros 
nos hemos dedicado a contro
lar la carrera. Cuando se metió 
adelante Gotti, el ritmo se 
incrementó.

Se ha notado la paliza de 
ayer, en los que los últimos 
veinte kilómetros. Fueron 
como una contrarreloj cuesta 

arriba. Zuelle ha respondido 
bien y él también se esforzó 
bastante en la etapa de La 
Plagne.

Yo hice la etapa con mi 
equipo hasta que faltaban siete 
u ocho kilómetros para la 
meta. Pantani está muy bien. 
Salió muy fuerte en un terreno 
que le venía bien. Mañana será 
otra etapa difícil. Creo que es 
posible que se produzca alguna 
escapada desde lejos.

Zuelle, como dije ayer, tam
bién hizo una contrarreloj y ha 
vuelto a estar bien. Era un 
hombre fuerte que falló en la 
contrarreloj, pero que ha 
aguantado bien en la montaña.

Pero para gan® ®S 
que est^ bien W^( 

José Miguel WM^i 

Banesto): “^.““‘Lflljji 
ha sido, el u plañí 
equipo. La 
mos de contencin ¿ 
conseguido los obi 
cados. Lo de Indu^,t 
sorprende pues s 
nes se han
normal para el. ^^jpitf 
tir que el , equipo ^^ ^^j^ 
la perfección, 
puerto, en la peón 
Uriarte y Davy, 1<., 
zále2 Arrieta, Íj^lt. 
en la Cruz do -freí*,-
permitió a Migool^^

BICICLETAS MORENO
BICICLETAS COCHECITOS Y CUNAS

OF€RTn BICICL€TnS MONTANR 18.000 PtOS
C/ Feria. 45 * Telfs. 22 01 41 - 23 25 14 * ALBACETE

.2022
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La undécima etapa, una buena 
oportunidad para los aventureros

» alpe D’HUEZ (Efe).- La
í idécima del Tour’95 entre

1 ; ourg d’Oisans y Saint Etien- 
/ ne. de 199 kilómetros, vuelve 

iKr un excelente terreno para 
1 ¡K sprínters y aventureros tras 

L ¡as duras etapas de los Alpes 
donde Miguel Induráin ha sali
do reforzado en su liderato.

Para Fernando Escartín, del 
pipo Mapei, es una especie 

le trámite para la totalidad del 
glotón, pues los que luchan 
BI la general con conservar 

puestos tienen más que 
tente en espera de los 

Pirineos,
Lo lógico es que el triunfo 

6 resuelva con una llegada 
ík aunque los aventureros
ne una buena ocasión para 
Kar la victoria de lejos ya 

-cT pe el trazado, aunque llano

¡
1 primera parte y en la 
ida un par de puertos, el 
o de ellos a sólo diez kiló- 
>s de final y que puede 
para romper la carrera, 
etapa, no obstante, nó 

nada sencilla, pues a esa 
a final habrá que añadir 
fixiante calor que suele 
en esa zona del Macizo 

al francés.

3 la 193 ocasión que el 
tenga como final de etapa 

^^ primera 
1950 con triunfo del 

¿ beminiani y la Última 
^¿con victoria del ita- 

aracterísticas de la IP 
^^ Bourg D’Oisans y 
tfienne de 199 knis- 
siSSí “’'25

Si horas.

n 129 ^^^ y Gontard

bajo' 
jlaof* 

líen*
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ETAPA 
FaUaní 

45873

BourgOOisans-Saint Etienne (199km)

El suizo Alex Zuelle parece el único corredor que puede hacer .^;'.nbra a Indurain.
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Clasificaciones
Clasificación de la déci

ma etapa del Tour de 
Francia:

.1. PANTANI, Marco
’(ITA/Carrera) 5h.13.14

.2. INDURAIN, Miguel
(ESP/Banesto) a 01.24

.3. ZUELLE, Alex
(SUI/ONCE) 01.24

.4. RIIS, Bjarne
(DIN/Gewiss) 01.25

.5. MADOUAS, Laurent
(FRA/Castorama) 01.54

.6. ESCARTIN, Fernan
do (ESP/Mapei) 02.01

.7. JALABERT, Laurent
(FRA/ONCE) 02.26

.8. VIRENQUE, Richard
(FRA/Festina) 0.50

.9. GOTTI, Ivan
(ITA/Gewiss) 02.50

10. CHIAPPUCCI, Clau
dio (ITA/Carrera) 03.02

11. LANFRANCHI, Pao
lo (ITA/Brescialat) 03.02

12. ROMINGER, Tony 
(SUI/Mapei) 03.08

13. BRUYNELL, Johan
(BEL/ONCE) 03.08

14. TONKOV, Pavel
(RUS/Lampre) 03.11

15. DUFAUX, Laurent
(SUI/Festina) 04.58

General:
.1. INDURAIN, Miguel

(ESP/Banesto) 42h.32;58
.2. ZUELLE, Alex

(SUI/ONCE) a 2:27
.3. RIIS, Bjarne

(DIN/Gewiss) 6:00
.4. ROMINGER, Tony

(SUI/Mapei) 8:19
.5. GOTTI, Ivan

(ITA/Gewiss) 8:20
.6. JALABERT, Laurent

(FRA/ONCE) 9:16
.7. PANTANI, Marco

(ITA/Carrera) 12:38
.8. MAURI, Melchor

(ESP/ONCE) 12:49
.9. TONKOV, Pavel

(RUS/Lampre) 12:58
10. ESCARTIN, Fernan

do (ESP/Mapei) 13:43
11. CHIAPPUCCI, Clau

dio (ITA/Carrera) 14:10
12. VIRENQUE, 

Richard (FRA/Festina) 
15:46

13. MADOUAS, Laurent 
(FRA/Castorama) 16:17

14. DUFAUX, Laurent 
(SUI/Festina) 18:13

15. LANFRANCHI, Pao
lo (ITA/Brescialat) 19:19

K 73
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PARRES GISBERT, S.A.

?^^SSOíywo OFicuL

OFICINAS, VENTAS Y EXPOSICION:
DIEGO DE ALARCON, 4
TELÉFONO: (967) 22 34 08 - 22 34 16
FAX: (967) 23 01 • 62 - 02005 ALBACETE

SEBXICIÜ:
AVDA. RAMON Y CAJAL, 44

TELÉFONO (967) 21 07 64 - 02005 ALBACETE
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Flechagrama Tela de araña

10: Ulcera.* 11: Pase por alto.-'12: Jungla.* 13: Ruega, 
exhorta - 14: Régimen alimenticio.* 15: Arco gótico.-
16: Repleta.- 17: Ciudad canadiense.- 18: Provea.
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INMOBILIARIA CAMARA
ALQUILER Y VENTA DE PISOS, LOCALES, CHALETS. TODAS LAS ZONAS Y PRECIOS. 

A.P.I.: Carmen López Redondo - 0/ CERVANTES, 12 - © 21 8011
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Entre, las desordenadas 
letras de este recuadro figuran 
diez, (1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de dere 
cha a izquierda, de arriba a 
abajo, de abajo a arriba y ea 
diagonal. ¿Sería Vd. capaz de 
identificarías, teniendo ea 
cuenta que una misma letra 
puede formar parte de uno o 
más de ellos?

(1) Félidos. '
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CAMARA URBANA
CONTRATOS ARRENDAMIENTO - ACTUALIZACION RENTAS ANTIGUAS 

C/CERVANTES, 12-® 21 8011

Horóscopo

ARIES 
t SALUD.- Tendencia al mareo.

TRABAJO.- Jomada favorable para los 
asuntos de tipo profesional.
AMOR.- Noticias que le llenarán de 
inquietud.

LIBRA
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Rechace esa oferta; aunque 
le parezca interesante, es peligrosa.
AMOR.-No seas 4an casquivano. —

TAURO
SALUD.- Excelente. 

* TRABAJO.- Tenga más tacto con la gente
que trabaja a su lado.
AMOR.- Situación difícil.

ESCORPION
SALUD.- Excelente.

y TRABAJO.- No siga tan inactivo; es una
pena que no aproveche más el tiempo. 
AMOR.- El amor llenará hoy su vida.

GEMINIS
«nTrih SALUD.- Pasable.

TRABAJO.- No sea tan quisquilloso y 
acepte las bromas de sus compañeros sin 
moleslarse.
AMOR.- No sea tan indiscreto.

SAGITARIO
SALUD.- Excelente.

' TRABAJO.- Habrá de realizar un gran
esfuerzo para dar salida a lo atrasado. 
AMOR.- No se comprometa si no está 
seguro de sus sentimientos.

CANCER
SALUD.- Pasable.
TRABAJO.- Si sigue en esa línea pondrá 

'en peligro la seguridad económica de su 
. familia.

AMOR.- Bueno.

> CAPRICORNIO
SALUD.- Sus defensas son escasas.
TRABAJO.- No confíe en su buena cstre- 

~ Ila: habrá de esforzarse para lograr lo que 
se propone.
AMOR.- Frialdad.

Sz\LUD.- Excelente.
TRABAJO.- No se supervalore, no mire 

: . por encima del hombro a ese posible rival.
AMOR.- Sea más humilde.

ACUARIO
SALUD.- Perfecta.
TRABAJO.- No divulgue mingún secreto 
de tipo profesional.

' AMÓR-t- Cierto detalle insignificante le
hará senlirsc inquieto.

^ VIRGO
SALUD.- Muy buena, 

x JF TRABAJO.- Su mentalidad resulta en oca•

siones estrecha: trate de evilarlo.
AMOR.- Posibilidad de romance.

PISCIS
SALUD.- Buena.

V TRABAJO.- Su impulsividad retrasará sus
proyectos en vez de adelantarlos. 
AMOR.- No dude del cariño del ser 
amado.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán románticos, soñadores y muy caprichosos. Su indolencia les impedirá 
síicar el máximo partido a sus dotes positivas y a su talento natural.

3

11
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«a
*

M
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HORIZONTALES: 1: Era, 
tiempo. 2: Desluzca, sobe. 3: 
Realizables. 4: Contracción. 
Calaña. Al revés, artículo. 5; 
Molturada. Batalla que puso 
fin a la II Guerra Púnica. 
6: Al revés, figurado, moles
tara, importunara. Pasta 
(Pl). 7: Hablará. Experto. 8: 
Al revés, entrega. Al revés, 
modelo, arquetipo. Existe. 9: 
Exterminan. 10: Enséñala. 
11: Letras de “aminoro”.

VÉRTICALES: 1. Queri-
SOLUCION AL CRUCIGRAMA

1 ■1

3: Entrega. Hoga, ^
preposición. 
insectos). ^^^^^ 
de lugar.
junto de genef 
bando. Ave de
-na. 7: Engorde* 
interponerse. 
que guía a un^ ¿ ni 
tud. Adverbio f. 
Vocal repetid^-j 11: í 
do alboroto, 
sados, di;^S#^í

Barro. 2: Rep. 3: Lisonjero. 4: sA. Actos.
Coria. Tinis. 7: alaT. Fámulo. 8: Ro. adasU- ^^^
Cirilos. 11: oeloS. aC- •

VERTICALES: 1: Sacar. 2: iasoloC. 3; Vi. 1^.^.
arocnA. Daré. 6: Renta. Fácil. 7: Rojo. Tásoio- 
Anú. As. 10: Oscilas. 11: Sosos.



I
La Tribuna

39AGENDA

1 Efemérides Farmacias
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1943.- 11 Guerra mundial: 
fracasa la gigantesca 
ofensiva alemana en el 
saliente de Kursk, en el 
frente oriental.

1945.- Las Cortes sancionan 
el Fuero de los Españo
les.

1953.- Las Cortes Españolas 
aprueban un plan para la 
industrialización de la 
provincia de Jaén.

1967,- Comienza una ola de 
revueltas raciales en 
EE.UU.

1983.- Angel Nieto gana el 
Campeonato del Mundo 
de Motociclismo !V ¿9

1985.- Se celebran en Gran 
Bretaña y en Estados 
Unidos los mayores con
ciertos de música “pop” 
de la historia a beneficio 
de Etiopia. Se recauda
ron 1.000 millones de 
pesetas.

1987.-Kim Chung Yi sus-

ALBACETE
PARA HOY: De 930 de la mañana a 10 de la noche:
SANTA TERESA, Mayor, 16 y VIDAL CATALA, 
(Junto Opel Azaña).
De 10 de la noche en adelante:
VIDAL CATALA, León, 20 (Junto Opel Azaña).
PARA MAÑANA: De 9^0 de la jnañana a 10 de

León, 20

la noche:
CUERVAS-MONS, Avenida de España, 5 y P. RAMIREZ, 
G. Lorca, 15 (Junto Estación de Autobuses). • •
De 10 de la noche en adelante:
CUERVAS-MONS, Avenida de España, 5 y P. RAMIREZ, 
G. Lorca, 15 (Junto Estación ¿e Autobuses).

VILLARROBLEDO
PARA HOY: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 
Ó. Cuartero, 20.
PARA MAÑANA: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, A. Bajas,

HELLIN
PARA HOY: PILAR ROMERO, Plaza Iglesia, 2.
PARA MAÑANA: LUIS ALARCON, Gran Vía, s/n.

TOBARRA
PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO, 
Avda. Constitución, 2.
PARA MAÑANA: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción,

LA RODA
PARA HOY: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2.
PARA MAÑANA: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2.______________ _________________ ________________

1.

3.

tituye a Lee Han Key 
S3SB como primer ministro de
0(1

w 
4n 
0» 
in

’ Corea del Sur.
1989.- Comienza en París la 

conmemoración del 
bicentenario de la Revo
lución Francesa, en pre
sencia de una treintena 
de jefes de Estado.

1993.- Publicación de la lista 
del séptimo Gobierno; 
español de Felipe Gon
zález, en el que figuran 
tres mujeres.

ALMANSA
PARA HOY: MANUEL DOMINGUEZ HERRERO, 
Plaza S. Allende, 4.
PARA MAÑANA: LUISA MARTINEZ CABRAL, A. Coloma, 55.

Santoral
Santos Enrique, Anacleto, Serapio y santa Sada.

HOJA DEL ALMANAQUE
Días transcurridos: 194-Días hasta finalizar el año: 171

EL" SOL Y LA LUNA
El- sol sale a las 04,55 y se pone a las 19,45 (H. S.).
La luna sale a las 20,22 y se pone a las 06,10 (H. S.).

Cartelera

ALBACETE

Parque de Bomberos..... 59 61 08
Policía Nacional..............22 33 62
Policía Municipal............59 61 26
Guardia Civil....22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico......... 21 07 23
Casa de Socorro..............21 61 61
Cruz Roja Ambulancia...21 90 12
Urgencias............
Hospital General

,59 71 37 .
,59 71 00

Alcohólicos Anónimos ...50 03 12
Estación de Ferrocarril ..21 02 02
Telégrafos .22 20 00
0. Reclamación Precios .59 61 11
Protección Civil...............59 98 00
...................... 50 88 01
Tele-Ruta (Madrid) 
... ............................... 91-535 22 22

Teléfono de la Esperanza 
.................................. 52 34 34

Teléfono del Vecino...... 24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha ,21 25 25

LA RODA

Policía Municipal
Guardia Civil......
Casa de Socorro..
Cruz Roja............

HELLIN

.44 00 92

.44 13 05

.44 13 28

.44 05 64

Comisaría de Policía...... 30 15 16
Servicio Urgencias S.S....30 03 63
Policía Municipal 
Bomberos...........  
Cruz Roja............

ALMANSA

Parada de Taxis..
Bomberos...........

.30 00 00

.30 00 80

.30 08 00

Hospital Ntra. Sra. Belén

.34 10 80
,34 00 80

Policía Municipal..., 
Guardia Civil......... . 
Cruz Roja................  
Casa de Socorro.....

VILLARROBLEDO

Policía Municipal....
Centro de Salud.....
Centro de Salud.....
Guardia Civil..........
Bomberos'................

El tiempo

.34 19 80
,31 04 65
.34 00 96
.34 1190
.34 19 80

14 04 00
14 36 11
14 36 51
14 01 27
14 00 80

Máxima de 32 grados
Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo del 

Instituto Nacional de Meteorología la temperatura máxima prevista 
para hoy es de 32 grados, mientras que la mínima prevista es 
de 16 grados. Los cielos estarán poco nubosos. Los vientos serán
flojos del Oeste y- las 
ascenso.

temperaturas experimentarán un ligero

CARLOS III

CERRADO POR 
VACACIONES

CERVANTES
j^CIONAL ESTRENO.- Nacido entre 
' hombres. Criado entre animales.

j Destinado a la aventura.

EL LIBRO DE LA SELVA
1 La aventura continúa ■ 
1 ’l^comendada para todos los públicos 

Jason Scott Lee, Cary Elwes, Lena 
^®adey, Sam Neill y John Cleese 
^ONES: 5’30 - 8 y 10’30

Alí^

“E SEXOS,

Y CREDOS,

PERO

^E COCHE

>1

CANDILEJAS I

CERRADO POR 
VACACIONES

GOYA
SENSACIONAL ESTRENO. Un nuevo reto 
para el caballero de la Noche de Gotham

BATMAN
FOREVER

(Recomendada para todos 
los públicos) 

Val Kilmer, Tommy Lee Jones, 
Jim Carrey y Nicole.Kidman 
SESIONES, 5 -7'45 y 10’30 .

1 CAPITOL

CERRADO POR 
VACACIONES

PALAFOX
Un clásico de WALT DISNEY...

LA BELLA DURMIENTE
Recomendada para todos los públicos

Sesión única: 6'15

Y un espectacular estreno...

SOLA EN LA PENUMBRA
Te atrapará, cotnó lo hizo "El Silencio de los Corderos" 

No recomendada a menores de 18 años.
_____________ Sesiones: 8'15 y 10'30.______________

^^MASA- VENTAS: Ctra. de Madrid 7 y 9 ALBACETE - Teléfono: 21 54 00

SENSACIONAL ESTRENO.- La 
película más esperada de este 

verano. ¿Quién ha dicho que Iqs 
fantasmas no existen?

C A9>P E R
Recomendada para todos los públicos 

Bill Pullman, Christina Ricci y Cathy 
Moriarty

SESIONES: 6-'8’15 y 10’30

BENIDORM SUPER OFERTAS
DEL 1 AL 15 DE JULIO » >

HOTEL MADEIRA, PENSION COMPLETA: 4.000 PtS.
HOTEL MONTESOL, PENSION COMPLETA: 2.900 PtS.

VIAJES

ALBACOSTA
C/ Alcalde Conangla, 18. Tfno. 52 35 53 - Albacete

C/ Rosario. 52 Telf. (967) 50 93 39 ALBACETE

MITSUBISHI COLT.

3 años de garantía sin

límite de kilometraje.

SERVICIOS: Pol. Ind.-Campollano P Avenida n^ 1 ALBACETE- Teléfono: 21 6762 MITSUBISHI 
MOTORS
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40 Í ANUNCIOS Juevs,!

GABINETE DE PSICOLOGIA

osario
C/ ROSARIO, 52 - TFNO: 50 17 10

LOPEZ GARVI

INICIO CURSOS DE VERANO
INTENSIVO HASTA FECHA DE EXAMEN

* COMIENZO PRIMEROS DE JULIO
* MINIMO DE PERSONAS POR GRUPO
* ASIGNATURAS DE TODAS LAS FACULTADES

ORIENTACION EDUCATIVA Y CLINICA
*Fracaso Escolar
*Hábitos de Estudio
**Problemas de lecto-escritura

C/ San Agustín, 6. Ent. Tfno: 52 21 54. Albacete
<?

PROFESOR Y FUTUROLOGO HINDI
Ayuda a solucionar problemas 
bajo, negocio, nervios, amor £ 
recuperar persona amada 
miento de hechizos, miedo' 2 
obs^iones, espíritus mm 
etc...Hago trabajos y ritualesdeU 
magia hindú para quitar daños 
tividad y brujería. Gran expenenZ 
Africa. Br^¡l y en la India Con¿ 
en Albacete, los martes alternos 4 
4 a 8 tarde. Teléfono: 21 0462 te 
información personal llamar de 4 a! 
tarde al teléfono móvil 90875 
ALBACETE. “

HIGINIO OLIVARES Ahora en Albacete

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

Estudia Marketing 
al más alto nivel

HBOIWIO OLIVARB
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERÉ

i 
p 
T

CURSO INTENSIVO DE VERANO 
PARAEXAMENESDESEPTIEMBRE

Preparamos todas las materias de: 
*E.G.B.-F.P.-B.U.P.-C.0.U.-IDI0MAS

Grupos especiales alumnos de REFORMA 
NUESTROS RESULTADOS NOS AVALAN

Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

*8
3

En ESUMA vas a estar, desde el primer 
día, en contacto con los mejores pro
fesionales de la empresa. Para que 
aprendas marketing de verdad. Para 
que vivas la empresa desde la práctica, 
y te cueste menos encontrar trabajo.

Infórmate ya. Plazas limitadas en tur
nos de mañana v tarde.

CURSO INTENSIVO DE VERANO
PARA UNIVERSITARIOS

*

*

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

ESTE VERANO CLASES INTENSIVAS DE E.G.B, B.U.P, REFOR
MA, C.O.U, FORMACION PROFESIONAL, IDIOMAS, UNIVER
SIDAD y ESCUELA POLITECNICA (ECONOMICAS Y EMPRE
SARIALES, DERECHO, RELACIONES LABORALES, GESTION Y 
ADMINISTRACION PUBLICA, INGENIERIAS: AGRONOMOS, 
INDUSTRIALES, FORESTALES E INFORMATICA).

* PREPARACION DE TODAS LAS MATERIAS.
* ASISTENCIA PERSONALIZADA POR PROFESORADO ALTA

MENTE CUALIFICADO EN GRUPOS REDUCIDOS Y HOMO
GENEOS.

* CLASES ESPECIALES DE AYUDA Y FOMENTO AL ESTUDIO 
PARA NIÑOS.

1 OPOSICIONES JUNTA DE COMUNIDADES

ADMINISTRATIVOS, AUXILIARES Y ORDENANZAS

GAONA, 5 
0 241084

AUXILIARES DE AYUNTAMIENTO'

ABIERTO PLAZO DE INSTANCIAS

POLICIA LOCAL Y GUARDIA CIVIL

COMIENZO 
DE NUEVOS 

GRUPOS

INSALUD Y SERVASA
3600 PLAZAS AUXILIARES, CELADORES. PINCHES

INSTITUCIONES PENITENCIARIAS

MAESTROS EDUCACION INFANTIL

MECANOGRAFIA INFORMATICl

(ESUMAl PI. Gabriel Lodares, 3 PD .
1 g I 02002 ALBACETE

® 23 31 11
ESCUELA SUPEBIOR DE HABKEIJiG 

VMANAfiFHm-

ALGEBRA-CALCULO 
FISICA-QUIMICA 
MATEMATICAS I-II-III 
ESTRUCTURA *

ESTADISTICA 
DIBUJO TECNICO 
CONTABILIDAD 
ECONOMIA

s R
 p

W

Información: Marqués de Villores, 18. Teí. 233111

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO
. C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHA

PLAZO DE INSTANCIAS YA FINALIZADO. COMIENZO NUEVOS GRUPOS
CUERPO:

SUPERIOR (RAMA JURIDICA):
TAMBIEN PREPARACION PRUEBA COMUN
A TODAS LAS ESPECIALIDADES 
TECNICO (GESTION ADMINISTRATIVA) 
AUXILIAR
SUBALTERNOS-ORDENANZAS 
(PROXIMA CONVOCATORIA)

CURSO INTENSIVO

TITULACION
UCENCIADOS EN DERECHO

Ng PLAZAS 
47

DIPLOMADOS 0 EQUIVALENTES
GRADUADO ESCOLAR 0 EQUIVALENTE 
CERTIFICADO DE ESCOLARIDAD

6 
294 
130

PARA ALBACETE (27)

DE ESCAPARATISMO
DURACION 60 H. COMIENZO INMEDIATO. '

CLASES TEORICAS Y PRACTICAS. PLAZAS LIMITADAS. 
PROFESORADO DIPLOMADO

[^^ CENTRO DE
GAONA, 5 
0 241084 ESTUDIOS
CURSO INTENSIVO DE VERANO

ABIERTO 
PLAZO DE 
INSCRIPCION 
RESERVA TU 
MATRICULA 
A TIEMPO.

m d ui

SELECTIVIDAD 
IDIOMAS

ECONOMICAS 
EMPRESARIALES 
R. LABORALES 
CONTABILIDAD

METODOLOGIA 
COBOL Y PASCAL 
CONTABILIDAD

INFORMATICA 
MECANOGRAFIA 

OPOSICONES

• CALCULO
• PRACTICAS ADMINISTRATIVAS

TECNICAS 
ESTADISTICA

^J ACADEMIA GASPAR ROMERO
* C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF,22g:

ALBACETE: 3 AYUNTAMIENTO Y 1 INSTITUTO MUNICIPAL DE DEWq 
YA CONVOCADAS: B.O.E. 23-5-95. PLAZO DE INSTANCIAS YA ñW; 
AYUNTAMIENTO DE CUENCA: YA CONVOCADAS 9 Pl«t| 

_____________ PLAZO DE INSTANCIAS YA FINALIZADO
| INSALUD: 6.400 PLAZAS
GRUPOS DE GESTION, ADMINISTRATIVOS, AUXILIARES, CELADORES UI 
LIARES DE CLINICA, TECNICOS DE LABORATORIO. J 
CLASES DIARIAS 0 INTENSIVAS VIERNES TARDE Y SABAD^Jj^j

AYUDANTES INSTITUCIONES PENITENCIARIAS _

CONTABILIDAD ____ _
CLASES DIARIAS O SOLO SABADOS MAÑANAS PARA BANC*YC  ̂

AHORRO. CLASES ESPECIALES PARA CIENCIAS ECONOMICÉ Y 
RIALES, RELACIONES LABORALES. FORMACION PROFESIONAL EIL 

(TAMBIEN CLASES DE CUALQUIER MATERIA DETODASj^ :

OPOSICIONES JUNTA DE COMUNION

GAONA, G 
2 241064

COMIENZO 
DE 

GRUPOS

INFORMATE

ÜYA CONVOCADAS!

294 PLAZAS 
AUXILIARES ADMINISTM# 

Mayorde18añosy Graduado Es® 

INMINENTE CONVOCATOW 
ORDENANZAS JUNTA Cí

3

¡MAYPE INFORMA!
ABIERTO PLAZO MATRICULA CURSO 95-96 A PARTIR DEL 

1 DE JULIO
EN HORARIO DE TARDE DE 18,00 A 20,00 HORAS
PREPARACION EXCLUSIVA PARA INGRESO EN: 

¡ACADEMIAS SUPERIORES Y BASICAS DE LOS TRES EJERCITOS! 
iCUERPO NACIONAL DE POLICIA Y GUARDIA CIVIL! 

TROPA PROFESIONAL E INSTITUTOS POLITECNICOS DEL EJERCITO! 
¡RESERVA TU PLAZA YA! ¡PLAZAS LIMITADAS! 

ACADEMIA MAYPE ¡GARANTIA DE EXITO!

ACADEMIA 
■ ■ » ■ C/Mayor 41, 2- 

ALBACETE

ACADEMIA 
■■ A C/ Mayor 41, 2^MAyPE

¡MAYPE INFORMA!
¡OPOSICIONES AL CUERPO NACIONAL DE POLICIA!

SE COMUNICA A LOS ASPIRANTES QUE DESEEN PRESENTARSE
A LA CONVOCATORIA PARA INGRESO.EN EL CUERPO NACIONAL 
DE POLICIA PARÁ EL CURSO 95-96, QUE EL CARNET DE CON
DUCIR NECESARIO PARA PODER CURSAR LA INSTANCIA ES EL 
B-2. •

ABIERTO PLAZO DE MATRICULA CURSO 95-96 
RESULTADOS EXTRAORDINARIOS EN LA ANTERIOR CONVO
CATORIA

MAYPE: ¡GARANTIA DE EXITO!

Z

Academia de Diseño

CURSOS DS DIBU 

DIBUJO
SISTEMAS

DELINEACION 
DIBUJO TOPOGgC

DIBUJO
COMENZAMOS PREPARACION 6 PLAZAS DE '’^'-^gsíEJ^ 

LA JUNTA DE CASTILLA-LA' MANCHA. CLASES PW 
CICIOS, ESTAMOS TODO EL VERANO ¡¡INFORMAlt

AutoCAD-ARQ 30-30»*

Adi, ACADEMIA DE DISEÑO
C/ GAONA, 1615 Drcha.Teléfono: 52 0514

CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOIA
C/. Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

AYUNTAMIENTO DE ALBACETE
* AYUDANTE DE OFICIOS 6 PLAZAS.
* CONSERJE MANTENEDOR 2 PLAZAS.

JUNTA DE COMUNIDADES CASTILLA-LA MANCHA
130 PLAZAS DE ORDENANZAS.

PROXIMA CONVOCATORIA

Academia FEBER
CURSOS INFORMATICA EN: 

, CASAS IBAÑEZ
MS D.O.S. y W.P.: 50 horas 

Comienzo inmediato

CLASES DE APOYO EN TODAS LAS MATERIAS 
EGB, BUP, COU, FP, INGLES, FRANCÉS. 

MECANOGRAFIA, INFORMATICA, CONTABILIDAD
INFORMACION:

Tesifonte Gallego, 12. Tel: 23 03 52
Obispo Tagaste, 31. Tel: 52 40 66
Carretera cíe Albacete, 71 CASAS IBAÑEZ. Tf: 46 11 87

VERANO/®®

RE o C
 

TJ
 

m
 o Z 

■ mCOU?
’ ^?of )As ?As MArH?-.

- INGLES, FRANCES,
CONTABI LI DAD ETes

ECONOMICAS, EMPRESA ^
RELACIONES LABORAUC ^^ ^^gí

Virrey Morcillo, 1.
02005 ALBACEl^

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12. ENTPUK. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

EGB, BUP, REFORMA, COU, FORMACION PROFESIONAL,
ESCUELA POLITECNICA, UNIVERSIDAD, IDIOMAS

* EN TODAS LAS MATERIAS: ’
* CLASES DE APOYO, FORMACION, TECNICAS DE ESWIO ’
* CLASES ESPECIALES DE FOMENTO AL ESTUDIO YFORW

* ASISTENCIA PERSONALIZADA POR PROFESORADO ALTAMENK 

GRUPOS REDUCIDOS Y HOMOGENEOS.

5
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seis ir. 
Iimide¿ 

rom^ 
. rns^ 
alignos, 
te la Si 
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¿Busca piso? 
¡No espere más!

1 SE NECESITA personal 
ambos sexos, con buena 
pfesenúa y ganas de tra
bajar, mayores de 18 ano^ 
Íteresados llamar. 50 99 57

En Inmobiliaria Hogar 
C/ Antonio Machado, n® 31 

Teléfono 23 55 55
Tenemos el piso que 

usted andaba buscando

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Alcalde Mar
tínez de la Ossa, 4 dormi- 
tórios y salón, garaje. Telé
fono: 50 42 06

S

Mi

neo

• OPORTUNIDAD se tras
pasa café-bar económico, 
j^ 22 51 22 y 50 43 77

• INMOBILIARIA HOGAR, 
vende piso zona Antonio 
Machado, 2 dormitorios, 
salón, cocina, baño. Precio: 
5.000.000 ptas negociables. 
Tel: 23 55 55

• SANCHEZ DEL R10 ven
de piso calle Rosario, 5 dor
mitorios y salón, terraza de 
140 m^. Plaza de garaje, 
Teléfono: 50 42 06

GESDOMUS
Vende, 44 viviendas de 2 

y 3 dormitorios, zona 
Parque Sur. Cocina 

amueblada. Precio desde 
10.000.000.

Teléfono: 5232 81

INMOBILIARIA 
CAMARA

• ALQUILO apartamento 
amueblado, zona parque. 
Tel 22 15 81

• CAMARA alquila piso 
Pza. Mancha, 3 dormitorios. 
Cocina amueblada. Calefac
ción. Garaje. 50.000 Ptas. 
Tef. 21 80 11

• ALQUILO apartamento 
amueblado, 1 dormitorio 
doble. Tel: 21 56 23

¿NECESITA UN 
CREDITO?

SE LO GESTIONAMOS 
CON RAPIDEZ 

- PRESTAMOS HIPOTECARIOS 

- CREDITOS PERSONALES 

TELEFONO: 52 40 47

1 EMPRESA LIDER en sec- 
Ítof transporte de paquetería 
Isolicita 1 persona para 
i departamento de factura- 
j ción, .imprescindible expe

riencia en el sector y velo
cidad en grabación de 

i datos. Interesados enviar 
^curriculum al apartado de 

correos 5.164. RFA. factura
ción. C.P. 02080 Albacete

• INMOBILIARIA HOGAR 
traspasa bazar. Todo a 100. 
Buena zona. Precio intere
sante. Tel: 23 55 55

• SANCHEZ DEL RIO ven
de pisos, nuevos a estrenar, 
calle Francisco Javier de 
Moya. 3 dormitorios y salón, 
trastero. Facilidades de 
Pago. Teléfono; 50 42 06

• GESDOMUS Anuncia la 
construcción de la 2^ fase 
del Residencial Jardín, en la 
carretera de Jaén, viviendas 
de 2, 3 y 4 dormitorios, con 
zona de recreo, calefacción 
individiral, ascensor, 
amplias facilidades de pago, 
Tel: 52 32 81

• CAMARA alquila piso 
amueblado zona San Agus
tín. 3 dormitorios, calefac
ción. 50.000 Ptas. Tef. 
21 80 11

• SE ALQUILAN aparta
mentos en pleno centro de 
Albacete. Tel. 52 02 51

• ALQUILO oficina exterior. 
Cura, 5. Frente catedral. 
Teléfono; 21 51 39

anmartín
asesores

Rosario, 3 - 7 * (Edificio Capitel)
.* 2104 29 ALBACETE

• INMOBILIARIA HOGAR, 
vende piso zona Torres 
Quevedo, 3 dormitorios, 
salón, cocina, baño, aseo. 
Precio; 6.000.000 ptas. Tel; 
23 55 55

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Tinte. 3 dor
mitorios y salón, garaje. 
Reformado. Teléfono: 
50 42 06

• GESDOMUS vende cha
let unifamiliares en construc
ción, en diferentes zonas de 
Albacete y provincia, 3 y 4 
dormitorios, garaje, buhardi
lla, calefacción individual, 1- 
calidades, Tel: 52 32 81

• CAMARA ALQUILA local 
en Dionisio Guardiola, 190 
m^. Acondicionado para 
tienda. Escaparates. Tef. 
2180 11

• SE NECESITA chica para 
compartir piso. Preguntar 
por Pepi. Tel: 52 38 10. Lla
mar de 9 a 1 y de 4 a 8 
h.

• CASA CONTACTOS 
señoritas no profesionales. 
De 10 mañana a 8 tarde. M#r" 
Teléfono; 22 84 64

D
LOCUTORIO 
TELEFONICO

93111 FRENTE A
CORREOS

RECEPCION DE
ERO FAXN? 23 07 50

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso, nuevo a estre-' 
nar, zona Vereda. 4 dormi
torios, salón, cocina, 2 
baños, calefacción indivi
dual, 3 terrazas. Todo exte
rior. Precio: 9.500.000 Ptas 
negociables. Ter.- 23 55 55

• SANCHEZ DEL RiO ven
de piso calle Comandante 
Malina. 4 dormitorios y 
salón, 2 plazas de garaje. 
Teléfono: 50 42 06

• GESDOMUS vende piso 
de 134 M^. piso por planta, 
zona Feria, 4 dormitorios, 
calefacción, ascensor, muy

• CAMARA vende piso, 
Avda. España. 130 m®. 3 
dormitorios. Calefacción. 
15.500.000 ptas. Tef. 
2180 11
-------------------,------------------

ALQUILER

• SE ALQUILA o SE VEN
DE local comercial de 300 
metros aproximados, frente 
Plaza Toros. Tef. 22 09 63

•LAMPARAS FUENLLANA 
fábrica propia. Venta directa 
al público, C/ Aguja, 13, a 
50 metros detrás de Pryca

©
UMPIEZAS 
FERNANDEZ

bien conservado,
12.500.000 ptas. Tel:
52 32 81

R
3 R3

• INMOBILIARIA HOGAR, 
vende piso zona B^ San 
Pablo, 4 dormitorios, salón, 
cocina amueblada, 2 baños, 
plaza de garaje, calefacción 
individual. Precio; 
10.000.000 ptas. negocia
bles. Tel; 23 55 55

•SE VENDE parcela de 
17.000 m^, vallada, con 
agua y electricidad. Junto a 
Zona Urbanización Altos de 
Escucha. Carretera de Jaén. 
Precio 25 millones. Tef: 
21 12 52

• GESDOMUS vende piso 
de 145 M^. zona Padre 
Romano, 4 dormitorios, 
calefacción, ascensor, gara
je, 13.000.000 ptas. Tel; 
52 32 81

• ALQUILO piso comple
tamente amueblado. 32, 
Zona centro. C/ Pérez Gal
dós. 3' dormitorios. Salón. 
Baño. Cocina. Calefacción. 
Agua caliente central. Precio 
interesante. 50 1391. Tar
des

1

• ALQUILO apartamento 
amueblado,' 2 dormitorios, 
garaje y piscina. Teléfono: 
21 51 39

-EXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS
-UMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS
-REVISION DE TUBERIAS POR
EQUIPOS DE TELEVISION

TEUEFONOS:

la, 56. Teléfono: 22 33 24

ALQUILO 

CONFORTABLE 

APARTAIVIENTO 

AMUEBLADO.

Tel: 21 76 36

OFICINA; 22 08 38
PARTICULAR: 62 0-4 80

• RAQUEL. MASAJES DE 
RELAX máxima discreción. 
Particular. Tef. 24 10 19

• SE TRASPASA cafetería 
Mikonor’s. Dionisio Guardio-

Q AGENCIA INMOBILIARIA ALBACETE.La Caba, 10
V ^AJN V>I1.JlíÁ UlLJL KILI Venta y alquiler de pisos, Locales Comerciales. Télf. (967) 50 42 06. Fax (967) 50 41 46

PROYCONSA
Compra Solares y 

Casas Viejas
NO IMPORTA ZONA 

Teléfono: 22 70 54 
Ramón Casas, 19

CASA INMOBILIARIA 
GESTION Y 

FINANCIACION DE PISOS 
Octavio Cuartero. 36 
Esquina Collado Piña

CW^íi 
EJ«S' 

C. 

sam

•REF 5430.- CASA INMO
BILIARIA vende piso en 
Antonio Machado, seminue-

•REF. 538.- CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
barrio del Pilar, 120 metros 
útiles, 4 habitaciones, salón, 
cocina amueblada, baño y 
aseo, calefacción individual, 
todo exterior, 2 trasteros, 
7.200.000. Tel 50 88 68 y 
50 24 58

• GESDOMUS vende piso 
de 145 M^, zona San Anto
nio, 4 dormitorios, calefac
ción, ascensor, garaje, 
14.500.000 ptas. Tel: 
52 32 81

•VENDO local comercial o 
cambio por parcela. Tef.

GESDOMUS
ASESORES INMOBIUARIOS

TEL 52 32 81
Paseo de la Libertad, 15 

35 pta. 1 
02001 - ALBACETE

SE ALQUILA 
PISO

Collado Piña, 69. 
32.000 ptas., mes. 
Mínimos gastos de 

comunidad.
Tef. 22 48 98

• AMISTAD dos empresa
rios, 40 y 60 años (muy jóve
nes de espíritu), se relacio
narían con Sras. Srtas. (a 
ser posible, jóvenes, gua
pas, buena presencia, etc.) 
para una . buena amistad. 
Favor de dirigirse al apar
tado de Correos 632 Ali
cante.

CHALETS ADOSADOS 
EN EL SALOBRAL 
A10 minutos

50 47 37

• SE TRASPASA pub zona 
centro precio a convenir, 
alquiler interesante. Tel. 
52 01 79. Llamar de 2 a 5

construidos. 3 habitaciones, _ n
salón de 40 metros, cocina VENDO Mercedes 380
amueblada de PVC, 2 baños ^^'‘^S'
amplios completos, aseen- ie.¿¿:o/¿b
sor, plaza de garaje, cale- --------------------------------------------- 
facción individual, todo exte- . • SE VENDE o alquila plaza 
rior, suelo porcelanosa, aire de garaje en C/ Filipinas, 
acondicionado. Tel 50 88 68 junto iglesia del Pilar. Tel: 
y 50 24 58 20 51 10

GRAIN
CRt;P0 .ASMOR I.\M0BILIARI0 

ULTIMAS VIVIENDAS. RENTA 
LIBRE. ZONA B« SAN PABLO 
2 Y 3 DORMITORIOS. DESDE 
6.500.000. ENTRADA 500.000

• GESDOMUS Alquila piso, 
zona centro, 4 dormitorios, 
calefacción, ascensor, gara
je, 60.000 ptas. comunidad 
incluida, Tel: 52 32 81 .

• ALQUILO apartamento a 
estrenar, con todos los mue
bles y enseres necesarios. 
Calefacción y agua caliente, 
parquet y rnármol. 60.000 
ptas. gastos incluidos. Tef. 
21 42 40 y 23 02 11■ 21 68 06 1

• ALQUILO piso amuebla
do, calefacción central. 
Zona parque. Tel: 22 22 60

C/ ALBARDEROS 10 
ALBACETE

INM0- • VENDO furgoneta Merce- - 
BILIAR A vPnHo nien on . .

—
Realmente hay diferencia

JJO 
mAlíi

''ENDO PLAZA 
^E GARAJE

^J'^ '’^^ustria n? 
«de Albacete. 
Muy económica 

'®lefono: 34 26 32

V 
o I

zona centro, 136 metros úti
les, 5 habitaciones, salón, 
cocina, baño y aseo, ascen
sor, calefacción, parquet. 
12.500.000 negociables. Tel 
50 88 68 y 50 24 58

Tel 46 08 85 horario comer- 
. cio.

•REF. 533.- CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
Feria, 95 metros útiles, 3 
habitaciones, salón cocina 
amueblada, baño y aseo, 
comunidad mínima, en buen 
estado. 5.800.000. Tel 
50 88 68 y 50 24 58

•REF. 321.- CASA INMO
BILIARIA vende piso en 
Arquitecto Vandelvira, total
mente reformado, 3 habita
ciones, salón, cocina amue
blada, baño completo, 2 
terrazas, trastero, 6.500.000. 
Tel 50 88 68 y 50 24 58

GRAIN
CRliPO ASESOR INMOBILI ARIO

ULTIMAS VIVIENDAS
PHOMOCKIN DE VIVIENDAS ZONA 
BATALLA DEL SALADO. 90 M «S DOH- 
UITORIIOS. 2 BAÑOS. CALIDADES DE 
I* DESDE 9 «».OOO' PACIUDADES DE 

PAGO

de Rayos UVA. 180 x 75 cm.
aproximadamente. 90.000
ptas. Tel 21 97 67

• SE ALQUILA piso amue
blado. Zona parque. Tel; 
22 61 94

21 68 06
C/ALBARDEROS 10-ALBACETE

GRAIN
GRIFO ASESOR INMOBILIARIO 

PLAZAS DE GARAJE 
EDIFICIO PAJARITA 

BUEN PRECIO

21 68 06
C/ ALBARDEROS 10 

ALBACETE

REDUCTOR
®” cáp.sulas. creado por la prestigiosa Naturista 

líelgado. Sin contraindicaciones ni efectos secundarios.

**'^'^ '’** pierde de 2 a 4 kilos de peso, 
dieta, le deu>heiiios el dinero.

enia un HERBOLARIO NATUR-MARIBEL, 0/ San Agustín. N® 8

Preso - ^-^^ PlsTMes.
sentar este anuncio en el momento de su compra.

Peso:.......... Día:....

• SE VENDE parcela 2.000 
metros. Casa, teléfono, luz 
y agua. Ctra. Jaén. Tel. 
50 71 58

• ALQUILO piso amuebla
do, 3 habitaciones, en Arqui
tecto Vandelvira. 48.000 
Ptas. Tefs. 
23 90 59-22 61 21

• SE TRASPASA cervece
ría muy económica. Intere
sados pasarse por C/ Gao
na, 18 pasaje. ,

• CAMBIO LOCAL Con
cepción, 44, Albacete por 
parcela o casa playa. Tel: 
21 33 24

• LAS ALIANZAS DE ORO. 
INFORMA: Si se inscribe del 
1-5 al 30-9 le regalamos 2 
noches de hotel gratis. Ade
más a todas las señoras que 
se pasen a informarse le 
obsequiaremos con un 
bonito regalo. Tef. 52 15 90

• SE VENDE camión grúa 
con plataforma. Tef. 
22 09 63

• ALQUILO piso amuebla
do, 3 dormitorios. 48.000. 
Zona parque. Tef. 50 42 11

• SE TRASPASA peluque
ría de señora. 300.000 ptas. 
Tel 50 68 68

C/ TINTE. 56-l5-IZDA.- 
ALBACETE

VENDO PISO 
ZONA CENTRO

2®. sin ascensor, 4 
habitaciones, salón, 

cocina amueblada, baño. 
Todo exterior, 2 balcones

• cubiertos. 4.500.000 
negociables. Garaje 

opcional.
Tef. 24-17 71. Mediodía

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO 
O BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA ’ 

Butano SE LO DEMUESTRA
Consúltenos sin compromiso al Teléfono; 23 57 08

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

M^ Isabel Delgado
PROFESORA DE ACUPUNTURA Y NATUROPATÍA

Ayudo a curar la enfermedad, a eliminar el dolor, a salvar su cabello, 
a dejar el tabaco y el alcohol, a reducir peso y a mejorar su salud. 
Utilizo Acupuntura, Homeopatía, Raíces y Plantas. Consulta en Alba
cete en HERBOLARIO NATUR-MARIBEL, C/ San Agustín, N® 8. Más 
información y petición de hora;

u 52 00 06 y Móvil: 908 - 04 99 75

La quinta parte de la poblapión mundial no tiene acceso al agua potable.

MANOS UNIDAS lucha contra todo ello financiando, además de otros proyectos, excavaciones 
de pozos, canalización de aguas, regadíos,* programas de reforestación, etc. 

Un Solo Mundo, Un Proyecto Común.

Colabora con |itinOJ^^*Jll*tllT COMITE EJECUTIVO: Barquillo, 38.-2.’ • 28004 Madrid • Tíno' 191) 308 20 20 • Fax. 308 42 08

DONATIVOS:
En los principales Bancos y Cajas de r^horro, 
en las 73 l5elegaciones de Manos UNIDAS 

y en su Comité Ejecutivo

| 1bO(tooCMáMLt.»ta015|

Deseo recibir información de Manos Unidas;

Nombre-------------------------------------------------—------------

Dirección-----------------------------------—--------------------

C.P-Provincia------------------------------—-
Manol unidit agraOKa Ii puDheacrón da aala anuncio
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►
 Ambos filmes hablan de los 

entresijos del rodaje de 
una película La Tribual

TELEVISION

La cadena de paso proyectará también hoy “La noche americana”, de Frangois Truffaut

Canal Plus emite “Entrevista”, el 
“testamento” de Federico Fellini

Pilar GONZALEZ

MADRID. (Efe).- La pelí
cula “Entrevista”, convertida 
en testamento del director ita
liano Federico Fellini, será hoy 
una de las principales prota
gonistas de la programación 
televisiva, junto a “La noche 
americana” del francés Fran
cois Truffaut.

Unidos por un mismo tema, 
•► ambos filmes, que hablan de 

los entresijos del rodaje de una 
película, han sido escogidos 
por los responsables de Canal 
Plus para sus “Cien años de 
cine”.

“Cien años de cine” es el 
programa con el que la cadena 
de pago viene rindiendo home
naje al aniversario del cente

nario del séptimo arte. Hay 
que recordar que también el 
resto de las cadenas emiten 
programas conmemorativos de 
este evento.

“Entrevista” (22.00 horas), 
que fue filmada por Fellini en 
1992, se desarrolla en forma 
de reportaje ficticio. Un equi
po de Televisión japonés ase
dia al realizador italiano en 
Cinecittá (la ciudad de la ima
gen italiana) con motivo del 
rodaje de “América”.

Elementos oníricos

El gran Marcelo Mastroian
ni y la exuberante Anita 
Ekberg protagonizan esta cin
ta, plagada de elementos oní
ricos y de sus más íntimas obse

siones.
A esta filme le seguirá la 

proyección de “La noche ame
ricana”, ganadora en 1973 del 
Oscar a la mejor película en 
lengua no inglesa.

Esta película transcurre 
durante un rodaje en la Riviera 
francesa y cuenta la llegada de 
los actores al plató y las suce
sivas jornadas en las que el 
equipo técnico se enfrenta a 
numerosos imprevistos, 
muchas veces derivados de los 
caprichos de los actores.

Jacqueline Bisset, 
Jean-Pierre Leaud, Valentina 
Cortesse y él propio Truffaut, 
dando vicia a su propio per
sonaje, protagonizan el filme 
de este cineasta galo. El director italiano Federico Fellini.

Las películas del día

►“El capitán Kidd”.-
Comienza la jornada matinal 
con una de aventuras, “El capi
tán Kid” que se emite por la 
2 a las 11:00 horas. Una serie 
B sobre la vida del famoso, 
pirata, donde lo más destacable 
es el trabajo de Charles Laugh- 
ton. Dirigida por Rowland V. 
Lee e interpretada además por 
R. Scott.

►“EÍ tesoro de la muerte 
sagrada”.-
Una hora más tarde Tele 5 
ofrece otra de aventuras, “El 
tesoro de la muerte sagrada”.' 
Cuenta la audacia de un monje 
que impide el robo de un teso
ro sagrado por unos bandole
ros. Está dirigida por Raymon 

*T^ Bellmont e interpretada por J.
Marley y L.Vallance.

►“Jesse”.-
La sobremesa empieza con 
“Jesse” un film que se emite 
por Antena 3 a las 15.35. La 
historia se centra en la vida 
de una enfermera que trabaja 
en una clínica hasta que la 
arrestan por ejercer la medi
cina sin licencia. Lo más des
tacable es la interpretación de 
Lee Reemick (“La profecía”). 
Completan el reparto Scott 
Wilson y Richard Marcus bajo 
la dirección de Glenn Jordan.

►“Navidades en junio”.- 

Dentro del espacio “Cine de 
Barrio” la 2 proyecta a las 5.10 
“Navidades en junio”. Es un 
producción española sobre la 
vida de una poetisa que aban
dona a su marido por otro y 
al volver a su casa ,pocas horas 
más tarde, comprueba que otra 
mujer ha ocupado su puesto. 
Tulio Demicheli es el director

Paul Newman.

5n

Sidney Poitier. River Phoenix.

melo Gómez (“Días contados 
y “La Regenta”) y con A» 
Torrent (una de las actrices 
la serie “Segunda Enseñanza

de esta extraña película que 
está protagonizada por Alberto 
Closas (“La gran familia”), 
Marga López y José Luis 
López Vázquez conocido por 
películas como “Las que tienen 
que servir”.

►“Una gran promesa”.-
Por la noche a las 21.35 Ante
na 3 ofrece “Una gran pro
mesa” dentro de “El pelicu
lón”. Una fantástica historia 
sobre un niño en estado 
semi-salvaje que es reeducado 
por los profesores de la Uni
versidad donde se ha escon
dido. Allí descubren bajo su 
aspecto grotesco una tierna 
personalidad. Está dirigida por 
Jeremy Kagan e interpretada 
pr Allan Kate y Jessica Harper.

►“Espías sin identidad”.-

A las 22:00 se emiten dos pelí
culas; una por Tele 5 y otra 
por la segunda cadena. La pri

mera “Espías sin identidad”, 
una producción norteamerica
na que cuenta como el hijo 
dé una familia americana des
cubre que sus padres forman 
parte de una red de espías 
soviéticos a los que se les deno
mina “durmientes”. Bajo la 
dirección de Richard Benja
mín, Sidney Poiter hace 'una 
excelente interpretación junto 
a River Phoenix.

►“Comando secreto”.-

La segunda, dentro del espacio 
“La estrella es...”, Paul New
man protagoniza “Comando 
secreto”. Cinco prisioneros de 
guerra de lós italianos esperan 
el rescate de un experto en 
fugas, que parece no llegar 
nunca. Junto a' Paul Newman 
destacan Silva Koscina y 
Andrew Duggan bajo la direc
ción de Jack Smíght.

► “El triunfo del espíritu”.-

Comienza el cine de madru
gada a las 00,25 con “El triunfo 
del espíritu” que se emite por 
Tele 5. Es una producción nor
teamericana dirigida por 
Robert Young e interpretada 
por W. Dafoe y R. Loggia.

►“El tormento y el éxtasis”.- 

En el espacio “Cine Club”, la 
2 ofrece a la 1:20 horas “ El 
tormento y el éxtasis”. Una 
versión muy hollywoodiense de 
la figura de Miguel Angel. Lo 
más destacable es la^interpre- 
tación del Charlton Heston. 
Está dirigida por Carol Reed.

- ►“Vacas”.-
Antena 3 emite a las 2.05 horas 
“Vacas”, una película que 
cuenta la historia de dos fami
lias enfrentadas. Una buena 
producción que tiene como 
trasfondo político la guerra 
carlista. Cuenta Con un reparto 
excelente, Emma Suárez, Car

►“Las colinas tienen ojos ID 
A las 2,20 horas Tele 5 P 
yecta “Las colinas tienen 1 
11”. Una típica fannha 
ricana es atacada por n 
semi-salvaje. WessCra¿j; 
ge esta film que no se p 
muy saludable. Esta i , 
tadá por Michael Ber. 
por Tamara Stafford.

►“Una cuerda al «^% 

Finaliza la sesioii de c 
“Una cuerda al 
una producción espa®® ¡^ f 
dirigida por Manuel 
interpretada P0¿ fónica 
Sancho, Pierre Enee 7 
Randali. Un cazarr . ^^j 
sigue la pista de ‘jvitcoí 
Un film de serie B ¡a 
3 ofrece a las 
madrugada.

►Gala del centenario

español.- . , «erá 1^ 
Televisión Española^ 
cadena que
la “Gala del c^^idií 
cine español , 9^1 
en octubre de l9M,d¡r^, 
acuerdo suscrito ^ yj:. Jord 
tor general de 
García Candau, y P ^giae 
de la Academia de
y las Ciencias _ . ¿ :
cas de Espan^¿,< 
Borau. En ese «^ g^^oforv^ 
nio, suscrito en e cjj^fial.
“Infantes” % 
establece que la j^fgad^ 
también- sera a ^^^^piem^^^i) 
ofrecer los act ^ . fen L
tarios que se ^j^a 
motivo de ese áC^ 
ofrecido en la

.2022
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9 “Grandes 
documentales” 

emite un reportaje 
sobre las hormigas

Las siempre omnipresentes hor
migas son las portagonistas este jue
ves de la nueva serie de “Grandes 
documentales” que la 2 comenzó a 
emitir desde el pasado lunes en 
horario de sobremesa. Capaces de 
soportar los 40 grados bajo cero en 
los bosques nórdicos o las tórridas 
temperaturas del desierto del Sáha
ra, las hormigas, afirman los cien
tíficos, son unos de los más Sor
prendentes habitantes del Planeta. Las hormigas, unos insectos sorprendentes.

l«El Nuevo “slogan” 
de TVE-1 para 
el verano

Con la llegada del verano, los res
ponsables de TVE-1 han resuelto 
estrenar un nuevo slogan, con el que 
el telespectador será avisado de que 
está viendo La Primera.

La nueva imagen, afirman muchos 
que refrescante, ha sido creada sólo 
para esta época estival por el área 
de Diseño de la cadena. El objetivo, 
han explicado los padres de la cria
tura, es humanizar y personalizar la 
imagen de la cadena para transmitir 
el mensaje de que La Primera es 
la televisión de todos los ciudadanos. La Primera renueva su logotipo.

% IMPERMEABILIZAaON DE:
TERRAZAS; CANALES; DEPOSITOS 

| AGUA; SOTANOS; PISCINAS; ETC...

PIDAN PRESUPUESTO ^^‘■"™'^°y™^

SIN COMPROMISO 967-231072 APLYSEAL

m,15.-GIMNASIA INFANTIL 
O.- ENCIERROS DE SAN 

FERMIN
W.- ESTAMOS DE VACA

CIONES
10,00.- CLUB DISNEY 

VERANO
1035.. LA FAMILIA T0R- 

KELSON
11>- EL INCREIBLE HULK 
lys.-NOTICIAS
•yo.. PASA LA VIDA 

NOTICIAS
h,00.. INFORMATIVO 

TERRITORIAL
'^30-BLOSSOM
*5,00.- TELEDIARIO 1 ■
«•«.• TOUR DE FRANCIA;

Undécima etapa: Bourg 
n Uisans-Saint Etienne

^E ROSA 
'«••NOTICIAS

‘UROS, Feria de San 
jermin. En directo des- 

Pamplona: Reses de 
ÍS'Í P®” '"^ dies- 
y Emilio Muñoz, Juan 

1100 ^^“Q*® Sánchez.
"■TELEDIARIO 2

a TIEMPO -

. &° "OR EL 

*»ca°p^?°'’aame- 
*^. SIM ' E^^uador

"«■TiítY? TO VEIS? (r)

07,00.- LA 2, NOTICIAS
09,10.- LOS DESAYUNOS DE 

RADIO 1: Mariano Bar- 
bacid.

10,00.- OTROS PUEBLOS
11,00.- VACACIONES DE 

CINE; “El capitán Kid” 
(1945 - 88’41”).

1230.- CARMEN SANDIEGO
13,00.- PINNIC
14,45.- TOUR DE FRANCIA
15,30.- GRANDES DOCU

MENTALES
16,30. - ASI SON...; Las aves 
17,00.- CINE DE BARRIO; 

“Navidades en junio” 
(1960 91’21”).

19,10. - AQUI HAY NEGOCIO 
20,05.- NORTHWOOD
2030,- JUGEMOS AL TRI

VIAL
21,30.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
21,40.- LA 2, NOTICIAS
22,00.- LA ESTRELLA ES... 

PAUL NEWMAN; “Co
mando Secreto” (1967 
104’31”). Dirección: Jack 
Smight.

GO,05.- ESPECIAL 
DYLAN

0030 - LA LEY DE 
ANGELES

01,20.- CINE CLUB 

m
 ^ o

 
en

 
rn

 O
Q
 

m
 2 
' 

Ü
 ■

BOB

LOS

CON
CHARLTON HESTON; 
“El tormento y el éxta
sis” (1965 - 128’). Direc
ción: Carol Reed. Intér
pretes: Charlton Heston, 
Rex Harrison, Diane 
Cilento.

03,30.- HOCKEY SOBRE 
PATINES. LIGA 
EUROPEA

05,00.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

07,00.- TELE-N
0730.- LA LLAMADA DEL 

OESTE
08,00.- CLUB MEGATRIX
1030.- UN ROBOT EN CASA
11,00.- LA TRIBU DE LOS 

BRADY
1130.- PUNKY BREWSTER 
12,00.- BATMAN
1230.- LOS PRIMEROS 

LA CLASE
13,00.- BONANZA
14,00.- ALF
1430.- COSAS DE CASA

DE

15,00.- NOTICIAS
15,35. - TELECINE; “Jesse” 

(USA. 1988). Director: 
Glenn Jordan.

17,35. - ALTO RIESGO
18,15.- SOMOS DIEZ
19,00.- LOS SIMPSONS
19,30.- LOS VIGILANTES DE 

LA PLAYA
2030.- A TODA PAGINA 
21,00.- NOTICIAS
22,35 - EL PELICULON; “Una 

gran promesa” (USA. 
1989) . Director: Jeremy 
Karan. Intérpretes: Allan 
Kate, Corey Parker.

23,45.- WILD PALMS. Capí
tulo 3. “Espíritus ham
brientos”

01,35.- NOTICIAS
02,05;- CINE DE MADRUGA

DA; “Vacas” (España. 
1992). Director: Julio 
Medem. Intérpretes: 
Emma Suárez, Carmelo 
Gómez, Ana Torrent.

03,50.- TELEVENTA
05,20.- CINE DE MADRUGA

DA; “Una cuerda al 
amanecer” (España-Ita- 
lia. 1971). Director; 
Manuel Esteba.

06,15.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

07,00.- LAS NOTICIAS. TITU
LARES

08,00.- BATMAN
08,20.- ALEGRE JUVENTUD
08,45.- BESAME LICIA
09,15.- SONIC
09,40.- LA VUELTA AL 

MUNDO EN 80 SUE
ÑOS

10,00.- LOS CINCO SAMU
RAIS

1030.- HE MAN
11,00.- LA CASA DE 

PRADERA
11,55.- LAS NOTICIAS

LA

12,00.- MATINAL DE CINE; 
“El tesoro de la muerte 
sagrada”

13,50.- VEREDICTO
14,30.- LAS NOTICIAS
15,00.- TARZAN
1530.- LOS FORRESTER
16,20.- RETORNO A EDEN
17,15.- MAC GYVER
18,10.- SUBER BOY 
1835.- LU PIN
18,55.- LAS NOTICIAS
19,00.- LA RULETA DE 

FORTUNA
LA

1935.- SU MEDIA NARANJA
20,30.- LAS NOTICIAS
21,15.- TELECUPON
21,25.- KARAOKE
22,00.- CINE; “Espías sin iden

tidad”.
23,55.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
00,25.- UN SIGLO DE CINE; 

“El triunfo del espíritu”
02,20.- MADRUGADA DE 

CINE; “Las colinas tie
nen ojos II”.

03,55.- NOVEDADES 
INCREIBLES

08,00.- NOTICIAS
08,05.- ABC WORLD NEWS
08,30.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Despierta peque y 
al loro.

08,55.- NOTICIAS
09,00.- BUENOS DIAS, BUE

NOS CLIPS
0935.- EL GRAN MUSICAL 
09,52.- NOTICIAS
10,00.- CINE: “Backbeat”. 

(V.O.)
1138.- CINE: “Las cosas del 

querer”.
13,18.- PIEZAS: PASALA 
1330.- NOTICIAS
1335.- LOS 40 PRINCIPALES 
14,00.- TELESERIE: BUSCA- 

TE LA VIDA
1430.- MAS DEPORTE 
15,00.- CINE: “Lloviendo pie

dras”.
16,28.- CINE: “Seguimos sien

do espías”.
17,57.- CINE: “Menudo yerno”.
19,29. - INFANTIL: Clásicos 

animados.
19,35.- DIBUJOS ANIMA

DOS: DOG CITY
20,00.- REDACCION
20,05.- TELESERIE: El club de 

medianoche.
2030.- LO + PLUS 
2130.- NOTICIAS
21,53.- CONTRARRELOJ 
22,00.- CIEN AÑOS DE CINE: 

“Entrevista”.
23,44.- CIEN AÑOS DE CINE: 

“La noche americana”. 
(V.O.)

0137.- CINE: “Mas allá de la 
sospecha”.

03,01.- COLECCION 
CANAL-I-: “La balada 
de Narayama”.

05,10.- CIERRE

0730.- CARTA DE AJUSTE 
07,45.- TELETREBALL
07,55.- AVANCE DE PRO

GRAMACION
08,00.- A LA BABALA
08,30.- BON DIA
09,00.- DIETARI
09,05.- LAS TERTULIAS DE 

RADIO 9
10,00.- ENTRE SEMANA
11,40.- TELETREBALL
11,55.- INFORMATIVO 

PARA SORDOS
12,00.- LA SUERTE DE 

CARA
12,40.- DIETARI
12,45.- A LA BABALA
14,00.- NOTICIAS 9
15,00.- ESPACIO POR 

DETERMINAR
1530.- TARDES DE CINE; 

“La búsqueda de Brian”. 
USA, 1985. Director: 
Roger Young. Intérpre
tes: Ellen Burstyn, Sam 
Robards y Robert 
Prosky.

17,25.- TELETREBALL
1735.- DIETARI
17,40.- A LA BABALA
18,25.- AMOR A PRIMERA 

VISTA
19,30. - MEDIAS DE SEDA
20,30.- NOTICIAS 9
21,25.- EL TIEMPO
21,30.- PASSARELLA
23,30.- MIRA QUIEN HABLA
01,10.- NOTICIAS 9
01,15.- CINE CLUB 9; “La caja 

oscura”. USA, 1980.
02,30.- PROGRAMA POR 

DETERMINAR
04,15.- FIN DE EMISION

SI VALORA LA VIDA DE SU HIJO, 
CONFÍE EN UN SERVICIO PROFESIONAL

o H
 >

Ctra. NACIONAL 11! KM. 220, 
Graja de Iniesta (Cuenca) !

^®i’v¡cio Oficial Firestone
^^al: C/ BAÑOS. 6 BIS Tf: 52 33 57 Albacete LA CIENCIA DE LA SEGURIDAD
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La parte práctica incluida 
en el cursillo, se centró de 
la misma forma en tres 
temas: la interpretación de

P. I. Campollano, C/C,, 21
Tfno: 52 02 04 ALBACETE

’ná 
)U'

Lunes, 10.......
Martes, 11....
Miércoles, 12 .
Jueves, 6.........
Viernes, 7......

Comple. 18 Rein. 2
Martes, día 11
7-12—15—22—25—42

Comple. 46 Rein. 3
Miércoles, día 12
10—12—23—25—37—40

Comple, 49 Rein. 8
Viernes, día 7
18-20—25-34—36—44

Jueves, día 6
8—11-19-34—36—42

Comple. 5 Rein. 2
Sábado, día 8

JI l/f o alquiler DE 
M VI9 COCHES

Comandante Molina, 22 - ALBACETE
Teléfono: 21 96 60

Aparece una 
persona ahorcada 
en Lezuza

Según infoma el parte de 
incidencias del Gobierno 
Civil, en Lezuza y en su domi
cilio se encontró colgado el 
cuerpo de J.G.M., de 69 años 
de edad. Personados en el 
lugar de los hechos el médico 
forense y la autoridad judicial, 
se procedió al levantamiento 
del cadáver y su traslado al 
depósito municipal.

Por otra parte P.G.N.R. 
denunció robo de efectos 
valorados en 90.000 pesetas 
y 20.000 en metálico; E.F.G. 
denunció a A.P.G. por cheque 
en descubierto de 635.000 
pesetas, y A.T.E. denunció la 
sustracción de un ciclomotor 
Vespino, con placa municipal 
número 5.000 valorado en 
50.000 pesetas.

►Entre unos y otros, van a 
acabar con la paciencia de los 
aficionados del Alba.

“Aire acondicionado modelo Aznar .-El alcalde de Albacete, Juan Garrido, 
está cumpliendo las exigencias de José María Aznar de “austeridad, austeridad”. 
Prueba de lo dicho, es este ventilador, de mínimo gasto y que en el mercadillo 
de Los Invasores se puede adquirir a un módico precio. La duda reside si en 
el despacho de Elena Buendía se ha instilado este “pobre” modelo u otro más 
“pototo” con mando a distancia, y que evite el esfuerzo de levantarse para conectarlo.

Se trataron diversos temas relacionados con ¡as piscinas

1 t » # fe
Alcaraz acogió un cursillo
de tratamiento de

En la localidad albacete
ña de Alcaraz se celebró, 
el pasado día 11, un “Cur
sillo de tratamiento del 
agua y primeros auxilios en 
las piscinas públicas”.

El cursillo se realizó en 
las dependencias del Centro 
de Salud, en colaboración 
con la Delegación Provin
cial de Sanidad.

En el cursillo han par
ticipado un total de 20 
alumnos, prácticamente la 
totalidad de los socorristas 
de las piscinas de la zona, 
así como los encargados del 
mantenimiento de las dife
rentes piscinas.

Las diferentes clases que

se habían programado se 
repartieron en unas horas 
teóricas y otras prácticas. 
Los temas teóricos se divi
dieron en 3 partes. La pri
mera de ellas versó sobre 
el tema de “El agua: con
taminación y riesgos para la 
salud”. La segunda sobre 
“Tratamiento de agua y 
mantenimiento de pisci
nas”. Y por último, el tema 
de la tercera parte fue “Pri
meros auxilios en piscinas 
públicas”.

OPOSICIONES-MECANOGRAFIA-INFORMATICA

Marqués de Villores, 18. Tel; 23 31 11. Albacete

UCENCIA
INTERESANTES OFERTAS • 

PARA SUS VACACIONES

►El martes, el futuro presi
dente de la sociedad, José 
Ramón Remiro Brotons, 
comparecía ante la prensa 
anunciando la “gota que 
había colmado el vaso”.

►Y ayer, ni gota, ni golilla, 
ni “na de na”. Pues para eso 
que se hubiese callado, por
que lo único que van a colmar 
es* la paciencia de los hinchas.

► Y estamos a 13 de julio y 
del futuro del equipo, más de 
lo mismo, nada de nada. ¡Qué 
desastre, señor! Con lo fácil 
que es ser claro, clarito en 
todos estos temas.

►Y recuerden: que estamos 
en Segunda y hay que subir 
a Primera.
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► Dicen que Juan Ganiíio 
está de lo más contento con 
el reparto de diputados pro
vinciales: Cero de cero, e 
decir, ninguno de los suy

►Menos mal que Emigdio'^ 
a equiparar su sueldo co 
de Juan..., algo es algo. 
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etiquetados, el control del 
libro de registro y utiliza
ción de la botella de oxí
geno.

La presentación de estos 
temas corrió a cargo del far
maceútico titular de Alca
raz, Manuel García-Cifo 
Fernández, y del ATS del 
Centro de Salud, Ginés 
Martínez Núñez.

Los 20 alumnos que han 
participado en el cursillo 
han aprendido una serie de 
habilidades en el tratamien
to del agua de piscinas, así 
como técnicas de primeros 
auxilios, muy importantes 
para posibles accidentes 
que se pueden presentar en 
las piscinas. Remiro, “colmado” de g^'^^
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CURSOS INTENSIVOS DE VEBAÜC 
PREPARAMOS TODAS LAS MATEPl^^ 

*E.G.B.-F.P.-B.U.P. C.O.U.-IDIOMAS . 
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